
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:

1010.7 milibares. Temperatura média do dia:
'

25.�0. máxima insolação 40:80. mínimo á noite

16.50; (No Planalto, média mínima 15.0.)

Cumulus, Stratus, Cumulusnimbus, de claro a

encoberto. Nevoeiro noturno. Tempo: No Planai

.to.Instabilidade passageira passando a estável. No

Litoral: Bom durante o dia chuvas passageiras à

noite. Previsão: A. Seixas Netto.
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·'Raci·onamento da gasolina
admitido pelo Preside te

o Presidente Geisel disse ontem que, o Governo quer e precisa "evitar a adoção do racionamento da gasolina no Brasil porque a

, '" medida trará desemprego ao País.'Mas quem vai nos ditara decisão a ser tomada - acrescentou - serão os paísesmembros daOpep" (Pág. 5).
. '.

.

.Lccne
Júlio
conderado
pelo TC,'

,

vai ter que
devolver
verbas
o Presidente da Assembléia

'

paulista, Leonel Júlio; foi ,

condenado ontem pelo Tribunal de
Contas a restituir aos cofres

pablícos a importância gasta
irregularmente na compra de

,.;.�lcinh�, soutie.�d!!E.i�n A' • _' _� , __ ,�,"

tangas, cuecas, etc. (Pag.S). Conduzidos pela gendarmeria argentina até a cidade fronteíríça de Dioní�io; éeI(i�e�, em San�a Catarina,' 13 dos brasileiro'riletid� nó país
, vizinho (D, chegaram ontem à'tarde,em São Miguel d'Oeste, Aguardam, agora, uma decisão das aatoridades sobre cisSj)us!1!ffiii!l�Q'g,'P).
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··ULTRAPASSAMOS
HOJE 20 BILHOES

.

DE CRUZEIROS
EM DEPOSITOS.

AOS NOSSOS ..

.CLIENTES·E
COLABORADORES•

.SINCEROs
AGRADECIMENTOS.·

Começa em

todo O

Estado. a
I '

,

«gue·rra»
contra os

remédios
I

per.qosos
,

Diazepam Composto, CL-33,
.Noris Solução e Nícroamin Sojal,

os quatro remédios cuja venda
está proibida, começaram a

ser recolhidos das farmácias de
Santa Catarina. A maioria dos

munidpios, 'enfretanto, na� sabe
sobre a proibição (Página 9).

Ava;' es·tá mais
perto do título

Na fase final, o Avaijogou melhor e encurralou o Joinville

I
"

,

Dois bairros de Lages, continuam inundados pelas águas dos rios Carâ, Passo Fundo e Ponte Grande. A cidade está sem água potável (P.9)

Figueirense acaba
.

com ;nvens;bilidade'

O Figueira venceu o Comerciário por I a O gol de Juti.
I
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VIOLÊNCIA E' MORTE NA ,ÁFRICA DO SUL
OS policiais do regime racista minoritário pre�deram eprexime damente 200 negros e mataram dOis.t
Cidade do Cabo, ÁfriCa do
Sul - Cerca de 600 poli
ciais invadiram um po
voado negro sacudido por
violentos motins para "de
ter jovens suspeitos de par
ticiparem em incêndios,
apedrejamentos e saques".
Segundo versões (não con

firmadas), foram detidas
cerca de 200 pessoas.
Ordenou-se à força que pe
netrasse no povoado de
Guguletu, a 11 quilômetros
a leste da Cidade do Cabo,
para "limpar a zona", de
pois de duas noites de vio
lência, nas quais foram in
cendiadas casas e dois ne

gros foram mortos pela po
Iícia. Um porta-voz indicou
que os homens foram mor

tos quando a polícia dispa
rou contra dezenas de ne

gros que atacaram um au

tornóvel.,
Mais de 370 pessoas mor

reram, a maioria pelos dis
paros policiais, I1()S motins
ocorridos nos povoados ne

gros desde junho passado.
A violência havia dimi
nuído consideravelmente e

não se conhecem os moti
vosdo surto de Guguletu. O
comissário.de polícia disse
que um ataque anteontem

contra um caminhão poli
cial no leste do país pode
ser parte de um plano dos
guerrilheiros nacionalistas
negros de formarem depósi
tos de armas secretas no

país. ,

Dois agentes foram feri
dos com granadas de mão

enquanto tentavam deter
vários negros. Perto do ca

minhâo foram achadas gra
nadas, balas de fuzis, Ka
lashnikov e mecanismos de
tempo para bombas, tudo
de fabricação soviética,
provavelmente abandona
dos pelos atacantes.

Na capital sul-africana de
Pretória, altos funcionários
do regime branco se reuni
ram ontem com dirigentes
negros para ultimar os deta
'lhes da independência/em
outubro do próximo ano, de
Bophuthatswana, uma das
10 reservas tribais as quais a

África do Sul ofereceu "au
tonomia". Segundo a polí
tica do a_partheid - "de
senvolvimento racial sepa
rado" - .jmposta pelo go
verno, a maior parte dos 18
milhões 'de negros passarão

I a ser cidadãos dos 10 "paí
ses" originados pelas reser
vas tribais, que constituem
cerca de 13 por cento da su
perfície total da África do
Sul. O resto do país conti
nuará controlado' pelos
quatro milhões de brancos.

ARGENTINA
Fa.la-se em mudanças nos

.ecmendes. militares
Buenos Aires - Os altos chefes militares

reuniram-se ontem aparentemente para es

tudar mudanças no alto comando, enquanto
persistem versões de que outros oficiais da
linha dura serão removidos, devido a que o

general Acdel ViIlas"foi colocado na reserva,

No entanto, vários analistas políticos adver
tiram que os substitutos poderiam sermilita
res da mesma linha, para que seja mantido
um "equilíbrio político", Outros dizem que
as remoções são uma depuração para elimi
nar pressões contra os militares moderados,
entre os quais encontra-se o presidente, ge
neral Jorge Videla, comandante do Exército.

Os generais se reuniram com Videla pelo
segundo dia eonsecutivo, e segundo fontes
'militares, discutiram as passagens anuais
para a reserva e as promoções do Exército,

assim como a situação nacional. Não foi di

vulgada uma informação oficial. Ao mesmo

tempo, 30 chefes do Exército, Marinha e Ae
ronáutica reuniram-se com a junta militar de
governo,
Na segunda-feira, o chefe do Estado

Maior do Exército, general Roberto Viola,
considerado da linha moderada, informou
pessoalmente ao general Villas, comandante
do 50 Corpo do Exército e considerado dá
linha dura, que devia passar para a reserva.

Fontes do setor político disseram que a deci
são foi causada por divergências com o grupo
mais "moderado". A diferença básica, se

gundo dizem os analistas políticos, é que os

"duros" não aesejam o restabelecimento do
regime democrático, enquanto os modera
dos querem um acordo com os civis e um

eventual retomo ao poder civil.

Os bispos estão reunidos.

Tema: a prisão de padres.
Buenos Aires - A Igreja Católica argen

tina acredita que, a detenção de quatro sa
cerdotes esta semana constitui um motivo de
divergência com o governo militar, disseram
fontes e.clesiásticas, ao comentar uma reu

nião episcopal. As fontes indicaram que não
se esperam resoluções públicas de' impor
tância da reunião, que termina hoje, para não
esfriar um processo de "distensão" que es

tava sendo observado entre o governo e a

igreja,

Acrescentaram, no entanto, que os bispos
.

se mostraram "muito preocupados" pela pri
são dos religiosos e frequentes desaparições
de pessoas.. "Periodicamente vão às igrejas,
familiares de desaparecidos em busca de
ajuda, mas nós não sabemos de nada", disse
um informante. A reunião é presidida pelo
arcebispo de Córdoba, cardeal Raul Prima
testa, considerado do setor moderado da

igreja, assim como um grande número de

bispos.
A.reunião tinha sido prevista para um mês

atrás, mas coincidiu com uma renovada in

quietude dos religiosos diante do que as fon
tes consideraram como uma "nova escalada
de amedrontamento" em direção à igreja. Na
segunda-feira, quatro sacerdotes católicos
foram detidos por forças de segurança que
invadiram uma igreja desta capital, Aparen
temente, os religiosos foram presos por
"suspeitas de ligação com guerrilheiros es

querdistas".
O sacerdote Pablo Gazzari, de 32 anos,

desapareceu no sábado ao sair da casa de
seus pais, e se presume que foi sequestrad�,"Nós sabemos tudo, até mesmo porque de
sapareceu", disse a fonte, qUE; recusou dar
outros detalhes sobre o caso. "E incrível que
pretendam envolver sacerdotes com guerri
lheiros", acrescentou. ,

Polícia intercepta ônibus.

Apos os tiros, três mortos.
Buenos Aires - Uma suposta guerrilheira

matou um policial e um civil ontem, antes de
ser morta, segundo fontes policiais, O fato
ocorreu anteontem à noite, em pleno centro

da cidade de Santa Fé, ao norte da capital,
quando a suposta guerrilheira "ia ser captu
rada, no ônibus em que viajava, repleto de
passageiros", Segundo os informantes, dois
veículos com policiais uniformizados inter-

ceptaram o õnibus e a mulher "tirou uma

<granada de sua bolsa e a lançou contra um

dos carros, por uma janela, matando um po
Hcial'.'. Aproveitando-se da confusão, ela
desceu do ônibus, ao mesmo tempo em que
disparava contra os policiais. Iniciou-se
então um, tiroteio em que foram mortos o

motorista"do coletivoe um policial, além da
guerrilheira. Várias pessoas ficaram feridas,

Plains, Ceorgia - O
líder soviético Leonid
Brezhnev assegurou ao

presidente eleito Jimmy
Carter que a União Sovié
tica não tem a intenção de
submetê-lo .a :"nenhuina
prova" no começo de seu

governo, disse o secretário
de imprensa de Cárter.

Iody Powell falou que
Cartel' recebeu essa garan
tia por intermédio do se·

cretário do Tesouro, Wil
li,aln Simon, que confe
renciou esta semana com

Brezhnev em Moscou.

Pcwell disse que o pre
sidente eleito recebeu

mensagens semelhantes
do líder soviético através
de outros meios.

Acredita-se que
rano diplomata
Harriman tenha

o vete

Averel
trazido

soviéticos.

EUA

Mais nomes na lista
de assessores

Washington - A relação de pessoas a quem opresidente eleito
Jimmy Carter poderia entregar a direção dos assuntos latino
americanos aumentou, ao aproximar-se o momento das decisões.
Os três primeiros candidatos ainda continuam na relação com o

reaparecimento do atual embaixador no México, Joseph A. Jova.
Segundo informações autorizadas, Jova aceitou a presidência da

Medridian House, uma fundação social de prestígio que se propõe
a ajudar as famílias dos diplomatas recém-chegados a esta capital.
Informou-se, no entanto, que Jova não recusaria o oferecimento se

Carter o chamasse para colaborar, observando que sua importân
da no grupo 'íntimo de Cmier foi novamente aumentada ao conse

guir que a primeira dama norte-americana fosse ao México para
assistir à posse do presidente.
'Os outros dois são o ex-embaixador Ben S. Stephansky, um dos

mais destacados especialistas em assuntos latino-americanos do
Partido Democrata, que pela sua idade, 63 anos, talvez desejasse
um cargo de menores pressões, e Frank F. Mankewitz, 52 anos,
que foi diretor do corpo de paz e mais tarde secretário de imprensa
do senador Edward M. Kennedy.
Os assessores de Carter pensam também emWilliam Dyal, que

é presidente da fundação interamericana.
Informou-se que o que chamou a atenção para Dyal foi um

discurso que este pronunciou no dia nove deste mês na Universi
dade de Georgetown, quando afirmou que "nesta época de polí
tica real alguns perguntam se a questão dos direitos humanos pode
condicionar nossa política externa. Acredito que não exista nada
mais prático nem produtivo. Por acaso a política atual incluiu um

maior número de nações em nossa causa? Por acaso os jogos
diplomáticos maquiavélicos têm valor duradouro, sobressaímos
mais em subornos, subversão camuflada ou acordos secretos? De
vemos restaurar a fé em nós mesmos. O mundo ainda confia em

nós, Nosso país e sua política externa serão tão importantes quanto
sua dedicação à liberdade do homem - nem mais nem menos".

Ex-embaixador na ONU
é e novo chanceler
da China Popular

A,promessa detBrezhnev a Carter

foi enviado à Espanha há alguns meses por
.Lopez Portillo e passou mais de uma se

mana em Madri, mantendo contato COJ]1

dirigentes do governo.
RoeI também assistiu.j.omoeuviado es

pecial do novo presidente mexicano, a
/

uma reunião de países do terceiro mundo,
realizada em SrÍ Lanka, mas espera-se que
o novo governo do México "freie" a exalta

ção "terceiro-rnundista" característica do

regime do presidente Luís Echeverria,

uma 'destas mensagens
esta semana. Harriman in
formou Carter sobre suas

conversações com Brezh
nev e com outros líderes

Tóquio - Huang Hua, ex

embaixador chinês nas Nações
Unidas, foi nomeado ministro

das Relações Exteriores, se

gundo a agência oficial chinesa
"Hsinhua". A transmissão cap

-tada em Tóquio dizia que a de-

cisão foi adotada "unanime

mente" durante a 'terceira ses

são da comissão permanente do

quarto congresso nacional po
pular chinês, A transmissão

disse ainda que "o Congresso
escutou uma declaração expli- .

cativa por parte do vice

primeiro-ministro, Li Hsien

Nien, sobre as nomeações e

remoções propostas pelo
primeiro-ministro Hua Kuo

Feng, em meio a calorosos

aplausos, Adotou-se unaní
memento a decisão de nomear

Kuan Hua foi destituído

Huang Hua chanceler da Re

pública Popular da China e de

retirar Chiao Kuan Hua desse

posto", disse a "Hsinhua".

Huang Hua partiu na segunda
feira de Nova Iorque para Pe

quim.

POUCO MUDARÁ NA POLíTICA MEXICANA
Cidade do México - O presidente mexi

cano José Lopez PortilIo se reuniu com

personalidades dos 102 países que assisti

ram à posse de seu governo, mas não são

esperadas grandes modificações na polí
tica exterior, exce!o o estabeleciment'o de

relações com a Espanha.
O novo presidente declarou em seu dis

curso inaugural que as relações exteriores
continuarâo regidas pela tradicional polí
tica de amizade e respeito mútuo, porém

deu a entender que a primeira fase de seu

governo estará concentrada em estnJtu�'ar
uma política interna "capaz de tirar o país
de sua atual crise econômica".

A nomeaçáo de Santiago RoeI para ocu

par o cargo de secretário das relações exte
riores indica que um dos primeiros atos da

política externa de Lopez Portillo será res

tabelecer relaçôes diplomáticas com a Es

panha, suspensas há
�
quarenta anos. RoeI

que promoveu e apoiou a integração desse
bloco de países.
Portíllo não fez referência ao terceiro

mundo em seu discurso inaugural, embora
tenha afirmado que seu governo se solida
riza com os países pobres para

fortalecer-nos". Por outro lado, não há

qualquer indício de que Portillo possa al

terar a posição de seu país: frente ao Chile,
o único país I,atino-americano com quem (�

\Iéxico não tem re laçóe s diplomáticas,

*
TELESC I telecomunicações de santa cotcrino s/a

Subsidiária da Telebrás ri

VENDEDORES E
PROMOTORES DE VENDAS

SÃO' BENTO DO SUL
A TELESC tem o prazer de comunicar a ativação de sua Central

Telefônica em São Bento do Sul, que atenderá, provisoriamente, aquela
cidade até o 10. semestre de 1977.

r

O código DOO para São Bento do Sul é 0473.
O código de informações DOO para números de telefones de São

Bento do Sul é 0473121.
O número dos telefones daquela cidade, relacionados na lista

telefônica - edição 1977 -, que se encontra em distribuição pela
T�LE�C, referem-se à Central Telefônica defin1t�va, :ti�q ESK
-Sleme\-is-1000 telefones, que operará em 1977, cl-IJo códIgo DOO

passará a ser 0476. ..

Até a ativação da Central definitiva, permanecerá em vigor a lista
telefônica provisória de São Bento do Sul, já distrib..i;'td.

I
\

Ministério das Comunicações

DDD EM

,A DIRETORIA

Empresa em fase de expansão, sediada nesta Capital, atuando
na área de projetos, e instalações elétricas e de telefonia, em

todo o Estado, abre oportunidade para ingresso em seu

quadro de vendedores e promotores de vendas; para o setor de

telefonia.

Funções: Contatos de alto nível com empresas, levantamentos
técnicos e aconselhamento. (

O Homem: maior de 18 anos, com grau de instrução
equivalente ao segundo grau, condições de viajar em todo o

Estado, dispor de condução própria (de preferência), com ou

sem experiência anterior, tempo integral. ___

)

Condições: Salário fixo, mais comissões e prêmios de produ
ção, treinamento remu nerado, semana de �inco dias.

Apresentar-se em horário comercial, de 2a. à 6a. feira, à Rua
Durval Melqu íades de Sousa, 18 - Florianópolis - SC.

�--------------------------�

Em uma entrevista no

'programa de televisão
"Hoje", da cadeia de tele
visão NBC, Powell disse
que Simon esteve com

,Carter em Plains anteon

tem pela manhã para
transmitir-lhe a mensa

gem .. Segundo Simon,
Brezhnev disse a Carter

que estava a 'par das vers

ões publicadas nos Esta
dos Unidos, segundo as

quais a União Soviética
tentaria pôr à prova o novo

presidente, da mesma

forma que o ex-primeiro
ministro Nikita Kruschev
fez com o falecido presi
dente John, Kennedy nas .

primeiras semanas de seu

governo.

Powell disse que
Brezhnev assegurou a

Carter que não tinha tal in
tenção e que procurará se

guir seu método próprio
para ter boas relações com

o novo governo.

O�que pode acontecer

no Líbano depois
. deste atentado

Beirute - Vários líderes libaneses disseram ontem

que b atentado contra o chanceler sírio Abdul Halim

Khaddam, realizado anteontem perto de Damasco,
tinha por objetivo prejudicar a paz no Líbano, im
posta pela Síria. Os chefes cristãos direitistas se

apressaram a enviar para Damasco uma delegação
que condenou. o atentado contra a vida de Khaddam.
Mas nada disseram os muçulmanos esquerdistas e

guerrilheiros palestinos que foram derrotados pela
invasão síria no Líbano durante a guerra civil.
O dirigente direitista Pierre Gemayel, chefe do

partido falangista e da principal milícia da guerra

civil, disse que o atentado contra Khaddam provou

que "alguns estrangeiros querem manter o caos, não

somente no Líbano, mas também nos estados árabes
vizinhos". Camille Chamoun, líder do segundo par
tido cristão majoritário e da outramilícia, disse que a

agressão significava uma tentativa para provocar a'

Síria, fazendo com que desencadeasse �utro ataque
contra os palestinos no Líbano.
Cahmoun acrescentou que "isto levaria a frente pa
lestina a solicitar ajuda de outros países árabes",
complicando novamente a situação libanesa.

,
Os observadores acreditam que o ataque contra

Khaddam, que pode ,ter sido uma reação contra a

interferência síria no Líbano, parece ter redobrado o

esforço sírio em suas medidas de pacificação no Lí
bano. O próximo passo será a entrega dos arrnamen
tos pesados, etapa adiada até agora devido ao receio

recíproco de cristãos e muçulmanos.
Os observadores acham que por causa da irritação

provocada em Damasco com o atentado contra

Khaddam, os sírios superarão agora qualquer vacila
ção que tenham quanto ao desarmamento dos inú

meros grupos e pessoas que ainda têm armas, inclu-

,
sive artilharia pesada.

Angola é O aniversário
admitida da revolução
na ONU cubana

NOG{/ Iorque - Angola foi Miami - Cuba comemorou

admitida anteontem COlho as- ontem o 200 aniversário da revo-:

sociada número 146 da Organi- lução que levou Fidel Castro ao

zação das Nações Unidas, por poder com um maciço desfile
116 votos 'contra zero, Os Esta- militar, A dois de .setembro de
dos Unidos se abstiveram de 1956, Cesttoe seus auetritbei
�votar para expressar sua desa- ros desembarcaram na proviu
provação pela presença de tro- cia de Oriente e começaram
pas cubanas na ex-colônia por- uma guerra contra o ditador
tuguesa. Os EUA não vetaram o Fulgêncio Batista, que terminou
ingresso "por respeito aos sen- em primeiro de janeiro de 1959.
timentos expressados por nos- Aproximadamente 481 deputa
sos amigos da África", disse o dos representando as 14 pro
emhaixador William Scranton. vincias cubanas se reuniram on-

Bombas para Iem, no teatro Karl Marx, de Ha
vana, p,ara festejar a data.

Jimmy Carter. Os ex-ministros
Pelo correio.

'

,V()G(/ Iorque - Quatro bom- argentinos
bas incendiárias colocadas subornado'sdentro de cartas destinadas ao

presidente eleito Iimmv Cn'ter, Buenos Aires - Dois ex

e a agências federais explodi, mlnistroe argentinos estão
ram em diversos pontos de comprometidos em um suposto
Mnn huttun. Houve apenas suborno de 2,4 milhões de octe
danos menores, além de lima res na lenda de um reator riu

ligeira lesão num carte i ro, clear canadense à Argentina,
quando os explosivos foram segundo o vespertino La Razón.
descohcrtos por trabalhadores Os dois são José Gelbard é
do correio. Algumas pessoas te- Adolfo Mário Sevino, da Eco
lefonaram para duas agências nomia e Defesa, respective
noticiosas responsabilizando, mente, O jornal diz que Gelbard
se pelos atentados e infor- "neqociou pessoettnente o con

mando pertencerem a Organi- trato" para a compra do reator e

zaçáo de Libertação da Pai e", Savino "atuava em vinculação
tina e a um grupo revolucioná, com a firma italiana Italim
rio portorriqunho. Três artefa- pienti", urna das duas empresas
tos se íncendiaram dentro da estrangeiras envolvidas na

caixa de correio. O quarto ex, promoção da venda, Não se te

plodiu no correio geral da ci- tou. entretanto, que quantia eles
dude. Elas estavum dcstinadus teriam recebido. Gelbard,
a j immv Calier. ao Df�parta- acredita'se. reside atualmente
mento de Justiçü, ao FBI e ú nos Estados Unidos, e Savino
C lA.. esta em Roma
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"A nossa derrota não tem

cutpedo", acrescentou, ao lhe

ser perguntado se estava com

isso responsabilizando a oi

reção partidária. "Todos luta

ram e enfrentaram em igual
dade de condições as press

ões, as opressões e a corrup

ção institucionalizada. Não

vamos ter a desfaçatez de

culpar esse ou aquele compa
nheiro. Temos que defender a

permanente oxigena
reoxigenação da cúpula e da

, base do partido. Não pode
querer construir um partido em

que os postos e os cargos já
sejam previamente delinea

dos. Em que um só aceite a

tese se ele for o beneficiado, e
em que outro ache que só com
ele é que o partido ganha. É
bom lembrar que o partido
como idéia é muito mais dura
douro do que a vida de um

MDS VAI DISCUTIR DIAS II

E 12 PROJETO POLíTICO

PARA AS ELEIÇÕES DE 78

A elabcração de um projeto
político, corno esfratégia para
as próximas eleições e que

serviria, também, corno plata
forma para O'S eleitos, está nos

planos da direção do MDB e

deverá ser discutida na reu

niâo convocada para O'S pró
xirnos dias 11 e 12, nesta Ca

pital. A idéia é do presidente
do partido, Dejandir Dalpas
quale, que inicialmente pre

tendia a elaboração do doeu

mente já para as eleições mu
nicipais de novembro, O' que

nâo foi possível. "É um tra

balho que deve ser feito por

técnicos, com a participação
de políticos", explica ele,
acrescentando que "com isso,
O' MDB terá condições de de

senvolver uma campanha
mais objetiva, com intenções
de gO'vernO' que O' pO'VO' pO'

derá avaliar".

ELEIÇOES
As eleições de novembro

serão analisadas na reuniâo,
"com a preocupação de con

duzir .desde já as prelimina
res de 78".
- Já fizemos entre nós uma

análise do último pleito. Cada
eleição é. uma expenencia
que se colhe. Pelos dadas que

que não deixa de ser um re

sultado positivo, Agora, resta
saber se para as eleições de 78
podem ser mais positivos, e O'

que precisaremos fazer, para
que isso aconteça, É um dos

pontos que iremos analisar
adiantou Dejandir.

Segundo ele, a mobllízaçâo
das lideranças, a partir da

reuniâo, visará "O' Início de

uma nova fase de trabalho",

o encontro em Florianópo
Iis será instalado dia 11, no
plenário da Assembléia, com
a participação dos prefeitos e

vereadores eleitos pelo par

tido, além dos atuais prefeitos
e das bancadas federal e esta

dual. Ontem, por telefone, O'

líder nacional do MDB,
Laerte Ramos Vieira, confir
mou ao presidente do partido
a sua presença na reunião. O

senador Evelásío Vieira tam

bém virá. NO's dias de reu

niâo, serão realizadas pales
tras de orientação administra
tiva e polrtica, que estarão a

cargo de membros do diretó
levantamos e que já foram di- MDB em termos de legenda rio regional e parlamentares
vulgados, O' crescimento do foi maior do que O' da Arena, O' federais e estaduais.

PARA'MURILO, PARTIDO DEVE RENOVAR

Dejandir: "vemos dar Início a uma nova fase de trabalho".

"Sem jogar pedras em nin

guém, entendo que a MOS terá

que passar por uma renova

ção de métodos e de pes
soas", declarou ontem o depu
tado Murilo Sampaio Canto,
referindo-se ao encontro que o

partido realizará em Florianó

polis.
- Cometemos pecados

todos nós - disse - e a reu

ilião tem que assumir o caráter

profundo de uma autocrítica.
Os homens públicos, que
fazem política com idealismo,
necessitam de uma dose
muito 'grande de humildade.

Quem se submete à eleição
popular sabe que nenhum

cargo é perene. Sou defensor

intransigente de uma renova

ção, e pete sermais autêntico,
não aceito nem o rodízio, tanto
para a liderança como para o

próprio partido.

homem. Todos poderão ser
candidatos ao Governo, ao

Senado e ao Partido, se contar
com o respeito e a confiança
de seus companheiros. E o in

verso também é verdadeiro".

COMUNICAÇÃO
Murilo Canto adiantou, no

plano das medidas que julga
oportunas e necessárias, que
"se ficar definido, o que não

acredita/nos, que a Lei Falcão

continuará, o MOS tem que or

ganizar urgente um jornal para
manter permanente a sua luta

em favor da democracia e das

reivindicações populares. O

partido estará fadado ao insu

cesso se não conseguir um

meio de comunicação e de

doutrinação através de seus

postulados".
- Da mesma maneira, tem

que estimular o seu instituto

Murilo: "A nossa derrota não tem culpados".
de estudos políticos (o Insti- ção, conseguir uitrapassar os
tuto Pedroso Horta) e seu de- obstáculos e artifícios que. o

partamento jovem, para, num
processo de arregimentação
contínua, de debate e prega-

partido adversário nos impoe
sempre às vésperas de elei

cões - concluiu.

Pr()gramada. inseminação de
bovinos e suírios no Estado

A Secretaria da Agricultura e

Abastecimento e os sindicatos
rurais irão desenvolver, a partir
do próximo ano, um programa
de inseminação artificial em

bovinos e suínos de todo o Es

tado. A decisão foi tomada du

rante reunião, realizada nos

dias 25 e 26 de novembro, com
os médicos veterinários e pre
feituras municipais que pres-

tam assistência médica veteri
nária aos criadores de Santa
Catarina.

.Foram. analisados ainda, os
trabalhos desenvolvidos no

corrente ano na área de saúde
animal e fomente à pecuária
catarinense, e as diretrizes tra

çadas para o programa de
1977.

Os trabalhos foram dirigidos
pela Coordenação de Defesa

?,anitária Animal, da Secretaria
da Agricultura e Abasteci
mento e a participação de 16

médicos veterinários dos mu

nicípios de São José dos Ce

dros, Urubici, Quilombo, An

chieta, Schroeder, Itapiranga,
Guaraciaba, Descanso, Seara

e Itá.

MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA
BASE

-

AÉREA DE FLORIANÓPOLIS
AVISO

o' Comandante da Base Aérea de Florianópolis in
forma aOS candidatos do concurso de admissão à Escola
Preparatória de Cadetes do Ar (EPCAR), que as provas do
referido concurso serão realizadas no Lira Tênis Clube ,

nesta capital, obedecendo o seguinte calendário:
Dia 08/12/76 - 09:00 horas - Concentração Inicial
Dia 09/12/76 - 09:00 horas - Prova de Português
:Dia 10/12/76 - 09:00 horas - Prova de Matemática
Dia 11/12/76 - 09:00 horas - Psicoteste Preliminar
OBS: -:- Os candidatos inscritos deverão comparecer no,
local determinado com uma (1) hora de antecedência.

Florianópolis, 02 de dezembro de 1976
Eduardo Valle de Freitas Ferreira - I? Ten.Av.

Relações Públicas

Orçamento de Itajaí, já
aprovado pela Câmara,
será de Cr$ 41 milhões
Itajaí (Sucursal) - A Câmara Municipal aprovou o or

çamento da prefeitura de Itajaí para o exerclcio de 1977, que
fixa a despesa e estima a receita em Cr$ 4.1.000.000,00. No
valor global do orçamento estão inctuícos Cr$ 7.100.000,00
de operações de crédito para financiamento de despesas
de capital, face as baixas relações custo-benefício e custo

tempo, esta última caracterizada por obras que serão reali
zadas nos próximos exercícios e apresentaram custos maio
res ao do somatório do valor financeiro e de juros.

As operações de crédito, segundo informou.a Comissão

Organizadora, "decorrem da implantação no próximo exer

cício, de programas especiais de desenvolvimento, que são
representadas pelos recursos repassados aos municípios e

instituições financeiras, para obras de infraestrutura social e
econômica.definidas como prioritárias e necessárias ao de
senvolvimento urbano da cidade".

DOAÇÃO DE ÁREA
A prefeitura municipal realizará hoje.és 17 horas, sole

nidades de doação de uma ára de terra de 6.500 metros

quadrados, localizada no 10 distrito industrial, para a insta

lação da "Franluy Têxtil Ltda". Na mesma oportunidade, a

prefeitura doará também uma ára de 996,12 metros quadra
dos que servirá para a expansão da indústria e Comércio

.

Cimer, que irá duplicar sua produção.
.

A Fran'luy Têxtil Ltda., é uma empresa que irá atuar no

ramo têxtil e confeccionará peças de fibras naturais. O valor
do investimento para a primeira etapa é de Cr$ 1.000.000,00
e na segunda, Cr$ 2 000.000,00 e de recursos próprios dis

poníveis. O faturamento inicial da empresa está estimado
em Cr$ 3.000.000,00, dobrando para a segunda etapa em

Cr$ 6.000.000,oq. .

30 novos emprego§ serão criados na primeira etapa e

80 na segunda. A empresa será implantada num prazo de 24
meses.

Ribasmostra na
Câmara situacão
do ensino em se

Ribas: em 79 teremos 95% de escolaridade no 10 grau

, Ao tazer uma exposição sobre a situação para a habilitação e aperfeiçoamento do ma

educacional em Santa Catarina, ontem na gistério público estadual, assegura a certeza
comissão de educação da Câmara dos Depu- de que num curto espaço de tempo teremos

tados, o secretário Salomão Ribas Júnior solucionado esse problema".
disse que "o erro mais grave que se pode "Solucionado em termos-frisou - pois a

cometer ao analisar a questão 'da formação reciclagem e o aperfeiçoamento dos profes
de recursos humanos, onde o homem é meio sares deve ser uma constante".
e fima um só tempo, é valorizar excessiva- A seguir o secretário falou sobre a reforma
mente a educação formal, a escola, como do ensino, declarando que "a Legislação em

agente formador. Ela apenas integra um sis- vigor, para a realização de uma reforma do
tema muito mais amplo e abrangente, sendo ensino, a partir de 1968, não está, em si, er
que só a escola, não pode pretender solucio-' rada, nem apresenta na sua concepção fun-
nar todos os problemas da educação". damental, deficiências insanáveis".
Referindo-se especificamente à educação - As leis 5540/68 e 5692/72 especialmente

em Santa Catarina, Ribas Júnior anunciou a segunda, cuidaram de aprender a realidade
que "em três anos estaremos atendendo a brasileira, em um determinado momento de
95% da faixa etária dos sete aos 14 anos com nossa evolução histórica, e, para não
escola de 1° grau. Em três anos, estendere- perder-se no tempo, projetar para o futuro.
mos a toda a zona urbana e a todas as sedes Saímos de uma situação de extrema rigidez
distritais o ensino de oito anos no 10 grau". em busca de caminhos novos, flexíveis, o que
Mais adiante referiu-se a uma medida que não foi compreendido, no seu todo, por téc

sua pasta irá adotar com relação ao livro didá- nicas e especialistas em assuntos educacio
tico e sua utilização, assinalando que "em nais, responsáveis pela interpretação da le
Santa Catarina, a partir deste ano, está proi- gislação. Confundiram a flexibilidade asse

bida, na rede pública estadual, a troca siste- gurada pela lei e pelas regras substanciais,
mática do livro didático. Igualmente, em con- especialmente no que tange a currículos e

vênia com a Fename, do Ministério da Educa- programas, com "faça o que lhe der na ca

ção e Cultura, distribuímos, em 1976,499 mil beça", explicou o secretário.
livros didáticos, às 5.787 escolas isoladas, 10- Na sua opinião, outro aspecto a merecer a

calizadas na zona rural do Estado. Foram be- atenção e cuidado dos que detém parcela de
neficiados com o programa, éerca de 230 mil responsabilidade para a solução dos proble
crianças. Até 1978, atingiremos, com o mas de educação "é de um certo acomoda
mesmo programa, toda a rede pública, esta- menta, por parte, principalmente dos siste
dual e municipal, beneficiando a mais de um mas de ensino de aceitarem a superposição
sistema que permite a utilização de um de determinados projetos que não levam em

mesmo livro didático pelo período mínimo de conta a estrutura escolar própria de cada
três anos". unidade da federação e a extensão de expe-

O secràário abordou, também, o programa riências cuja validade ainda não foi experi-
de recuperação de prédios escolares, afir- mentalmente provada". ::: sr.

'mando que "a r:e"cí:Jperação sjrrrples- e: pura "É inaceitável que, em-n<im'é'd'à''fêfo'i-'rna e

dos prédios escolares não auxilia nas tarefas de uma pretensa inovação, ocorra a "corrida
de ordem educacional. É preciso envolver a da novidade" e que, oito anos após, não se

comunidade, não só por questão de ordem busque corrlçrr as distorsões já constatadas,
econômica e financeira, mas, sobretudo, por princlpalrnér-' 3 no ensino de duas disciplinas
uma questão educacional". Lembrou que os fundamentais como a Língua Nacional e a

resultados obtidos, na região norte do Es- Matemática.
tado", "são altamente satisfatórios e o pro- Hoje Ribas Júnior retorna de Brasília, onde
jeto tem revelado ser a melhor solução para o participou do XO Encontro de Secretários da
problema". Educação, dirigindo-se, a seguir, para a ci-
OS PROFESSORES dade de Joinville, onde paraninfará a turma
Sobre os professores e a ação de sua pasta de formandos da faculdade de Filosofia,

neste setor, Ribas Júnior disse que "o esforço Ciências e Letras daquela cidade.

"

FERIAS COMEÇAM DIA 18
As férias escolares, para' os se rã efetuada uma avaliação

alunos matriculados nos esta-
. geral das atividades desenvol

belecinientos de ensino da' vidas-pela €scola estadual, du
rede estadual,. começarão no rante o corrente ano letivo.

próximo dia 18, em todo o Es- Segundo o diretor do depar-
tado. tamento de ensino da secreta-
De acordo com o calendário ria, Renato Luiz Wenzel, esta

escolar, da secretaria da Edu- avaliação, "que objetiva fazer

cação, de 20 a 23 de corrente, um retrospecto do ano, nos

seus pontos positivos E! nega
tivos, contará com a participa
ção também dos pais, que
terão oportunidade de apre
sentar à direção e corpo do

cente das escolas, suas críti
cas e sugestões".
INSCRiÇÕES
Enquanto a matrícula de 1 °

grau, nos estabelecimentos da

rede estadual, foram encerra

das no último dia 27, as inscri
ções para os testes classifica
tórios ao 2° grau, estão marca

das para os dias 6,7,8,9 e 10
do corrente, com as provas
previstas para os dias 16 e 17

próximos. A divulgação dos
resultados está marcada para
o dia 27 próximo e a matrícula
aos aprovados será realizada,
nos próprios estabelecimen
tos de ensino, de 3 a 8 de ja
neiro.
Para os exames classificató

rios de 2° grau, os alunos pres
tarão provas em Matemática,
Ciências, Língua Nacional e

Estudos Sociais.

Em 8/umenau,
Situação'

vence pleito
na OAB

Blumenau (Sucursal) - Di
namizar os serviços a nível re
gional e agir junto a Caixa dos

Advogados para que sejam
postos em prática, de ime
diato, os, convênios com o

INPS e IPESC destinados a

conceder assistência odonto

lógica e médico-hospitalar,
são as principais metas que o

advogado Ayres Gonçalves
anunciou, ao ser reeleito para
presidir a sub-seção de Blu
menau da Ordem dos Advoga
dos do Brasil, para o biênio
77-79, em eleição ocorrida na

segunda-feira à noite.
Um total de 98 advogados

sufragaram a chapa única
apresentada, reg istrando-se
apenas 8 votos brancos. Para
os demais cargos da diretoria
foram eleitos: Amir Mussi -

Vice Presidente; Werner
Greuel - Secretário e Berndt
Frederico Meyer - Tesoureiro.
Na mesma oportunidade,
'votou-se também para o Con
selho Seccional da OAB/SC,
tendo sido computados 94 su

frágios válidos e 4 nulos, além
de uma considerável quanti
dade de votos de advogados
em trânsito.
Para. o Conselho Seccional,

os 10 nomes mais votados
foram estes; João José Ramos
Scheaffer (72), Aloisio Biasi
(67). Paulo Henrique Biasi (66),
Evilásio Caon (64), Maira
Souza da Veiga (57), Hilton
Gouveia Lins (54), Sadi Lima
(53), Túlio César Gondin (52),
José de Miranda Ramos (51) e
Dante de Patta (50). Ontem
mesmo, todo o material da
eleição foi despachado para a

capital do Estado.

CENTRAIS ELETRICAS DO SUL DO BRASIL S.A
SUBSiDIÁRIA DA EI.ETROBRAS

ELETROSUL

SElEÇAO PÚBLICA N� 10/76

SECRETÁRIA I

o teste escrito de conhecimentos será realiza
do dia 04.12.76, no seguinte local e horário:
1 - Instituto Estadual de Educação - Rua
Anita Garibaldi - Centro

.

2 - Horário de início das provas: 14:00 horas
3 - As candidatas deverão comparecer muni
das de identidade, cartão de inscrição e caneta

esferográfica azul, 30 minutos antes do in ício
das provas.

.

4 - Não haverá""segunda chamada para esta

etapa.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Senhor Diretor: Lemos na

última terça-feira sob o títu
lo "Estudantes querem ôni

bus direto para Universida

de", inserido na página 16,
matéria que julgamos de

inusitada importância.
Sobre o procedimento

que nossa Empresa poderia
ter no caso, pedimos fazer

, um esclarecimento, para que
os estudantes compreendam
a nossa posição que é toda
ela dedicada a bem servir os

usuários e, nunca, uma está
tica posição fundada em 0-

missão.
A-s empresas que explo

ram o serviço do transporte
coletivo urbano não pos
suem o condão de resolu

ção, elas obedecem aos im

perativos legais e estão con

dicionadas, como não pode
ria deixar de ser, ao respeito
a concessão de linha; que é

prerrogrativa exclusiva do

Poder Público Municipal.
Cremos, Sr. Diretor, que

o Exmo. Sr. Prefeito Muni

cipal, atento, vigilante e

atuante, saberá atender aos

reclamos de uma juventude
por todos os títulos merece
dora do nosso' respeito e

acatamento.

Nossa Empresa estará

sempre a disposição do Po
der Público e ser for even- •

tualmente, consultada, não

se negará a emprestar sua

colaboração. Com a certeza
de nossa estima. Respeitosa
mente - J.S. da Costa -

Departamento de Relações
Públicas da Empresa Floria

nópolis S.A.

MOTORISTAS
Senhor Diretor, E necessário

que os fiscais da prefeitura e

das empresas, fiscalizem o

comportamento de certos

motoristas de ônibus, que
freiam e dão partida no ôni

bus bruscamente, principal
mente quando eles estão lo
tados. Há casos em que so

mos jogados de um lado

para outro, inesperadamen
te. Atenciosamente, Pedro
Mattos - Campinas - Flo

rianópolis.

OBS: as cartas enviadas à

redação deverão conter o

nome completo do remeten

te, assinatura e endereço le

gível. Elas só serão publica
das se chegarem com estes

dados.
-

�, _,

ExpecUente
Empresa Editora
O ESTADO Ltda.

Administração, redação
«; oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116 - CP 139,
CEP 88.000, endereço
telegráfico ESTAOO,
telefones 22-4139 e

22-1403 (redação),
22-6792 (publicidade) e

22- 54 O 3 (administra
ção), telex 04821.17
Florianópolis.
Sucursais: Blumenau,
Joinville, Itajaí, Rio do
Sul, L ages, J oaçaba,
Chapecó, Criciúma e

Tubarão.
'

Representantes: Rio de'
Janeiro e São Paulo -

A.S.Lara Ltda., Porto

Alegre - Propal Propa
ganda Representações
Ltda., Curitiba, Reéife,
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Pereira
de Souza & Cia.Ltda.

t .

Noticiário Nacional:
AJ B - Internacional:
'AP, Radiofotos AP e

Telefotos AJB.
1 ....

o mal 'descoberto
A. denúncia feita há cerca de

um mês pela Associação Médica
do Rio de Janeiro, de que seten
ta e um tipos de remédios proi
bidos nos Estados Unidos estão
sendo vendidos livremente no

Brasil, até sem a exigência de
prescrições médicas, é motivo
para o Ministério da Saúde in

vestigar o processo habitualrnen
te utilizado na importação dos
remédios e agilizar o plano da
central de medicamentos, previs-
to no I PND..

'

cipalmente, as razões apresenta
das, segundo as quais o comér
cio de drogas no Brasil carece

de uma severa fiscalização. E
uma delas é de que muitos
medicamentos proibidos nos Es
tados Unidos têm livre trânsito
nas farmácias brasileiras, como,
observaram os professores un i
versitários ao prestarem esclare
cimentos às comissões parlamen
tares de inquérito da Câmara
Federal.
A denúncia pode não ser, na

sua totalidade, verfdica, mas, in
dubitavelmente, veio dar uma

contribuição ao próprio Gover
no, que ontem mesmo anunciou
as primeiras medidas visando
exercer um controle maior no

comércio de medicamentos im
portados.

Ignorar as inúmeras versões
que procuram caracterizar o

procedimento da Associação Mé-

Entre as hipóteses já levanta
das como justificativa à causa da
denúncia, não se deve levar mui
to em conta a que dá à adver
tência da Associação Médica do
Rio de Janeiro uma origem no

comportamento do órgão de
classe em relação a algumas em

presas fabricantes de remédios.
Deve-se levar em conta, prin-

dica do Rio de Janeir9 e intensi
ficar as investigações no sentido
de descobrir as irregularidades
que põem em risco a saúde dos
brasileiros, seria a melhor alter
nativa que permitiria o Ministé
rio da Saúde a adoção de uma

nova pol ítica para a comerciali

zação de todos os tipos de
remédio no Brasil.

O apelo que a Associação
Médica do Rio de Janeiro fez
no sentido de que os médicos
passassem a meditar bem antes
de prescrever os remédios e que

,

os leigos evitassem a comprar as

"drogas nocivas", deve se consti
tuir num exemplo às demais
entidades que congregam profis
sionais da medicina, que podem
dar uma valiosa contribuição ao

Governo na tarefa de disciplinar
o comportamento das indústrias
farmacêuticas e fiscalizar o mer

cado dos medicamentos.

Orçamento da Prefeitura

1//
/

Plano de contençiio financeira
Nem menor tem sido a

satisfação das populações
rurais, face aOs estímulos e

ao conforto que a rede de

eletrificação lhes proporcio
na.

Muito seria de lastimar,
portanto, que se levassem
drásticas providências de
economia até embaraçar o

expansionismo da assistên
cia educacional, que tam

bém é ponto relevante no

programa do Governo do
Estado e, aliás, com memo

ráveis tradições na evolução
administrativa de Santa' Ca
tarina.

Assim, as declarações do
titular

.
da Secretaria da Fa

zenda são eminentemente

tranquilizadoras, sobretudo

por procedentes de quem,

O Governo do Estado, me
dian te orientação do Gover
no Federal, pretende aplicar
à despesa pública um plano
de contenção, seguido evi

dentemente as providências
que, no âmbito nacional,
serão adotadas por determi

nação do Presidente Ernesto
Geisel.

A propósito, o Secretário
Ivan Bonato, da Fazenda,
esclareceu que não acredita

que, quaisquer que venham
a ser e quanto possam esten

der-se, as medidas de restri

ção nos gastos do Estado
não prejudicarão o anda
mento das realizações pre
conizadas no programa ad
ministrativo do Governo
Konder Reis, especialmente
nos setores prioritários:
transportes, eletrificação ru

ral e educação.
Sem dúvida, seria de la-

mentar que precisamente os
,

setores de tão desicíva reper
cussão no' desenvolvimento
econômico e social tivessem
de ser sacrificados na execu

ção de suas obras, de modo

que se lhes cerceassem as

atividades, quando exata

mente mais se espera das

compensações que ofere
cem.

Nimgu érn desconhece,
por exemplo, a �xcelente
expectativa com 'que as ,po
pulações de todas as áreas

regionais de Santa Catarina'
assistem à atual ofensiva do
Governo estadual no desen

volvimento e aprimoramen
to do sistema rodoviário ca

tarinense, auspiciosarnente
empreendida dentro do pla
no da presente gestão gover
namental e felizmente con ti

nuado - e mesmo acelerado
- até agora.

.

tendo de participar dos de
bates do assunto na alta
esfera da administração fe

deral, possui, além do per
feito conhecimento das nos
sas realidades, a exata com

preensão daquilo que con

venha permanecer inalterá
vel no dinamismo adminis
trativo do Estado e daquilo
que, porventura, possa con

tribuir, sem desgate de com

pensações econômicas e sem

sacrifício de valores sociais
- para rendimento maior

dos recursos orçamentários,
dentro da política de con

tenção financeira, para cuja
aplicação - pensa o Secretá
rio Ivan Bonato - não have

rá necessidade de restrições
aos tres setores prioritário
que citou.

Gustavo Neves

...:",-;
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Coluna do Castelo

A primeira pessoa que conheci preo
cupada com coincidência de mandatos

. foi o deputado Israel Pinheiro, nos

tempos do Palácio Tiradentes e nos

começos do regime de 1946. Preocu

pado, porém, em impedir coincidên
cias, Sua tese era promover o escalo
namento das eleições, mesmo das que
se realizassem num mesmo ano, para
impedir que critérios que influenciam
o espírito do eleitor para fazer suas op
ções numa faixa de poder ou de repre

sentação se interpenetrassem e tiras
sem a nitidez da manifestação popular.
Depois, na véspera de cada eleição e ao

. sabor da, interesses' personalistas ou

partidários, multiplicaram-se as ten

dências, e apareceu de tudo. Dentre to

dos, iria se distinguir mais tarde um

jovem deputado pelo Ceará, Sr, Esme
rinoArruda, o qual, enquanto esteve na
Câmara, se bateu pela coincidência de
mandatos a qual importaria sempre na

prorrogação de mandatos parlamenta
res,

O senador Petrônio Portela, líder do
governo, alinhou-se ontem na fileira
dos' partidários remotos do ex

deputado pelo Ceará. Suas razões não

são pessoais, pois, como disse, é homem
habituado a disputar mandatos em

eleições diretas, mas não foi por acaso
que defendeu, Juntamente com a coin

cidência, a validade das eleições indi
retas, contra as quais não alimenta
preconceitos. Há toda uma faixa de
inspiração que especulatioarnente se

poderia surpreender a partir das decla
rações do senador pelo Piauí. Eleições
indiretas" salvo a do presidente da Re·

pública, prevista .na constituição, sig
nificam, a esta altura, prorrogação de
mandatos 'para efeito de fazerem coin
cidir eleições. Se essa prorrogação fa
vorecer os membros do Congresso Na

cional, não se deve excluir a hipótese de
uma concordância do MDB, ou de,

parte dele, com a reforma constitucio
nal que se faria necessária, tal a força
de convencimento da perspectiva de
dois anos a mais de mandato sem dis

puta de eleições e sem 'dispêndios fi
nanceiros, O mandato, como se sabe,
está muito caro,

O senador, de resto, não está desa
tento ao argumento financeiro, pois
dentro de um realismo que exclui qual
quer preconceito lembrou que a coin

cidência, "fundamental para o aperfei
çoamento' das instituições", reduziria
os gastos dos partidos. O problema, in
siste, é "aperjeiçoar sem preconcei
tos", Possivelmente será em nome disso

que discorda do seu colega de lide

rança, o deputado José Bonifácio, no
que este sugere sub legendas para a

disputa de vagas no senado, o voto dis
trital e a suspensão da fidelidade par
tidária. Essas teses são, para o Sr. Por

tela, prematuras e só depois de anali
sados os resultados do pleito é que a

reflexão indicará a oportunidade ou a

inoportunidade de qualquer dessas
medidas, A discordância é, assim,

eventual, pois, se os resultados eleito
rais indicarem a necessidade de adoção
das teses do Sr. Bonifácio, vamos a

elas.
.

'

A ,primeira coincidência a ser pro
movida deveria ser a dos pontos de
vista dos líderes do governo do Senado
e na Câmara. Somente depois se pode
ria pensar em outras coincidências,
Pelo que conhecemos do funciona
mento dos mecanismos, o Sr. Petrônio
Portela [ala com melhor inspiração ou

pelo menos com mais prudência. Em
todo o caso, sua própria indecisão com

relação a alguns temas indica que o

presidente da República, tutor do re

gime e delegado do sistema, ainda não

fez suas opções, Está tudo na fase de

estudos, ou pelo menos quase tudo,
Seus líderes indicam algumas tendên
cias ou revelam o rumo de estudos que
se realizarão fatalmente no âmbito do
palácio do planalto, mas não dão ainda
a palavra final, que esta cabe sempre
ao general presidente. Em matéria de

reformas e de seus rumos, convém es

perar o pronunciamento que costumei
ramente o chefe do governo faz na pas

sagem do ano, quando oferece diretri
zes ou indica caminhos para o futuro
próximo.
Estávamos a esquecer o que no

mesmo momento dizia aos jornais o

presidente da Arena, Sr. Francelina
Pereira, o qual negou a existência de

qualquer projeto de reforma política
por parte do governo, embora acen

tuasse ser do interesse do presidente o

aperfeiçoamento das instituições. O
Sr. Francelina Pereira, de resto, admi
tiu que os governadores (referia-se ob
oiamente à iniciativa do Sr. Sinoal:

Guazzelli), como qualquer outro corre
ligionário, têm o direito de analisar os

resultados do pleito e oferecer sugest
ões com vistas a re-formas políticas,
Ora, o governador do Rio Grande do
Sul e outros governadores estão na lista
das reformas que conduzam ao aper
feiçoamento e interpretam o resultado
eleitoral como um estímulo ao presi
dente Geisel para prosseguir na polí-'
tica de normalização democrática,
Eles não estão pensando em suprimir
eleições para' aliviar '�Bordereaux" de
políticos que financiam cabos eleito
rais e conquistam mandatos em troca

de milhões e milhões de cruzeiros, O

aperfeiçoamento das instituições se

realiza mediante a repetição das elei

ções, tantas quanto as previstas ou

mais amiudadas, se possível, para que
o eleitorado aprenda a votar e se li

berte, gradualmente, das pressões do

poder econômico, .

Vamos esperar pela definição do pre
sidente Geisel e pela prevalência, no
seu ânimo, dos objetivos permanentes
do país sobre os interesses eventuais do
seu partido ou dos seus, correligiorui
rios.

: I

Quando não há
preconceitos

Carlos Castelo Branco

Oriente: novasesperanças
Numerosos indícios de intenções pacifistas ára·

bes e israelenses fazem renascer as esperanças de
conseguir um acordo no Oriente Médio, com o

reinicio ontem da consideração problema pelas
Nações Unidas.
A maioria dos observadores, porém, acredita

que a expectativa se concentra na política do pre
sidente eleito dos Estados Unidos,Jimmy Carter,
em relação ao Oriente Médio.
Fontes das Nações Unidas disseram que os ára

bes estão preparando projetos de acordo sobre o

Oriente Médio para a Assembléia Geral muito
mais moderados do que os dos últimos anos,

quando o principal objetivo árabe era isolar e ata-
car Israel.

.

As declarações das últimas semanas de dirigen
tes do Egito, Arábia Saudita, Siria, Organização
de Libertação da Palestina, assim como Israel, Es
tados Unidos e União Soviética, criaram expecta
tivas de que em 1977 haverá um novo e sério as

forço para conseguirum acordo no OrienteMédio.
Este otimismo se vê fortalecido pelo fim da

guerra civil libanesa e pela campanha presiden
cial norte-americana, que contribuiram para con

gelar as negociações de paz há mais de um ano.

Numa entrevista publicada ontem pelo jornal
Semi-Oficial egipcio "AI Ahram", o ministro das
Relações Exteriores do Egito; Ismail Fahmy,
exorta os Estados Unidos e a União Soviética a

convocarem a paralisada conferência de Genebra
sobre o Oriente Médio no primeiro trimestre do

próximo ano, com propostas para conseguir um
acordo geral.
Esta declaração ocorre poucas horas depois que

o primeiro ministro israelense, Yitzhak Rabin,
disse que antecipava uma importante iniciativa de
paz no Oriente Médio no próximo ano, segundo
declarações publicadas pelo jornal francês
"France Sair".

Rabin acrescentou que está disposto a analisar
com seus vizinhos árabes "qualquer aspecto de

cooperação económica" mesmo sem ter chegado a

um acordo formal e que Israel prepara-se para

fazer concessões territoriais aos árabes.
A "ofensiva de paz" começou em outubro numa

reunião árabe em Riad, Arábia Saudita, onde os

líderes desse país reuniram o Egito e a Síria para a

criação da força de paz para terminar com a

guerra civil no Líbano.
Pouco depois, o presidente egípcio, Anwar Sa

dat, anunciou a jornalistas e legisladores norte

americanos que estavam visitando o país que es

tava disposto a retornar as conversações de Ge·
nebra sem nenhuma condição prévia.
Ao mesmo tempo, porta-vozes da OLP em Was

hington e Nova Iorque fizeram saber que estapam
dispostos a aceitar um "mini-estado palestino" na
região da margem ocidental do Jordão e a faixa de
Gaza quando Israel se retirar de lá e que poderiam
até reconhecer o Estado judeu: Mas esta posição só

poderá ser considerada oficial quando a OLP con

vocar seu conselho nacional no fim do mês no

Cair=

Os diplomatas destacaram que nenhuma das

insinuações de paz inciuiu qualquer concessão

concreta nem uma proposta destinada a superar

os obstáculos básicos para um acordo no Oriente
Médio. Os árabes continuam exigindo a retirada
de Israel de todos os territórios ocupados em 1967
e os israelenses ainda rechaçam qualquer pro
posta de um estado palestino. O futuro de [erusa
lém continua sendo um problema critico, já que
ambas as partes consideram-na como cidade
santa.

. l
!ljerge Schmenmnn - AP
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GEISEL: RACIONAMENTO DEGASOLINA
VAI DEPENDER DOSMEMBROS DAOPEP

"Nós queremos e precisamos evitar a adoção
do racionamento de gasolina no Brasil porque a

medida trará desemprego ao país, mas quem vai
nos ditar a decisão a ser tornada serão os países
membros da OPEP". A frase é do presidente
Ernesto Geisel em conversa mantida, ontem.no
Palácio do Planalto, com o deputado Arlindo

Kunzler, presidente da Comissão de Economia e

Finanças da Câmara.
Na opinião do General Ernesto Geisel é

necessário que "continuemos subsidiando a taxa

de juros. destinada ao financiamentoagrícolas
(mantendo-se nos atuais 15 por cento), de

.

forma a aumentarmos as nossas exportações "e
produtos agropecuários."

A ênfase na exportação foi destacada pelo

presidente Geisel corno urna das formas de o

Governo reduzir sua dependência externa com

relação à OPEP, aumentando o seu poder de

barganha. O chefe do Governo acredita que
somente através de um grande esforço na

exportação de produtos agrícolas o Brasil deixa

rá de ser "tão dependente" junto aos países
produtores de petróleo.

Mesmo com o comentário do Presidente da

República -dando a entender a existência de

novos estudos sobre a adoção do racionamento

de gasolina, no Palácio do Planalto as fontes

credenciadas não quiseram comentar o assunto.

Corno confidenciou um Assessor Presidencial a

palavra "racionamento" ainda não existe corno

opção econômica do Governo..

Mas a intenção do governo é evitar a adoção do racionamento, "porque a medida trará desemprego ao pais ':

,

TRIBUNAL DE CONTAS CONDENA LEONEL JULIO

o TC condenou o presidente da Assembléia Legislativa de São Paulo a restituir Cr$ 81,1 mil aos

cofres públicos, por considerar irregulares determinados gastos de sua verba de representação
dos meses de maio e junho. O deputado tem prazo de 30 dias para a devolução da quantia.

o Tribunal de Contas do
Estado de São Paulo condenou
em sessão realizada ontem o

Presidente da Assembléia Legis
lativa paulista, deputado Leo
nel Júlio, do MDB, a restituir
Cr$ 81 mil 112 e M centavos
aos cofres públicos, por consi
derar irregulares determinados
gastos de sua verba de represen
tação dos meses de maio e

junho. Entre as irregularidades
constava a compra de calcinhas,
soutiens, alpiste para pássaros,

tangas e até ·cuecas. Leonel
Júlio tem prazo de 30 dias para
devolução da quantia, acrescida
de juros e mora. Os conselhei
ros do Tribunal decidiram, ain
da, requisitar a documentação
de gastos dos meses de julho,
agosto, setembro, outubro e

novembro, além de propiciar ao
Ministério Público a verificação
dos gastos, para apuração dé
eventual delito penal.

DECISÃO DO TC
"Do total de Cr$ 120 mil

da prestação de contas corres

pondentes aos 'adiantamentos
de maio e junho de 1976, da
verba de representação da Mesa
da Assembléia Legislativa do
Estado, é esta a decisão. da
primeira Câmara:

1 - Condenado em alcance
o ordenador da despesa, o Sr.
Presidente da Assembléia Legis
lativa, por 'maioria de votos,
dos Srs, Conselheiros Orlando
Zancaner e Nicolau Tuma, na

importância de: 81 mil 112
cruzeiros e 94. centavos, deven
do a referida quantia ser reco

I hida aos cofres públicos do
Estado no prazo de 30 dias,
acrescida de juros de mora le

gais; esclareça-se que o dotor
relator condenará o ordenador
da despesa em um total de, Cr$
62 milllO;

2 - Concedida quitação a

importância remanescente, por
ter sido aplicada regularmente;

3 - Requisitar a Mesa da

Assembléia Legislativa toda a

documentação referente a mes

ma verba e alusiva aos meses de

julho, agosto, setembro e outu

bro deste ano;
4 - Ainda, por maioria de

votos, contra o voto do relator,
ficou deliberado remeter os au

t os do presidente feito a procu
rador geral da justiça do esta

do, após o transito em julgado
,
da decisão, a fim de propiciar
ao Ministério Público o reexa

me da matéria, para que opine
sobre eventual ocorrência de

ilícito penal:
O relator deteve-se principal

mente em refutar as à:legações
do Sr. Leonel Julio, que, na

sua defesa, procurou qualificar
a verba de representação do

Presidente da Assembléia como

verba pessoal e portanto não

sujeita a prestação de contas ou

a critério de gastos", A verba

pessoal - disse o relator - possui
características distintas de re

presentação, Enquanto esta úl
t ima não integra a renda pes
soal de quem recebe, porque só

permite gastos de representação
geral do poder e não da pessoa
física, a outra, a verba pessoal',
possui caráter remuneratório,
integrando o rendimento da

pessoa física, motivo pelo qual
e sujeita ao pagamento do im

posto de venda. Englobar-se,
pois, a verba de representação a

extinta verba pessoal, contraria
frontalmente dispositivo consti

tucional, porquanto os subsí
dios do deputado presidente da
Assembléia exorbitariam .dos li
mites fixados para os membros
.do Poder Legislativo", ,

Q Presidente da. Assembléia \

Legislativa do Estado de São
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Paulo, deputado Leonel Júlio,
pediu ontem mais seis dias de

prazo ao diretório regional do

MDB, 'para apresentar sua defe
.sa ao conselho de ética, do

processo que corre contra ele
sobre o problema que o envol
ve com o Tribunal de Contas.
Seu pedido, contudo, não foi
bem recebido pelo deputado
Natal Gale, Presidente Regional
do Partido, que pretende reu

nir, hoje o Conselho para uma

decisão, com ati sem a defesa
do Presidente da Assembléia.

O prazo inicial concedido ao

deputado Leonel Júlio foi de
48 horas, mas a defesa não foi

apresentada porque se aguarda
va, pnimeiro o julgamento do
Tribunal de Contas, De posse

do parecer. do Conselho de Éti
ca, o Diretório Regional tem
autonomia inclusive para votar

contra, caso entenda que o

presidente da Assembléia deva
ser punido ou absolvido.

SOLUÇÃO-NIXON
Após haver telefonado ao

presidente nacional do MDB,
deputado federal UI isses Gui
marães, e antes de reunir a

bancada majoritária da Assem
bléia paulista, da qual é líder, o
deputado Osvaldo Doreto
Campanari declarou ontem que
"há três meses o SNI e a CGI
t êm as informações que foram
obtidas pela Comissão Especial
de Inquérito da Casa. Eu acho

que está sendo dada uma opor
tunidade para que o partido

o

O

O
paI. A respeito das declara

ções formuladas pelos líderes
Petrônio Portela e José Bani

fácio, assim como por outras

figuras. de relevo da Arena,
como o deputado Herbert

Levy, Francelina Pereira fez

questão de' acentuar que se

trata de pontos de vista de
ordem pessoal, não havendo
nenhuma decisão a respeito.

Admitiu que essas opi
O dirigente arenista preo- niões, que classificou de res

cupa-se em escolher as pala- I peitáveis, poderão ,ser examí
vras quando se refere à possi- nadas pelo governo e a dire
bilidade de reformas políticas, ção da. Arena oportunamente,
observando que o governo e a mas negou-se a formular qual
direção partidária ainda não quer juízo sobre um tema

tiveram tempo de efetuar específico, como a suspensão
uma análise cuidadosa das da fidelidade partidária por
eleições, "em termos globais e seis meses, proposta pelo' lf
regionais", até porque ,ainda der José Bonifácio, ou a pror
não foi concluído o processo rogação de mandatos, tema

de apuração do pleito munici- que nasceu nos últimos dias.

•

"O Governo e a direção
nacional da Arena não estão
examinando nenhum projeto
de reforma política: as colo

cações feitas nesse sentido

por algumas personalidades
são pontos de vista pessoais.
Definitivamente, não haverá

quebra de bipartidarismo -

disse ontem o presidente da

Arena, deputado Francelina
Pereira.

BILHETERiR

reaja",
- Pelo telefone, o presiden-

t e nacional do partido me a

conselhou a fazer uma reunião
com a bancada e com o. presi
dente regional, deputado Natal
r Gal e, para uma análise da si

tuação. O presidente acha que
o prazo pedido por Leonel Jú
lio de seis dias, é muito elásti
co. Muitos companheiros de

partido estão lhe propondo a

solução Níxon-disse o deputado
Campanari, O I íder do MDB na

'

Assembléia Legislativa de São
Paulo disse também que, "por'
considerar atos de exceção co

mo o AI- 5 um abuso de força,
eu jamais votaria pela cassação
de um deputado, eleito' pelo
povo",

o MDS não gosta dos comentários
chamada coincidência de elei

ções: a escolha dos governa
dores, senadores e deputados
se encarregaria de colocar em

nível secundário a de prefei
tos e vereadores.

A oposiçao não vê com

simpatia as teses sobre refo r

mas políticas como, pOIF
exemplo, a coincidência de

eleições e de mandatos; afir
mou ontem o líder do MDB

no senado, Franco Montoro,
alegando que "eleição é o

oxigênio da democracia e

quanto mais eleição mais edu

cação política". Outra razão

invocada pelo lí;k'r oposicio
nista e que se as eleições
fossem conjuntas - a nível

municipal, estadual e federal,
o eleitorado teria de votar no

mesmo dia e na mesma hora

para escolher vereadores, pre

feitos, deputados estaduais e

federais, senadores, governa
dores e vice-governadores, o

que poderia aumentar mais
ainda o contingente de votos

nulos no país.

- A realização de eleições
distintas para o nível munici

pal tem' a virtude de colocar
em posição de destaque às

problemas çlo�'/',�1fl)j�cípios
que é o grande sacrificado da

conjuntura política brasileira. .

Outro argumento foi utili

zado pelo senador Franco
Montoro para combater a

Câmara confirma

a revogação da

denúncia vazia
'

BRASILIA - Considerado pelas lideranças dos dois partidos
como "a matéria mais importante da atual legislatura", a Câmara
dos Deputados aprovou ontem o substitutivo do Deputado Blota
Junior ao projeto-de-Lei do Executivo, que regula a locação de

prédios urbanos. Ele irá ao Senado, para revisão, o que s6 virá a

ocorrer na próxima sessão legislativa, a ter in Icio em março de
1977.

Além da queda da denúncia vazia, o projeto ainda estabelece
como uma conquista do locatário: a obriga9ão - agora do locador
- de pagar os impostos exigidos pelo imovel (imposto predial e

territorial urbano, seguro contra incêndio, taxas de intermediação
ou administração imobiliária e as despesas extraordinárias de
condomínio ).

.

A caução e a garantia fidejussória (fiança) já existem na atual
legislação mas agora com o "seguro de fiança" instituído pelo
projeto, serão relegadas a plano secundário, porque as preferências
haverão de se dirigir para o seguro. Para o Deputado Blota Junior,
autor do substitutivo, "o trabalho não pode ser creditado
unicamente a ele, e se exime até de qualquer mérito que o

substitutivo tenha. Frisou, várias vezes, que se tratava de uma

conquista da Câmara, e não de um esforço individual.
I •

Conforme o projeto, constitui contravençaõ penal, punida com

prisão simple de cinco dias a seis meses ou multa entre 1 a

dez aluguéis vigentes à época da infração a exigência, por motivo
ele locação ou sublocação, quantia ou valor além do aluguel e dos
encargos permitidos e a recusa a fornecer recibo e aluguel ou de
encargos. Também se consideram contravenções a cobrança do
aluguel antecipadamente.

.

CONVITE PARA' MISSA DE 7� DIA
ACRíSIO PAUllNO DOS SANTOS

Maria da Conceição Simas Santos, irmãos, cunha
dos e sobrinhos, ainda consternados com o falecimen

to de seu inesquecrvel Esposo, irmão, cunhado e. tio,
ACRISIO PAULI NO DOS SANTOS, convidam paren
tes e pessoas de suas amizades para a Missa de 70. Dia

\

que em intenção à sua bonissima alma, mandarão

celebrar, dia 3 do corrente (sexta-feira), às 18,30
horas, na Capela do Colégio Catarinense.

Desde já confessam-se agradecidOS a todos quantos
comparecerem a este ato de fé cristã.

...;::::;..�

�
TELESÇ / telecomunicações de santa catarina s/a

Subsidiária da Telebrás fi .

Ministério dasComunicacães
,

EDITAL DE ALIENAÇÃO
004/76

A TELECOMUNICAÇÕES DE SANTA CATARINA S/A - TELESC, estabelecida à
Avenida Madre Benvenuta no. 500 - Itacorubi - Florianópolis - SC, inscrita no C.G.C. do

Ministério da Fazenda sob o no. 83.897.223/001-20 e Inscrição Estadual número

250.427.648, toma público para conhecimento dos interessados, que receberá propostas
para a compra de Bens Inservíveis (Linhas F (sicas em pé) compostas de Postes de Trilho e

Fio de Cobre, até o dia 15.12.76, às 15:00 horas.

O Ed ital e'maiores esclarecimentos poderão ser obtidos na Divisão de Compras da

TELESC, no endereço acima, ou pelo telefone 33-0081.

Embreagem com disco a

seco' de 13" de' diâme
tro, o que lhe assegura
vida útil mais longa. Ga
rantia Borg Warner.

Na Linc
tudo sob're

Clark C 300 - 1

Se sua empresa está precisando de empilhadeira,
consulte a l.inck. A Linck vai lhe dar todas as

informações sobre a nova empilhadeira Clark que,
além da qualidade internacional Clark, agora é total

mente brasileira, o que garante fácil reposição de peças.
Apresentada em três capacidades (2.000, 2.500 e

3.000 Kg) e em três versões (gasolina, .diesel e GLP),
a nova Clark C 300 é o melhor negócio

para sua empresa. Quanto à constante assessoria técnica,
quem lhe garanté é a Linck.

o diferencial trabalha
imerso no 61eo do siste
ma hidráulico. baratean
do o custo de lubrifican
tes.

CLQRK
Eguipameotos
Clark S.A.

CIIIIIIS!5
EOUIPAMENTOS RODOVIARIOSE INDUSTRIAIS

FILIAL: FLORIANÓPOLIS ';

Rua 7 de Setembro, 11 - Caixa Postal 550
'88000 - Florianópolis - SC
Fone: (0482) 2239
MATRIZ: PORTO ALEGRE:

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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COQUEIROS
Majestosa residência em moderno projeto arquitetônico,
contendo no andar superior living. lavabo, sala de TV, sala de

jantar, dois dorrnitôrios, uma suite com vestfbulo, banheiro,
cozinha. Em baixo escritório, salão de jogos, área de serviço,
dependência

.

de empregada e garagem. Toda a casa com

central de gás e em carpet. Preço Cr$ 1.450.000,00 com

poupança a combinar. Aceita-se imbvel. Melhores informa
ções. APOlAR IMOVEIS lTDA. R. Felipe Schmidt, 21 •

Conj. 505· fone 22·8690.
BARREI ROSA pouca distância do asfalto em local alto, com
boas residências ao redor, contendo 3 dormitórios, living,
banheiro com azulejo colorido atê o teto, copa-cozinha,
lavanderia e abrigo para carro. Preço Cr$ 150.000,00.
Melhores informações APOlAR IMOVEIS t,TOA. R. Felipe
Schmidt, 21· Conj. 505· fone 22·8690. CRECI 700.

Furb' prorroga inscrição mas

mantém o vestibular de iulho
A Furb de Blumenau confirmou ontem a realização
de um novo vestibular para o. mês de Julho. Os
cursos mais procurados para o vestibular de
janeiro continuam sendo Direito e Engenharia.

.1.·iiiiiilJ�I!ljll;I·.ltllll"'lIlI!lí•••IIII1I�ii;�1111
RUA FELIPE SCHMIDT, 21· 5º ANDAR - CONJ. 505 - CENTRO COML. ARS - FONE: 22-8690
EM CURITI.BA: RUA CONSELHEIRO LAURINDO, 492 - FONES: 23-4193/24-4324 - CRECI 776

CASAS A VENDA
SENHORES PROPRIETÁRIOS..!. NOSSO INSTRUMENTO
DE TRABALHO � O SEU IMuVEl, TEMOS DE ZELAR
POR ELE. O RECEBIMENTO DO SEU ALUGUEL �
REALIDADE. FAÇA UMA EXPERI�NCIA.

Em bairro de grande valorização e com esmerado acabamento
em estilo rüstlco, Contendo 3 dormitbrios sendo um deles

com banheiro privativo, living. copa, cozinha, banheiro,
lavanderia, dependência para empregada e garagem grande.
Preço Cr$ 500.000,00.com a entrada de Cr$ 120.000,00 e o

saldo financiado. Melhores informações APOlAR IMOVE IS
t,TDA. R. Felipe Schmidt, 21 - Conj. 505· fone 22·8690.

BOM ABRIGO
Residência em fino acabamento e em local alto, contendo
living, sala de jantar, 3 dormit6rios, sendo um suite, banheiro
social, cozinha, dependência de empregada, lavanderia e

garagem. Preço Cr$ 696 mil com pequena entrada e o saldo

financiado. Melhores informações APOlAR IMOVEIS
lTDA. R. Felipe Schmidt, 21· Conj. 505 - telefone 22·8690.

ESTI i.o COlONIAl
Em região -privilegiada e calma, ao lado de finas residências.
Vendemos casas com hall de entrada, living, lavabo, sala de

jantar, sala de TV. 3 ·dormit6rios sendo um deles suite,
banheiro, cozinha, área de serviço, dependência para empre
gada, churrasqueira, sacada, garagem para dois carros e jardim
interno. Preço Cr$ 900.000,00 com pequena entrada. Melho·
res informações APOlAR IMOVEIS t,TOA. R. Felipe
Schmidt, 21 - Conj. 505 - fone 22·8690.

PROXIMO À SOBERANA
Residência em estilo rústico, em linhas modem as, contendo 3

dormltõrlos, sendo um deles suite, living, copa, cozinha,
banheiro, lavanderia, dependência de empregada e abrigo para
carro. Preço de somente, Cr$ 430.000,00 com pequena
entrada e saldo financiado. Melhores informações APOlAR
IMOVEIS t,TOA. R. Felipe Schmidt, 21 Conj. 505 - fone
22-8690.

BARREIROS
Recém-constru(da· e muito bem localizada, contendo 2

dormitórios, sala e cozinha. Preço Cr$ 75.000;00. Aceita-se
carro como entrada e o saldo à combinar, Melhores informa
ções APOlAR IMOVEIS lTDA. R. Felipe Schmidt, 21 Con],
505· fone 22-8690.

,

TERRENOS
_

·Joiriville espera

5 ..000 pe$,soas para

ver concerto de natal

A Secretaria de Cultura,
Esporte e Turismo de Joinville irá realizar um concerto

de Natal com a participação
de todos os corais da cidade. A prefeitura já divulgou

a relação dos corais que estarão

presentes na festa
de cunho cultural-religioso. A data, todavia,

aindanão foi divulgada.

brilhou nas trevas", de
Herbert Benerte e "Sur
gem anjos procla
mando" também de
Herbert Benerte.
Outros corais que

terão presença neste
concerto são o São
Francisco Xavier, da Ca
tedral do Bispado, sob a

regência do maestro
Aníbal Stolf, com 30 can
tores que executarão
"Oratório de Natal",
primeira parte do ad
vendo, de Franz Muller;
Coral da Igreja Adven
tista, sob a reg·ência do
maestro Dorival Mil
bratz, com 45 figurantes,
que interpretarão as ca

çôes "DivinaMúsica" de
autoria de Richard Ro
gers e "Nasce Jesus" de
autor desconhecido.

Outro detalhe deste
concerto será a partici
pação de crianças asso

ciadas ao Coral Infantil
da Escola de Música
"Villa Lobos" que sob a

direção da maestrina
Neide Pelaez, os 60 me

ninos e meninas canta-

rão "Louvamos a

Cristo" .

Como participantes
especiais, estarão pre
sentes a Banda de Mú
sica da Prefeitura Muni
cipal, regida pelo
maestro João Alves San
tana e a Banda do 620
Batalhão de Infantaria,
de Joinville.

O "único desfalque
será a não participação
da Orquestra Sinfõnica
da Sociedade Harmonia
Lyra, de Joinville, que
numa nota oficial re

cente comunicou a de
sistência por falta de re

cursos humanos e fi
nanceiros.
Um dos pontos altos

do grande concerto será
no encerramento, onde
todos juntos cantarão
"A ti Deus, nós consa

gramos a vida" do orató
rio de Natal, de Pranz
Muller e "Noite Feliz" a

famosa canção natalina.
Os aproximadamente
600 cantores e instru- �

mentistas estarão sob a

regência do maestro
Aníbal Stolf.

Criciúma faz feriado
amanhã para assistir
a festa dos mineiros

Criciúma (Sucursal)
Amanhã, dia consa
grado à Santa Bárbara,
padroeira dos mineiros,
será feriado em Cri
ciúma, quando se reali
zará a tradicional festa
religiosa, que anual
mente atrai para o muni
cípio, um grande nú
mero de fiéis oriúndos
de várias partes de Santa
Catarina e de outros es

tados, principalmente
do Rio Grande do Sul.

O padre Angelo Cá 1-
lato, vigário da paróquia
Santa Bárbara do Bairro
Operária Nova, e res
ponsável pela organiza
ção da festa, disse que
os "preparativos rela
cionados com as festivi
dades religiosas e popu
lares, que se realizarão
hoje e amanhã, em ho
menagem à pad roei ra
dos, mineiros, já estão
definidos".

•

- Este ano, a festa de
verá ser melhor organi
zada do que nos anos

anteriores, pois além
das comissões já consti
tuídas pela paróquia,
exister:n outras que são
voluntárias e que irão
contribuir para um me

lhor briJhantismo .da

festa. Estamos nos pre
prando para receber um
grande número de pes
soas, talvez superior ao
do ano passado, que
ficou em torno de 15 mil

pessoas". "

Disse o padre Angelo
Callato que as barraqui
nhas já estão armadas
desde a última semana,
"para atender o grande
número de fiéis que
virão participar da festa.
Foram adquiridos 1.500
quilos de carne, dois mil
litros de chopp, 200 en

gradados de cerveja,
muitos refrigerantes e

diversos outros ingre
crentes. Esperamos que
nada falte aos partici
pantes da 'festa".
- Já estamos preve

nidos contra a ocorrên
cia de chuvas, pois insta
lamos várias barracas
cobertas com lonas,
para proteger os visitan
tes. A Banda Cruzeiro do
Sul irá abrilhantar a

festa" .

Amanhã, dia de festa,
haverá missa solene ce

lebrada pelo bispo Dom
Anselmo Pietrulla, com a

participação da Asso
ciação Coral de Cri
ciúma.

LAJE PRÉ - MOLDADA' 1L'PUIA

��MENTOS
PARA FORRO E PISO

Maior rapidez. Econorn!a. de 30% .-Entrega
imediata Oualquer quantrdade.eAtendernos todo o

estado com assistência técnica

Consultem-nos

(0482)
.

22,6500

22-6290

22-4235

22-4002
REG. CREA. N." 5.175 . 10.0 Região
VENDAS: Rua Emílio Blum. 27 : Florianópolis - se

A 'JOWI VENDE
Lotes no Parque Residencial Flor de Nápoles,
próximo ao trevo de São José que demanda Angeli·
na. Preço à partir de Cr$ 15.000,00, financiãveis.
Av. Ivo Silveira, 4501 - FONES: 44-1902 e

44-03-02 - CRECI 017.

.

UmVolkswagen podedizerque temAssistência Técnica
de um lado a outrodo Brasil. E ninguém mais pode.

Blumenau (Sucursal) - Além de confirmarem a feitas para os 16 cursos oferecidos pela Universi
realização de um segundo vestibular no mês de dade de Blurnenau, enquanto na Fedavi - Funda

julho, os dirigentes da Furb afirmaram, ontem que ção Educacional do Alto Vale do Itajaí registraram
as inscrições para o concurso unificado do próximo outras 67, números estes apenas do Alto Vale do
mês, "estão ultrapassando todas as expectativas". Itajaí registraram outras 67, números estes apenas
Até o dia 26 de novembro- data em que deveriam para a primeira opção. Para a segunda opção, o total
encerrar-se as inscrições, tinham sido registrados de inscrições foi de 173.
1531 candidatos, com especial procura para os cur-'
sos de Engenharia Civil, Engenharia Química, Pro- Em apenas duas fundações, portanto, o número
cessamento de Dados, Direito, Administração dê de candidatos a vagas na Furb, em primeira opção, é
Empresas, Ciências Econômicas e Ciências Contá- de 169. Ainda não foram computadas as inscrições
beis. feitas na Febe- Fundação Educacional de Brusque
Chegados, aqora.alquns resultados de apenas e que espera-se sejam elevadas, além-das outras 15

duas das dezoito fundações educacionais existen- Fundações Educacionais espalhadas por todo o Es
tes no Estado, o número de candidatos que desejam tado. Estes dados, lembram os dirigentes da univer
ingressar na Furb está aumentando rapidamente. sidade, são referentes ao dia 26 de novembro as

Na Fepevi - Fundação de Ensino do Palo Geo- inscrições, 'estes números deverão sofrer sensível
Educacional do Vale do Itajaí, 112 inscrições foram aumento.

RUA IVO SI lVEI RA
Otimo terreno prôprlo para instalação de empresa com

interesse de sucesso imediato. Preço Cr$ 250.000,00. Melho
res informações APOlAR IMOVEIS t,TOA. R. Felipe
Schmidt, 21 • Con], 505· fone 22-8690.

PROXIMO PALÁCIO DO GOVERNO
São dois lotes em local alto com vista panorâmica para a bafa.
Preço Cr$ 260.000,00 os dois. Melhores informações APO·
lAR IMOVEIS lTOA. R. Felipe Schmidt, 21 • Con], 505 -

fone 22-8690.

ESTREITO 2.160 m2
Excelente área para construção imediata, próximo ao Colégio
N. Sra. de Fátima. Preço Cr$ 400.000,00. Melhores informa
ções APOlAR I MOVEIS lTD�. Rua Felipe Schmidt, 21 •

Conj. 505· fone 22·8690. :

PRAIA DOS INGLESES
Fabulosa área próxima à praia, terreno plano com 3.733 m2.
Preço Cr$ 400.000,00. Melhores informações APOlAR
IMOVEIS lTOA. R. Felipe Schrnidt.: 21 • conj, 505· fone
22-8690.

Id J d , i , d � I � � i ÍJti ! I'� � : II J ! I
RUA ViDAl RAMOS

Lindos apartamentos para primeira habitação, contendo hall,
living, lavabo, 2 dormitórios, banheiro, cozinha, área de
serviço e dependência de empregada. Entrada de somente

Cr$ 47.000,00 e o saldo até 180 meses. Melhores informa
ções APOlAR IMOVEIS lTOA. R. Felipe Schmidt, 21 _

Con], 505 • fone 22-8690.

PROXIMO CAMPO AVAl
Com fácil acesso ao centro da cidade, e com todos os

melhoramentos públicos contendo 3 dorrnltôrios, sala, cozi.
nha, banheiro e lavanderia. Totalmente carpetado, Preço Cr$
250.000,00. Melhores informações

-

APOlAR IMOVEIS
LTDA. R. Felipe Schrnldt, 21, - Con], 505 - fone 22-8690.

. CENTRO - ESTI lO COLONIAL
Vendemos excelente apartamento em estilo colonial com

sacada, contendo 3 dormit6rios, living, banheiro social,
cozinha, lavanderia, banheiro de empregada e garagem.
Central de gás, interfone, carpet e lustres. Preço Cr$
550.000,00 com Cr$ 65.000,00 de entrada e saldo financia
do. Melhores informações APOlAR IMOVEIS lTOA. R.·
Felipe Schmidt, 21 • Con], 505 - fone 22·8690.

DIVERSOS .'

SEI\iHORES INVESTIDORES
Temos diversos conjuntos na Rua Felipe Schmidt. Todas
alugadas e com renda superior ao valor da prestação. Você iã
tem lucro imediato. Melhores informações APOlAR IMO
VEIS lTDA. R. Felipe Schmidt, 21 . Con], 505 • fone
22·8690.

.

ATENÇÃO
Para investidores em Curitiba, basta ligamos que imediata
mente enviaremos um elemento capacitado, a fim de lhe dar
todas as informações necessârias para seu bom investimento.
Ou venha conversar conosco e tomar um cafezinho•

Joinville (Sucursal) - "Quando nascem em

Uma grande festa Belém"; Coral Santa
cultural-religiosa com o Cecília, da Paróquia do
comparecimento de Sagrado Coração de Je
quatro a cinco mil pes- sus, sob regência do
soas, é o que espera maestro Hermes Rauch,
conseguir à Secretaria com 30 figurantes que
de Cultura, Esporte e Tu- apresentarão "Nesta
rismo da Prefeitura da noite venturosa" e "Hoje
cidade, na catedral do em Belém", de autor
bispado. A data ainda desconhecido; Coral da
não está confirmada, Fundação Educacional
mas poderá ser mesmo da Região de Joinville
na véspera de Natal. FURJ - sob a regência
A programação elabo- do maestro Luiz Fer

rada pelo órgão de Tu- nando Melara, com 38
rismo da Prefeitura já intérpretes que cantarão
está praticamente "Esta Noche Buena", do
pronta, bem como a re- folclore do Vale do Rio
lação dos participantes. da Prata (Argentina e

PARTICIPANTES Uruguai) e "Glória Ex-
O concerto natalino, celsis Deo" canção po

programa inédito em pular francesa; Coral da
Joinville, terá a partici-: Comunidade Evangélica
pação dos seguintes co- de Joinville conjunta
rais e respectivas inter- mente com os Corais da
pretações: Coral da So- Igreja da Paz, Cristo
ciedade de Cantores Lí- Bom Pastor, Cristo Re
rica de Joinville, sob a dentar, São Mateus, São
regência do maestro Marcos e Igreja dos
Rudi João Neis, com 40 Apóstolos, com 180 par
vozes que cantarão ticipantes, que sob a re

"Susser Die Glokken Nie gência do. Pastor Her
Klingen Friedrich Wi- bert Grote de ·Michael
Ihelm Krissinger" e Pretorius; "Porque a luz

Sindicatos fazem acordo
para disciplinar horário
de natal dos empregados
Joinville (Sucursal) -

O Sindicato dos Empre
gados no Comércio de
Joinville e o Clube dos
Diretores Lojistas assi
naram um acordo para
disciplinamento do ho
rário de trabalho dos

empregados no período
pré-natalino deste ano.

As empresas que opta
rem por horários espe
ciais deverão preencher
uma ficha cadastral que
ficará exposta em local
visível e sujeita à fiscali

zação do Ministério do
Trabalho até o próximo
dia 24.

comércio de Joinville
terão as horas exceden
tes pagas e com mais as

seguintes vantagens: no
caso de empregados
que percebam comissão
sobre vendas concomi
tantemente com um sa

lário fixo interior a um

salário mínimo-mês, terá
o equivalente a 30 por
cento do salário
mínimo-hora por hora

suplementar trabalhada.
No caso de empregados
que não percebam co

missões sobre vendas e

ainda os que percebam
ditas comissões conco

mitantementé com um

salário fixo superior a

um salário mínimo-mês,
terá o equivalente ao

salário-fixo hora acres

cido de 25 por cento.
Embora na véspera de

Natal o exped iente se es

tenda até as 13 horas,
todos os empregados
terão toda a jornada de

trabalho paga e nas

horas extras, as empre
sas terão que fornecer
lanches gratuitos aos

empregados.

R). Amarca flue conhece
\'tYJ o nosso ctiâo.

Na cláusula primeira,
o horário a ser adotado

pelas empresas filiadas
ao Clube dos Diretores

Lojistas' deverá vigorar a
partir do dia 13. Deste
até o dia 17 o comércio

poderá funcionar até às
22 horas; no dia 18 até 1-8
horas; de 20 a 23 até 22
horas e na véspera de
Natal até às 13 horas.
Ainda segundo o

acordo, os quatro mil

empregados da rede de

SURDEZ
APARELHOS ULTRA MODERNOS
de som suave e natural Procedência: Suíça,
Alemã e Dinamarquesa
Assistência em qualquer marca de aparelha,
mesmo que tenha comprado em outro lugar.

�-
de WA�DEMAR� NAZARETH

Rua Felipe Schmidl, 27.3.° andar· Conj. 312
êd. Dias Velho - Fone: 22-68-47
88.000 - Florianópolis - se

A JOWI VENDE

Ótima área em Coqueiros, na Praia do Meio, belo
.

panorama, terreno de esquina com frente para a

Rua Desembargador Pedra Silva. Preço - Cr$
550.000,00.
Av. Ivo Silveira, 4501 - Fones 44-1902 e

44-0302 - CRECI 017.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Duzentos ginastas
esta norte no Sesc

Numa promoção do Setor de E�u�aç�o Fís�ca da

Secretaria de Educação, Saúde e AssIstencIa �OCIal, da
Prefeitura Municipal de FI orianópolis, �proxImadamer
te 200 ginastas, entre 7 e 18 anos de Idade, da. rede
escolar do município, estarão se apres�ntando .h?Je no

Ginásio Charles Edgar Moritz, na II NOIte Municipal da
Ginástica.

Apresentada pela primeira vez com sucesso n.0 �no
passado, o que motivou a realização .d� �o�o espetacu
lo este ano, a II Noite da Ginástica ImcI� �s .20h�5�,
constando da programação' quadros de ginástica rítrní

ca, dança univérsica, dancinha e dança moderna_: , .

Sob a orientação dos professores de educaçao �IsIca
da rede municipal, participarão alunos d� segumt�s
escolas Básicas: Anísio Teixeira, da Costeira; Gentil

Matias da Silva, de Ingleses; Osmar Cunha, de Canas

vieiras; Antonio. Pascoal Apóstolo, de Rio Vermelho;
Henrique Veras, da Lagoa da Conceição; Santo Anto-

. nio, Alto do Ri8eirão; Presidente Castelo Branco, de
.'

Armação; e Grupo Escolar Almirante Carvalhal, de

Coqueiros e José do Vale Pereira, do Saco Grande.

Turvo ganha moderno

ginásio de esportes

Muitos' ciclistas
na prova ."Detran"

Neste sábado, dia 4, a Federação
Atlética Catarinense - FAC, estará
realizando a sua última competição
de ciclismo relativo ao ano em curso,
denominada "Prova Detran", que
além de servir para efetuar a premia
ção dos vencedores do Campeonato
Estadual da temporada, constituirá
uma atração a mais, uma vez que será
disputada à noite na Beira Mar Norte,
em Florianópolis,
A Prova Detran, em homenagem

àquele órgão pelo apoio ao esporte
do pedal, iniciará após a entrega de
troféus e medalhas aos melhores das
três categorias, deste ano. Nesta

prova participarão todos os correco

res que disputaram o Estadual, três
categorias, e mais alguns ciclistas de
outros Estados possivelmente do Pa
raná e São Paulo. O patrocínio é da
Monark, que estará oferecendoduas
biciclietas aos melhores colocados,

OS PREMIADOS
Merecidamente, serão oferecidos

os símbolos da conquista, .aos que
foram os melhores do ano, no ci
clismo catarinense: Ranking Indivi
dual - P Categoria: campeão - Mil
ton Carlos Della Giustina, equipe
Besc, com 75 pontos; vice-campeão;
Ruberli Rios, Besc, 60 pontos; 30 -

Severino Faez, Consul, 50 pontos.
2a Categoria: campeão - Franco
Sala, equipe Besc, 89 pontos; vice-

Com a presença do Governador do E�tado, S�c�etário da

Educação, Diretor do DED/MEC, Pref�lÍo MUnICIpal e _ou
tras autoridades, será inaugurado ofícíalmente amanha, o
Ginásio de Esportes de Turvo, com um .extenso progr�ma
elaborado, inclusive uma apresentação do �oral da Umver-

. sidade Federal de Santa Catarina está previsto.
Apesar das solenidades de inauguraç�o estarem marca

das para amanhã, hoje a noite, a partir de 20 horas o

público j4 poderá assistir as primeiras c�mpet�ções no.

novo estádio. Três modalidades estarão sendo disputadas
nesta noite: voleibol masculino - Colégio Servos de Maria

(Turvo) x Colégio Marista (Criciúma); handebol masculi-
• no, 21 horas - Colégio Servos de Maria (Turvo) x Colério

Teresa Michel (Criciúma); futebol de salão, 22 horas -

Cecrisa (Criciúma) x S.C. Internacional (Porto Alegre).
A construção do Ginásio foi possível com recursos do

MEC, Governá do Estado, além da colaboração das

empresas particulares do município. Com a capacidade' Prossegue amanhã no estádio Adolfo

para 2 mil pessoas.. iluminação olímpica, vestiários (8) Konder, em Florianópolis, o Torneio de

completos, inclusive com revestimento de azulejos deco- Verão, categoria dentes de leite, promo
r' os, a nova praça de esportes poderá trazer interesse _ção do departamento de futebol amador
imediato, possivelmente facilitando a participação nos do Avaí, 'reunindo quatro equipes, sendo
Jogos Abertos.

que Avaí e Figueirense estarão decidindo
As solenidades de inauguração serão realizadas amanhã

o título.
com início às 15 horas, sendo que as 15h3Om o Coral da
UFSC fará sua apresentação. Para domingo, a partir de �, O primeiro jogo da tarde inicia às 14

14h30m, com a partida entre Colégio Servos de Maria x horas entre as equipes da Associação
Ciesa [Florianópolis) tem início o Troféu Ciesa, de Desportiva Colegial e São Jorge Futebol
futebol de salão. As 16 horas jogam: Gremio Turvense x Clube, que estarão disputando o 30. colo
Ciesa, O Campeonato Regional Radialista Clésio Búrigo de
Futebol de Salão, reunindo equipes de Araranguá, Criciú-
ma e Turvo começa às 20 horas. /'

EIIl Chapecó, a violência
dó campeonato sindical

CHAPECO (sueUISal) Num jogo violento e pessimamente
arbitrado, válido pelo Campeonato Inter-sindical de Futebol, neste
último' Um de semana, o Sindicato dos Trabalhadores nas

Indústrias da Construção Civil venceu por três a dois o Sindicato

dos Trabalhadores Rurais, ambos de Chapecó.
O Sindicato da Indústria jogou com José Marchiori; José Paz,

Jorge Antunes, Neri -Lang, José Menezes; Dirceu Farias, Wilson

Bernardi, Nelson Schaidt; Zoé Bertol, Gilrnar Bellato e Mauro dos

Santos. O STR' estava escalado com: Ivanor Gallon; Valdir Savaris,
Ivanio Gallon, Osmar Rosa, Altair' Almeida; Ernesto de Paula,
Ademir Almeida, Ivecir Gallon; João Listone, Ivo Gallon e Ivan

Gallon.
.

A má organização e o espírito de irresponsabilidade foi

constatado às 14 horas; quando deveria iniciar a partida e o

árbitro Ubirajara Pautt não compareceu. Em comum entendimento
as equipes foram buscar Olívio Forquesato, árbitro substituto, que
se encon trava num bar 'da cidade.

Por fim, iniciada a partida, Olívio Forquesato fêz uma

demonstração completa de sua incapacidade para o exercício 'de
uma arbitragem, expulsando dois jogadores do STR, Oscar e Ivan,
sem motivo aparente.

Ivanio, em gol de penalti e Ademir, marcaram para o Sindicato
dos Trabalhadores Rurais. �elson, Zoé e Osmar (contra) fizeram
os gols pelo Sindicato da Indús tria.

Ao fim do jogo o árbitro expulsou o segundo jogador do STR,
quando os jogadores tentaram agredí-lo, só não conseguindo graças
à rápida ação dos policiais presentes.

O Presidente do Sindicato dos Trabalhadores R�rais de Chape,
,,.)có, Arlindo Schwartz, informou -que irá apelar junto à Comissão
Central Organizadora do certame, objetivando anular a partida.

Schwartz. disse que "as más arbitragens são fatores que
concorrerão para o desprestígio do Campeonato Inter-sindical de
Futebol e poderão inclusive causar um desinteresse por parte dos
times participantes." Acresoentou ainda, que "um rápido exame

· .deveria ser feito nos programas de ação da Comissão Central,
visando sanar alguns problemas de ordem organizacional".

· ..
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TERRENO - ESTREITO
Contendo 899,31 m2, situado na Rua Dr. Fulvio Aducci,
medindo 30 metros de frente, excelente localização para co

mércio de todos os gêneros. Preço: Cr$ 550.000,00.
Tratar na rua Felipe Schmidt, 27, Edif. Dias Velho sobreloja
sales 16/17 ou fone 22-3537 - Régi5 Imbveis - Creci 58

A JOWI VENDE'
Apartamento 22, Bloco 2, do Edf. Itamaracá

•

situado à Rua Abel Capela, possuindo à dormit�
rios, sala cozinha, área de serviço, BWC e garagem.
Preço: Cr$ 200.000,00 (Cr$ 110.000,00 no ato e o
saldo financiado a Cr$ 1.500,00 mensal), Av. Ivo
Silveira" 4501 - Fones 44-1902 e 44-0302.
CRECI017.

A JOWI VENDE

Lote no. 20, Q-34, esquina, Rua 'Paralela à
'Av. Principal, no.Jardírn Sta. Mônica. Preço
Cr$ 85.000,00 - Av. Ivo Silveira, 4.501
Fones: 44.1902 e 44.03.02 - CHECI 017.

campeão: Jorge Doose, Tubarões, 42;
30 - Antonio Prin Filho, Vasto Verde,
32; e também em 30, Walmir Linhares,
Tubarões,
3aCategoria: campeão -Ivan Hubert,
equipe Besc; vice-campeão: Luiz
Nestor Ferreira, Besc; 30 lugar - Ri
cardo Dalla Nora, equipe Tubarões,
.Ranking Por Equipe .

P Categoria: 10 - Besc, 145 pontos;
20 - Consul, 103; 30 - Tigre, 58; 40 -

Vasto Verde, 39; 50 - Indajal, com 18

pontos,
2a Categoriá: 10- Besc, com 160 pon
tos; 20 - Tubarões, 107; 30 - Vasto
Verde, 81; 40- Fucabem, 23; 50 - Joa
çaba, 11; e 60 lugar- equipe Tigre com
6 pontos.
3a Categoria: 10 - Besc, 149; 20- Tupy,
63; 30- Vasto Verde, 14; e 40 lugar -

Tigre, com 6 pontos.
Ranking Geral
10 - Besc, 454 pontos
20 - Vasto Verde (Blumenau), 134;
30 - Tubarões (B.Camboriú), 107;
40 - Consul (Joinville), 103;
50 - Tigre (Joinville), 74;
60 - Tupy (Joinville), 63;
70 - Fucabem, 23;
80 - Indaial, 18;·
90 - Joaçaba, com 11 pontos .

Receberão troféus: o campeão e

vice, de cada categoria (individual);
equipe campeã e vice de cada catego
ria; e medalhas aos componentes das
equipes premiadas.

Prossegue, no Adolfo Konder -

o torneio de verão - 76
cada do certame, sendo a partida princi
pal jogada por Avaí x Figueirense, que
decidem o campeão e vice. A partir de 19
horas de heije o Avaí estará concentrado
nas dependências do Ginásio do Colégio
Catarinense. <

\
A classificação atual do Torneio de

Verão é' a seguinte: 10. lugar - Avaí e

Figueirense, com 4 pontos ganhos; 2>. -

Colegial e .São Jorge;, com apenas um

ponto �anho,

EMPREGO
A "COMCAP" - Companhia de Melhoramentos da Capital - ADMI
TE:

OPERÁRIOS
Função: Serviço de capinação, raspagem e limpeza em geral.
Remuneração: Cr$ 1.250,00 mensais

GARIS

Função: Serviço de coleta de Iixo.
Remuneração: Período No-turno - Cr$ 1.600,00

Período Diurno - Cr$ 1.380;00
Obs: Tempo médio de serviço 6 horas.
Os interessados devem dirigir-se à Rua Henrique Valga, 09 (Rita Ma

ria) , em frente a Fábrica de Gelo das 7 às 19 horas e
.

--------------------------�-

Conheça melhor esta
novidade Brusa. recortando

�is��Oa;�:���'I�:c��v��:�oos�os �BRUSA
escritórios. Representações, Empreendimentos e Serviços Lida.Temos um bonito porta Flo.nanooohs _ Rua Fehpe Schrrudt 27 _ 10" andar _ Fones 22-3120 e 22.3866

docume�tos reservado Curmba - Rua Ebano Pereora. 1�6 Galena do Cme Condor laia 9 I
� pa�oce. Porto Alegre - Av. lncepcndanc.a. 172 - Garena Monza - Sala t203

I
�---- ....-------------------

Celinha Maria Goedert Waldomiro Livramento Neto Zé Maria Nunes

Treinamentos emSão Joaquim
,

.para a prova de .São Silvestre
mais elevadas, onde o ar
é mais leve."

--

José Maria Nunes, que
não participou da São
Silvestre em 75 por estar
com' um braço que
brado, em, 1974 fez o

percurso de 9 quilôme
tros com um tempo de
25m2d. "Se eu conse

guir melhorar meu

tempo em menos trinta

segundos, já poderei
ficar entre os 10 primei
ros colocados". Em São

.

Joaquim, Zé Maria ficará
hospedado no Ginásio
de Esportes daquela ci
dade, até o próximo dia
28, juntamente com ou

tros atletas do Conselho
Municipal de Esportes
de Florianópolis: Paulo
Paulinho Machado,

Lages (Sucursal) -

Com destino a São Joa
quim, esteve em Lages
na tarde de ontem, o

atleta José Maria Nunes,
que após permancer al
gumas horas na cidade,
e conseguir que o mas

sagista da CME local,
Antonio Medeiros (Piru
lito), o acompanhasse,
sequiu sua viagem, di
zendo que seu objetivo
era treinar com vistas a

Corrida de São Silvestre,
Como a São Silvestre

será ralizada na cidade
de São Paulo, e por
encontrar-se "numa alti
tude de oitocentos' e
cinquenta metros e São
Joaquim está a 1.360
metros", não poderia
deixar de treinar nessas
condições para ficar em
Florianópolis, onde atu-
lamente reside, uma vez '-

que a Capital está locali- Paulo Roberto Vieira,
·zadaaoníveldol1lar.Sa-·Joacir, Pedro, Valdo
lientou que, "é necessá- miro Livramento, João
rio um aprimoramento e Francisco Vieira, e Célia
adaptação com altitudes Maria Goedert.

/

CURSO DE INGLES N� SOUTHEASTERN
OKLAHOMA STATE ,UNIVERSITY

Esta universidade foi fundada em 1908 e desenvolve especialização técnica e

vocacional. Conta com aproximadamente 5.000 alunos, sendo que destes, no

momento, 8 por cento são estrangeiros. Oferece cursos: Contabilidade, Artes,
Aviação, Administração, Computação, Economia, Inglês e outrps,
O programa será dado por pessoal treinado pelo rnêtodo "TEST" com 37 horas de
aulas semanais das quais 15 horas de Inglês intensivo com 4 instrutores e mais 12
horas de laboratório e 1 O horas de trabalho individual.

'

.

.

As acomodações serão em apartamentos com banho privativo e televisão. Restaurante
e cafeteria abertos para três refeições.
O curso tem duração de 8 ou 16 semanas; sendo que o primeiro inicia dja 12 de,
janei ro de 77 e outros serão divu Igados posteriormente, O de 8 semanas custa 1.164
dólares mais uma taxa de remessa de 4 por cento, além da inscrição de Cr$ 100,00
que deverá ser 'paga na entrada da doeu rnenteção em' Português. Uma taxa
administrativa de Cr$ 500,00 paga na entrada da doeuméntação em Inglês. Os cursos
de 16 semanas custam 1.566,63 dólares, com as mesmas taxas do programa de 8
seman�

.

Os candidatos deverão ser maiores de_16 anos. Ao término do curso será fornecido
um certificado oficial de estudos. E você poderá permanecer nos Estados Unidos,
caso desejar, pois seu visto é válido por 6 meses.

CENTRAIS ELÉTRICAS DE

o .

A Centrais Elétricas de Santa Catarina S/A - CELESC - Agência de

Itajaí, torna público que a partir desta data, estará entregando a seus

acionistas as novas cautelas para serem trocadas pelas antigas. e
obrigatório o comparecimento com as antigas cautelas.

. O atendimento será feito nos seguintes horários:
08:00 às 11:00 horas e 14,00 às 17:00 horas.

Administração Regional

ENTREGA DE LISTAS TELEFÔNICAS 1977

A TELESC informa aos seus assinantes que a Lista Telefônica edição
1977 está sendo entregue.

.

Os usuários podem obtê-Ia mediante a apresentação da conta telefônica
do mês de novembro, já quitada, nos segui.ntes endereços:
- No Centro, à rua Victor Meirelles, 11
- No Estreito, à rua Fulvio Aducci, no Posto da TE LESC
- Na Trindade, à rua Lauro Linhares, no Prédio da Central.
- Em Biguaçu, São José, Palhoça, Santo Amaro da Imperatriz e

Canasvieiras, procure a Agência da TELESC.
Nas demais cidades do Estado, as listas deverão ser procuradas nas

aqências daTELESC, após a comunicação a ser feita pela imprensa.
�

� Ministério das Comuniccções
TÉLESC / telecomunicações de santa catarina s/a

Subsidiária da Telebrás II

ÔNIBUS LEITO

PAR. LAGES

Desde 1'112/76 estamos _proporcionando um pouco mais de
conforto aos nossos usuários.
Saímos diariamente de Lages às 24:00 horas e de Florianó'
polis às 23:30 horas.

Experimente! Nosso pessoal está ansioso para recebê-lo, e

o que é mu ito importante: Preparado.
Passagens na Estação Rodoviária.

REUNIDAS S/A TRANSPORTES.COLETIVOS. ,

Paulo Paulino Mac/;Jado

COMUNICADO'

SANTA CATARINA S.A.

AGENCIA DE ITAJAI

/
TELESC

AVISA

I
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o primeiro
jogo fora. E a

primeira .derrota'

Avai
1 x o

Joinville
Com a vitória de ontem a noite no

estádio Orlando Searpelli sobre o

Ioinville de Wilfried; Paulinho,
Alberto, Ditão c Silvinho; Piava,
Paulo Garça (Samara) e Fontan; ,

Linha,Hinaldo (Tonho) e Veiga
por 1 a O, o Avaí de Danilo;

Souza, Ari Prudente, Veneza e Orivaldu,
Lincoln, Almir e Bulduino

(Colonezi), Ademir, Joaquinzinho
e Renato Sá, bastará apenas de um

empate na próxirnu terça-Feira para
se classificur para a decisão do

Incentivo com o vencedor de Guarani
e Palmeiras, lolando Rodrigues

foi um bom juiz, o mesmo acontecendo
com os auxiliares, Oscar Jorge e

Eurico Martins, Ademir marcou o único

gol aos 12 minutos da fase final e a

renda da rodada dupla somou apenas
c-s :39.060,00 para 2.809 pagantes,

Ademir e Linha receberam cartão amarelo,

Co� boa arbitragem de AlvirRenzi auxiliado porGodo
fredo Baron e Gerson Demaria o Figueirense derrotou
ontem na primeira partida da rodada dupla o Comerciá-

. rio porI a O� O gol Foi marcado porJuti aos 44 minutos da Na fase final, o, Figueí.
primeira fase. O Figueirense venceucom Ladel; Pinga, rense voltou com três mo.
Altair (Nelson), Naninho e Casagrande; Jorge Luis dificações que alteraram o

(Dito Cola) Luis Carlos e Moacir; Marcos (Samir), Juti esquema do meio campo
(Luis Antônio) � Sidney (Escurinho) ao Ferroviário de

para frente. Nelson substi
Catito; André, Otávio, Deda e Oréco (Ademir), Oli- tuiu a Altair o que em nada
veira, Serginho e Jorge; Laerte, Renato e Dirceu. Jorge. influiu. Mas a saída de
foi expulso aos 18 minutos da fase final. Deda e Sarnir, Sidney, perdido e embo
receberam cartão amarelo. lando sempre com juti,

para a entrada de Escu
rinho improvisado na

ponta esquerda'melhorou
o setor de ataque do Fi

gueirense. Outra modifi
cação efetuada no inter

valo, fiíi a saída inexplicá
vel de Jorge Luis que fazia
,uma ótima partida para
que Dito Cola ocupasse
sua posrçao, D'ito não
atuou na frente da zaga fi
cando a tarefa para Luis
Carlosjogador C9m carac-,
teristicas ofensivas e com

isso a meia cancha caiu
bastante.

reito de Catito anotando o

único gol da partida.

Mesmo apresentando
urna série de erros na mar

cação, Falhas na defesa e

ainda sem objetividade no

ataque, o Figueirense
conseguiu quebrar a in
vencibilidade do Comer-

mais o meio campo epas
sou' a buscar, ainda que
com muita cautela o ata

que em jogadas sempre

rápidas nas costas do late-
ral Pinga. ,

A partir daí ojogo ficou

igual e .as chances apare
ceram para os dois times.

Serginho aos 11 minutos,
numa falha de' Naninho

esperou a saída de Ladel e

por cobertura chutou alto,
perdendo a primeira opor
tunidade de sua equipe.
Aos 18 minutos, outra vez
o Comerciário esteve para
marcar através de Ser

ginho que chutou de pri
meira num cruzamento de
Renato.
O Nível técnico da par

tida caiu após os 20 minu
tos e as jogadas de meio

campo com toques em

demasia começaram a irri
tar o público.

,

Quando Alvir Renzi aos
44 minutos já tinha olhado
várias vezes para o cronô

metro, Marcos o melhor

jogador em campo na pri
meira fase, foi a linha de

,

fundo e cruzou. Juti subiu
e testou forte no canto di-

No segundo tempo, o Avai foi todo para frente e marcou o gol que seria o da vitória,

o Avai teve,coragem. Venceu ciário - na sua primeira
partida fora do Estádio
Heriberto HulseDesta vez, havia um pú

blico razoável. Havia até

delegação e fiscais da Fede

ração Catarinense de Fute

bol, isto sem contar com os

maqueiros. O placar eletrô
nico funcionava e o juiz
aparentemente era mais

responsável. O jogo em si,
também, ajudava," já que

existia uma pequena moti

vação. Faltava apenas, piara
que a partida se tornasse

boa, de nível técnico razoá

vel, que Avaí e Joinville jo
gassem um pouco de fute
bol com agressividade e

que obrigasse o torcedor a
ficar em campo até oúltimo
minuto. Mas nada disso
aconteceu. O jogo foi ruim,
desinteressado, sem lances
de área - principalmente
nos primeiros 45 minutos -

e sem inovações táticas. As deslocamentos. Este tipo
ausências de Lourival, Vei- dejogo,(ezcomqueFontan
guinha � Lucio, não chega a - ontem não foi bem - jo
ser um bom argumento para gasse mais atrás, junto com

justificar a má atuação do Piava na frente da zaga paral
time, já que o Joinville dar o primeiro combate e li-

,jogou sem Alcir e Ratinho e quidasse com a meia

teve ainda que improvisar" cancha. Se com essa es

Linha na ponta direita. Mas quematização, o Joinville
"

apesar de todos os proble- reforçava o seu setor defen
mas e falhas verificadas, a sivo, por outro lado acabava
vitória do Avaí chegou a ser totalmente com seu ataque.
justa. .Isto porque, na fase Aliás, durante os 90 minu

final, teve mais coragem e tos, o Joinville só chegou
não procurou inventar. com perigo ao gol de Da
Ademir e Renato Sá ficaram nilo, apenas uma vez, aos 11
fixos nas pontas e Balduino minutos do primeiro tempo
eAlmir- principalmente o através de Linha num chute

primeiro - passaram a forte de entrada da área. Foi

'ocupar os espaços existen- só. A entrada de Samara no

tes na intermediária e a lugar de Paulo Garça e

apoiar com decisão o ata- Tonho de Rinaldo, pouca

que, já que Joaquinzinho coisa alterou, já que o Join
confundia a zaga com seus ville não tinha mais condi-

ções físicas de tentar uma

reação. Samara não chegou
a ser ponteiro direito com o

deslocamento de Linha,

para o meio e atuou embo

lado 'com Veiga na es-
,

querda,
E foi 'durante a mudança

de posicionamento de seus

jogadores, que o Avaí mar

cou o gol, que seria o da vi
tória e o colocaria numa si

tuação bastante privife
giada no Torneio Incentivo.
Ele surgiu aos 12 minutos.

Orivaldo cobrou uma falta

da esquerda, de chuvei

rinho, e Ademir desviou de

cabeça sem chances a Wil

fried. Além desse gol, o

Avaí teve apenas mais duas

chances, através, de Joa
quinzinho. A primeira aos

15 da fase inicial e a se-

gunda aos 21 minutos da

etapa final, quando ele, so
zinho comWilfried, �hutou
forte em cima do goleiro.
Mas no primeiro tempo, o

jogo foi monótono, ruim,
Balduino jogou preso e

Ademir e Renato Sá fugiam.
das pontas para embolar
com joaqu inz iriho pelo,
miolo, que apenas corria,
mas que nada de positivo'
produziu. Linc�ln e Almir

jogavam em determinadas
áreas e a defesa não apro

veitavam os espaços vazios.

O Joinville por sua vez, re

forçava apenas o miolo de

área,já que erroneamente o

Avaí insisiam por este setor,
desprezando as laterais,
justamente os pontos fracos
e vulneráveis do adversá
rio.

vencendo-o por 1 a O.
Com 'oito jogadores

dentro de seu campo, a

.equipe dirigida por Pedro
Figueiró até os 10minutos
iniciais não chutou uma

bola no gol de Ladel, fi
cando com o Figueirense
o' domínio da partida,
principalmente nos to

ques de meio campo. juti
aos 4 minutos e aos 6 per
deu duas boas oportuni
dades. Na primeira, numa
jogada individual, ganhou
na co�ida de Oliveira e

chutou forte por cima. Na

segunda, apanhou um

cruzamento de Marcos e

da pequena área cabeceou
para fora.
Apos os primeiros mi

nutos, o Comerciário, sen
tindo que o Figueirense
não estava bem, subiu

Com o decorrer do
tempo, mais duas modifi
cações fez Lauro Búrígo,
tirando Juti e Marcos, co
locando Luis Antônio e

Samir. Nada adiantaram.

o ritmo apresentado na

primeira fase que já não
era bom. caiu sensivel
mente com as jogadas vio
lentas surgindo de ambos
os lados. Aos 18 minutos
desta fase Jorge agrediu a

Moacir e foi expulso, com
o Figueirense ficando em

superioridade numérica e

não sabendo aproveítar.

Avaíe Joinville' falam'em troca de jogadores
jogadores -, entre as quais
o Torneio de Verão..
O assunto só não foi le

vado a' níveis mais defini
dos ontem, porque tanto o

vice de futebol como o trei
nador do' Joinville ficaram
de conversar com outros

membros das direções dos

clubes, e C8m os próprios
jogadores que poderiam in
teressar para o caso de
serem acertadas propostas
de trocas ainda desconhe
cidas em maiores detalhes.

A troca entre jogadores
do Avaí e Joinville, sem

despesas para qualquer um
dos clubes, foi assunto tra

tado entre as duas direções,
na noité de ontem, quando
alguns dirigentes e Alcino
Cimas jantaram em um res

taurante da cidade, para
conversarem sobre o

mesmo assunto de um tele
fonema do dia anterior,
entre o vice de futebol' do
Avaí e o treinador do Join
ville.
Tudo porque ontem o

vice de futebol .do Avaí,
Tertuliano Brito, confirmou
que conversara com o trei
nador -Alcino Cimas na

quarta-feira à tarde, men

cionando entre outros as

suntos, qualidades espe
ciais de determinados joga
dores dos dois times, todos
muito elogiados por ambos.
Ao Avaí interessariam, de

princípio, as contratações
de Bosse, Joel, Linha, Fon-

tan e Rinaldo. Ao Joinville
os mais interessantes joga
dores para transações no

plantel do Avaí são Danilo,
Veneza, Lourival, Balduíno
e Renato Sá. Mas alguns te

riam problemas para troca

rem de clube e cidade,
como seriam os casos de
Fontan ,- que tem um se

gundo emprego em Join
ville bastante compensador
financeiramente - e Bal
duíno do Avaí - mais inte
.ressado em fazer vestibular
em Florianópol'is e cursar

administração de empresas.

dirigentes como a revelação
do ano, e as posições do
.t.ime mais prejudicadas
serim as laterais e o co

mando de ataque.

guntavam sobre a veraci
dade das negociações de

troca, argumentando que
Alcino era apenas um fun
cionário do Joinville e que
conversaram sobre os joga
dores porque eram funcio
nários do BESC e se conhe
ciam mesmo fora do fute
bol.

Joel está emprestado até
o fim do ano para o São

Paulo, podendo ser outro

dificilmente incluído em

uma conversa mais defi

nida, mas dependendo dos
entendimentos e princí
.palmente dos oferecidos
em sua troca - o mais inte
ressante para o joinvitle
seria' conseguir Veneza e

Lourival - poderia ser in
clusive acompanhado pelo
centro avante Rínaldo, já
que joaquinzinho não fi
cará no Avaí porque não

agradou os dirigentes.
Tertuliano ontem ainda

reclamava que ele "é muito'

esforçado mas nâo fez gols e

teve muita chance". Tam
bém procurava despistar os
repórteres quando lhe per-

Mas além de querer con

tar que a partida valendo à

decisão de quem vai às fi
nais do Incentivo em Join-'
ville- foi transferida de do

mingo para terça-feira pró
xima, deixava escapar frases
como a que os jogadores ci
tados do joinville "pode
riam ter reforçado o time já
antes do, brasileiro" -

referindo-se âo interesse

que o Avaí manteve sobre
os mesmos jogadores ao

final das semi-finais do es

tadual, o que não, resultou
em nada porque o Joinville
continuou jogando as finais.

Ao Joinville os mais inte
ressantes reforços devem
ser os que possam suprir de
fíciêncías notadas por AI�
cino no miolo da zaga e na

complementação da meia

cancha, ondeFontan é uma

peça praticamente -inego
ciável. No Avaí os jogador
que poderia ser incluído
dentro da mesma faixa seria
o meia esquerda Renato Sá,
considerado pelos próprios

Mesmo assim as negocia
ções foram tratadas ontem,
porque o que os clubes ob

jetivam é solucionar pro
blenias de deficiência de

jogadores em determinadas
posições sem dispenderem
grandes somas, mas conse

guindo motivar os torcedo
res para as próximas promo
ções - após as férias dos

o 'Figueirense não jogou uma excelente partida', Mas venceu,

,

-'

, CORINTIANS'·
Mateus elogia caD pela
escolha de SaulMendes

Espionagem de Mussula
não perturba Minelli'

Barbatana treina seus

batedores de pênalti
Não houve encontro

Paulo César/Brandão
Rio _ Não houve o propalado encontro de Paulo César com o

técnico Brandão, porque o presidente da -CBD, Heleno 'Nunes
afirmou que só seria possível depois da retratação do craque,
diante das acusações que teria feito ao treinador da Seleção Brasi
leira.'

Brandão viajou às 15 horas para São Paulo, enquanto o ex

técnico Flávio Costa, presidente da Associação Brasileira de Trei
nadores de' Futebol procurava dificultar o encontro, afirmando
que ao atacar Brandão, Paulo César atacou a própria Instituição.

Heleno Nunes declarou, também, que não adianta jogadores
e clubes tentarem a aproximação entre o craque e o treinador
porque esta iniciativa só deverá partir do próprio Departamento
de Futebol da CBD.

'

-Brandâo retorna ao Rio dia 9, quando apresentará a lista dos 40
convocados para as eliminatórias da Copa doMundo. No dia 13 ele
divulgará os 22 convocados.

que Viajarão hoje às

15h30m, no último coletivo,
a ser realizado pela manhã.
Pelas modificações que

pretende fazer, Barbatana

parece que realmente está

pensando em forçar Um

empate. Embora tenha as

mesmas caracteristicas de
seu companheiro de dupla,
Marcelo entrará no lugar de
Marinho, já que possivel
mente atuará isolado na

frente, enquanto que Paulo
Isidoro terá função mais de
fensiva.

São Paulo _' O presidente Vicente Mateus disse ontem no

Parque São Jorge, que a escolha de Saul Mendes, ,p;mi apitar a

partida de domingo, "foi uma boa decisão,pois ele é um bom juiz e

o Coríntians não tem nenhuma 'reclamação a fazer". O dirigente
ficou de estabelcer, entre hoje e amanhã, o valor do bicho a ser

pago a cada jogador em caso de vitória contra o Fluminense. No

clube comenta-se que a gratificação poderá chegar aos Cr$ 6 mil.

Belo Horizonte - Por
acreditar na hipótese de

que o Atlético poderá resis
tir contra o Internacional
durante o tempo normal de

jogo e os 30 minutos de

prorrogação, no Beira-Rio,
Barbatana destacou ontem

os melhores artilheiros da

equipe para um rigoroso
treino de chutes a gol, pen
sando numa decisão da par
tida por pênaltis.

Para a surpresa de todos,
Toninho Cerezzo, Ortiz e

Paulinho, que são conside
rados os mais eficientes co

bradores, erraram quase
todos os chutes. O governa
dor Aureliano Chaves, ao,

visitar a Vila Olímpica logo \
após o treino,

'

pata
despedir-se do time que

viaja hoje às 15h30m para
Porto Alegre" por brinca
deira também chutou pê-
naltis pára Ortiz. ,

Paulo Isidoro e Marcelo,
que mais acertaram foram
relacionados junto' com OS!

outros dois jogadores, ulém
de Dionísio: Alves e Már

cio, para a decisão, caso a

partida termine empatada.
Barbatana definirá a

equipe e os sete suplentes

Porto Alegre - Apesar da conservando
'

indefinidas
presença do ex-goleiro apenas a ponta-esquerda,
Mussula do Atlético, em porque Lula continuará fa-

-

zendo tratamento intensivo
Porto Alegre, com a decla- 'para ter condições de jogar
rada intenção de observar domingo.

'

os treinos do Inter, o téc
nico Rubens Minelli traba-

Pela classificação à fase decisi va do campeoanto cada jogador lhou normalmente com ,os
recebeu Cr$ 10 mil e a gratificação da vitória sobre o Santa Cruz, jogadores ontem à tarde, e,
domingo último, em Recife, foi de Cr$ 5 mil. .Após o coletivo de inclusive, treinou os chuta
hoje, os jogadores irão para o Hotel Danúbio, onde passarão à ' .dores de pênaltis.
noite. Sábado cedo, depois 'do treino recreativo, almoçam no clube
e em seguida viajam para o Rio, onde a delegação ficará no Hotel
Nacional. O Coríntians já decidiu levar um cozinheiro para prepa
rar as refeições dos jogadores no Rio.

O principal problema a

ser solucionado porMinellilé decidir entre Zé Maria"

Cláudio e Cardel .para a la�l'teral direita. Os três jogado
res participaram com de-:
senvoltura do treino técnico:
e recreativo de ontem, de
monstrando boas condições!
de ocupar a posição. CláuJ
dio é omais experiente, mas'
está fora da equipe há dois'
meses em virtude de uma

operação de meniscos. Zé!
Maria é seu reserva ime-'
diato mas suas últimas atua
çõesforam discretas e Gar
del, além de inexperiente,
joga mesmo é como za

gueiro de área.

Minell i só não definiu os

jogadores que dever ão
bater pênaltis, em 'caso de

empate' com o Atlético Mi

neiro, porque Lula ,e Val
domiro - os principais chu
tadores da equipe - estão
afastados dos treinos. Val
domiro chegou a participar
de parte do treino.de ontem,
mas voltou a sentir sua con
tusão. 'Lula ainda está ina
tivo.

Marinho e sua convocaçãoÚ presidente Vicente Mateus disse que não foi aventada,
durante o encontro que manteve com Francisco Horta, do Flumi
nense, no'Rio, a possibilidade da divisão da renda, com a permís
são do televisamento do jogo para o Rio. Alegou que essa fórmula
não interessa ao Coríntians.

O movimento das torcidas organizadas aumentou bastante
ontem e as passagens para o Rio hoje, amanhã e domingo cedo, por
vias rodoviária, férrea e 'aérea, estão esgotadas. Na ponte aérea
restam poucos lugares e somente ilPÓS as 16 horas de domingo a'

.situação estará normalizada. O chefe da torcida do Corintians,
Tantan, informou que mais de 300 ônibus especiais já estão com

'seus lulgru-es reservados.

A única dúvida do técnico
é quanto' as laterais, onde
pretende lançar um jogador
ofensivo e outro que dê
maior apoio ao meio

cam�o. Se tirar Cafuringa,
que não tem sido muito ob
.jetivo e oportunista, em sua

opinião, Barbatana rançará
Paulinho na ponta-direita,
permanecendo Bozó na es

querda, devido as suas ca

racteristicas mais defensi
vas. Existe também a possi
bilidade de se substituir
Bozó por Angelo, que é
mais ofensivo, e neste caso

Cafuringa será mantido em

sua posição.

PortoAlegre _ Embora tenham retomado com atraso do Rio,
Falcão e Caçapava foram diretamente do aeroporto Salgado Filho
para o estádio Beira-Rio e participaram do treino técnico e recreá

tivo que o Internacional realizou ontem no campo suplementar.
Os dois jogadores correram muito no treino, demonstrando

excelente preparro físico pois haviam participado de nieio tempo
do jogo da Seleção Brasileira contra a União Soviética.

"Os russos não exigiram muito de nós - explicou Falcão.
Eles também estão em preparação e o time ainda não tem bom
entrosamento" - justificou.

Jnformado sobre sua possível convocação para os jogos elími
natórios da Seleção Brasileira em fevereiro, a fim de cumprir uma
suspensão imposta pela Fifa na última Copa doMundo, o zagueiro
Marinho Peres mostrou-se surpreso:

_ Realmente eu fui suspenso por dói�' jogos por ter acertado
uma cotovelada no Neeskens, da Holanda, que depois foi meu
companheiro no Barcelona _ lembrou. Mas não gostaria de ser

,

convocado só para cumprir esta suspensão e ser dispensado de
pois, Entretanto, se for chamado, tenho certeza que posso mostrar

serviço e ficar na seleção - disse o jogador.

Valdomiro está liberado
pelo Departamento Médico
do Internacional para parti
cipar do treino de conjunto.
que o técnico Rubens Mi
nelli programou para esta

manhã. No coletivo, Mi
nelli definirá a equipe que

jogará contra o Atlético,

Quanto a Valdomiro, caso
ele volte a sentir sua contu
são muscular, Jair será des
locado para a ponta direita e

Batista ocupará seu lugar no
meio campo ao lado de Fal
cão e Caçapava.

I

No Parque São Jorge, o movimento deverá ser intenso, com o

início da venda de Ingressos, que começará à tarde. A secretaria e a

tesouraria do clube já adotaram todas as providências para evitar

brigas e outros problemas. A Federação Paulista receberá 35 mil

ingressos', mas um número bem menor será colocado no Parque
São Jorge, já que várias agências de turismo reservaram ingressos
para suas excursões especiais.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Governo .faz valer normas

.

'

. .

dos antIconcepcIonaIs

para outros remédios

As normas que o 'Governo
usa pere controlar a venda,

dos anticoncepcionais,
servirão para outros

tipos de medicamentos.

Ai d· t mês a insulina e os medicamentos contra epilepsia
n a es e , 'I' ais que

serão regidos por normas semelhantes a dos ant concepClgn J •

dá à receita médica validade prolongada de até u� anjl,f" h �unClO
foi feito ontem pelo Ministro da Saúde, Almei a ac a o, que

alertou aOS secretários de saúde estaduais p!1"a o fato de que reter

este tipo de receituário também é uma mfraçao grave. _.

De.stacou que essa me�da fund�e�ta-se n� bom senso e nao na

liberalidade, pois ao médico cabe decidir, consCle!lt�mente! o tempo
Que seu paciente usará um medicamento. Caso�eja m�efintdlll?�nte,
l mais uma razão para a validade 'prolo�gada da rece.l� O.lIUntstro

anunciou que a aspirina e remedios a b�e de dipírona (como

novalgína) serão classificados como de venda livre. . baí
An tes de começar a falar sobre as. novas diretnzes que

._

aixara

para o controle e fiscalização de medlc.amentos, numa reuniao que
durou quatro horas, o Ministro Almeida Machado prometeu aos

secretários que dará toda ajuda aos Estados para �ue se organizem a

.' fim' de atender as novas normas. Mas fez um al?elo, ,

.

_ "Sei que algumas secretarias t�� �ondlçoes de faz�r projeto.
Mas agora é inoportuna qualquer .ml�atlva nesse sent�do. Toda

oferta de projeto para reorganlzaçao deve �er Vista c�m
desconfiança: soube que há gente tentando, seduzir ru: �ecr�tanas
com projetos fantásticos. O Ministério dara toda �slstenCla sem

ônus, o que é muito para orçamentos � vezes esC3;�sos .: . " .

Explicando Que a respeito de medícamentos proíbídos rnuíto

foi divulgado, contendo imp�cisõe! .

em lutas escandalosas que

geraram tumulto, por causa aínda nao Identlfica�a - ignorancra ou

má fé _ O Ministro garantiu que 1977 m��a uma nova era na

fiscalização e venda de produtos farmace�tlcos, para o que as

Secretarias não necessitarão de um batalhão de pessoas nem de

muito dinheiro.
.

, ,

_ Dois fiscais sérios, incorruptíveis,.dispostos a VI�jar uma

semana para o interior, é o bastante. Uma so penalidade ap�cada por
dia era o suficiente como exe�J'lo, porqu� a multa pesara no bolso

do infrator que não mais somra, como hoje, ao l?aj:ar apenas Cr$ 1

mil por vender indi�crirninadamente pr?du!os P�Olbldos: ,

E prosseguiu: lógico que a fíacalízaçãc nao cobnra todos
. .?S

longínquos recantos do territ6rio. nacional, como a. regiao
Centro-Oeste Territórios e a Amazônia, mas nas grandes CIdades e

no interior, dois a três exemplos de m�ltas aplicadas por fi�cais que
não se deixem subornar servirão de aviso a outros comerciantes. E

isso está ao alcance de qualquer secretaria.
Depois lembrou aos secretários que.a e�balagem dos p.r?du!os

cuja venda exija apresentação de receituário também _facilitara a

fiscalização. Terá uma tarja verme�ha ou pel? meI?os dOIS terço� �a
embalagem nesta cor. Falou que ja está providenciando uma revisao

rigorosa de bulas, exigindo que as indicações sejam poucas, as

. contra-indicações e as advertências muitas,. sem alarde deaplicações
milagrosas e m;ntirOsas. E que .os medlcamen�o� serao. mesmo
divididos em tres grupos: venda. livre, sob prescnçao médica e de

circulação restrita a hospitais. .

Preferindo repetir aos secretâríos, de modo resumido, todas as

informações que prestou, na ,§�mana passad� aos me.m�ros d�
comissão parlamentar de ínquéfito do ��nsulIUd�r,. o �mlstro ,fOI
taxativo diante da pergunta sobre a posiçao do Ministério da Sa�de
quanto à linha popular de medicamentos (muito comum na Bahia).

- Terão que ser cerceados aquele xarope do Senhor do Bonfim,
que cura hemorroidas e até epilepsias, pílulas de ervas e aqueles
remédios vendidos na feira da Paraíba que s6 não são bons para
esquistossomose. Respeitadas as peculiaridades locais, sua

propaganda obedecerá aos limites da ética.
A propaganda não citará virtudes diferentes das aprovadas,'

enquanto junto às indicações virão as correspondentes contra-indi
. cações. E quem fugir às regras do jogo - garantiu o Ministro -

terá pesadas penalidades a esperá-lo,
Depois destacou as duas grandes falhas que impediam a ação

moralizadora do Ministério: inexistência de uma farmacopia
'atualizada e a-c()JlseqUente·f.l'ltat'de--pã'ároêS de púrezá,

.

O Ministro Almeida Machado explicou que medidas moderniza
deras já estão em andamento, "entretanto não faço promessas,
cito fatos".

O número de medicamentos incluídos na lista restrita à venda
sob receita será rninímo, segundo anunciou o Ministro da Saúde,
'depois de dizer que já sabe que o criticarão muito pelo tamanho
reduzido. Mas, explicou, ela será pequena para ser obedecida � só
incluiremos os produtos de riscos comprovados.' .

- De início não pretendemos lançar uma lista completa. Isso
ocorrerá à medida que se expandir o trabalho de fiscalização".
Disse o Sr. Almeida Machado que para fazer essa relação recebeu
Assessoria dos mais iminentes professores de medicina, cujas
opiniões coincidem com as do Ministério. Dentro de mais alguns
dias poderá divulgar fatos concretos, exequíveis e sem qualquer
conotação demagógica.

- Estamos tornando providências, sem agitação e sem intuito
de criar desassossego na população. Devolveu as críticas que vem

sendo formuladas pelo alto número de medicamentos colocados à
venda no País, pois na verdade são licenciados 7.350 enquanto
'3.652 realmente estão na praça.

Não há medicamento que possa ser consumido. sem ·risco.
Encontraremos com equilibrio uma posição justa. Uso de medica
mento deve obedecer a critério do médico, que não pode ser

limitado pela ciência pura, pois neste caso lidamos com homens
responsáveis. Excesso de medicamentos é até uma coisa cômica,
como considero também as críticas dirigidas aos serviço nacional
de fiscalização de medicina e farmácia: ele é um 6rgão normativo,

_ com denominação imprópria,
- Venda sob prescrição medica é uma frase desmoralizada,

voltou a afirmar o Ministro, dizendo que desconhece as razões de
sua colocação em laxantes e vitaminas comuns. Deve ser para dar
Status ético ou científico. O que ocorre é que não se cumpre e

ainda desmoralizam.
"Em determinadas áreas do Brasil, quando se encontra um

regatão com uma mala vendendo remédio, devemos dar �aças a

Deus, porque o médico fica as vezes a centenas de quilometros
dali", disse o Ministro, para ponderar aos seus ouvintes que o país
tem 476 anos de carencia de médico, ou seja, o tempo de
descoberto. E quem adoece precisa se cuidar como? comprando o

que lhe fo� indicado ou o 9"ue _pens,a ser o melh�r p.ara o seu mal.
r O Brasileiro .tern tendências a auto-suficiência, Chega ao

requinte de ter idéias próprias p'ara certas doenças e sobre'
medicamentos. No Brasil adoecer sabado ou domingo é temerário,
pois nesses dias há falta de médicos, enquan to esses profissionais
• são raros em certas regiões. Assim, resta-nos conscientizar que
ainda por alguns decênios conviveremos com a automedicação. Até

. fazermos entender que "remêdío não é comida".
Encerrou seu depoimento fazendo a defesa das 400 pequenas

indústrias farmacêuticas nacionais, que não têm dinheiro para
'desenvolver fórmulas de medicamentos, cujo controle favorecerá a

consolidação delas em menor espaço de tempo. E alertou os
Secretários para o fat� d� que todos os problemas brasileiros são
fruto de cultura, tendências e costumes a espera de modificações.

surpreso aO ser informado
que estes remédios haviam
sido proibidos pela Associa

ção Médica do Rio de Ja
neiro e q]le estavam sendo

apreendidos em Elo

ríanôpolís,

Interior desconhece aação do
Governocontra r•."édio nocivo

nópolis (e do Estado), é ape
nas o fabricado pela Química
Farmacêutica Ekis Ltda, esta
belecida no Rio de Janeiro.

Este medicamento é um

antistônico, uma espécie de

tranquilizante, e está sendo

apreendido pelos fiscais do

Serviço de Fiscalização do
Exercício Profissional, do De

partamento Autônomo de
Saúde Pública, porque o labo
ratório estava apresentando o

produto em desacordo com a

fórmula licenciada - o mes

mo ocorrendo com os otros
três medicamentos.

Todos esses remédios apre"
endidos em Florianópolis e

no Estado serão incinerados,
pelo Departamento Autôno
mo de Saúde Pública, ha Fun

dição Sapé, na rua Leoberto

.

Leal, em Barreiros, como vem

ocorrendo com outras apreen
sões.
OS OUTROS

O Noris -Solução e o Mi
croamin Sojal são fabricados
pela Sojal Farmacêutica Ltda,
com sede em São Paulo. O
CL- 33, um antisséptico para
lentes de contacto, é fabrica
do por Burtons Parsons, dos
Estados Unidos.

Por outro lado, ontem o

Departamento Autônomo de
Saúde Pública, em Florianó
polis, não soube informar se

os 71 medicamentos proibi
dos pela Associação Médica
do Rio de Janeiro, os quais
"podem provocar efeitos cola
terais irreversíveis", também
estão proibidos em Santa Ca
tarina.

Saúdevai
incinerar
ás drogas

Dos quatro medicamentos

proibidos - Noris Solução,
Microamin Sojal, CL-33 e

Diazepan Composto, apenas
este último está causando de
sentendimentos por parte dos
consumidores - que estão de
volvendo o remédio às farmá
cias - já que ele é fabricado

por vários laboratórios e a

ordem de apreensão do Servi

ço Nacional de Fiscalização
da Medicina e Farmácia, do
Ministério da Saúde, indica

que o Diazepan Composto
que deverá ser recolhido, em
todas as drogarias de Floria-

Ministério vai controlar
laboratórios estrangeiros

Os laboratórios estrangeiros terão um prazo
de 30 dias, a contar 'de 23 de dezembro, para
entregarem ao serviço nacional de fiscalização
de, medicina e farmácia uma cópia das bulas que
acompanham em seus países de origem os

medicamentos produzidos 1).0 Brasil. A medida

possibilitará a revisão das indicações, contra-in
dicações, efeitos colaterais e advertências que
aqui são reduzidas o tratadas impropriamente.

O anúncio foi feito hoje pelo Secretário
Nacional de Saúde, Sr. Luiz Carlos Moreira de

Souza, que baixará portaria nesse sentido nos

próximos dias. Em 1977, os medicamentos

"importados deverão trazer nas bulas dizeres

semelhantes aos que utilizam nos seus países de
origem, em linguagem acessível à grande massa e

sem conter qualquer distorção das propriedades
reais do remédio.

Segundo explicou, ontem o Ministro Almeida

Machado, é impossível às 'autoridades brasileiras
continuar aceitando que duas ou três indicações'
de um medicamento estrangeiro, quando ultra

passam os trópicos, ganhem corpo, e as proprie
dades, às vezes, mais de 18. Isso é uma

anomalia inconcebível, contra a qual tomamos
providências, mas sem demagogia, agitação o
tumultos.

.

Lages, sem água potável, socorre flagelados
Lages (Sucursal) Os

transbordamentos dos rios Ca
râ, Passo Fundo e Ponte
Grande em La�s, já inunda
ram 300 residencias localiza-

_ das nos bairros Vila Nova e

"Caça e Tiro. Centenas de fa
mílias estão. desabrigadas e

estão alojadas nas casas de
'. parentes e amigos e no lo.
Batalhão Ferroviário. As
águas do Rio Caveiras subi
ram a mais de um metro e

não há comunicação com os

bairros inundados. Cinco pes
soas já foram internadas com

febres altas e o Departamento
de Saúde e Assis tência já pro
videnciou vacinas que serão
aplicadas contra o tifo: A
cidade de Lages ficará, já a

partir de ontem, três dias sem

água potável, face o transbor
damento . do rio Caveiras que
atingiu os motores da es tação
de recalque im]?edindo o

bombeamento de ãgua' pàra a

estação de tratamento.
O Departamento de Saúde

e Assistência está alertando a

p<?pulação atingida para que
nao se alimente

_ d�s.' peix�

Ontem, o númeo de casas inwtdadas já atingia a 300.

,.

não se locomova através das
águas, temendo que algumas
pessoas sejam mordidas por
cobras, que deixam seus "ha
bitats".

Vários quilos de came e

. pão estão sendo distribuídos
junto à população atingida.

,

Segundo o DeI2artamento de
Saúde e Assis tencia, "mui tas
pessoas pouco se alimentam
desde terça-feira, preocupadas
em tentar salvar seus perten
ces, o que infelizmente não

conseguiram". Os bares e res

taurantes de Lages, face a·'

falta de água, estâo utilizando
água dos poços que são trans
portadas em baldes. Além dos
bairros Vila Nova e Caça e

Tiro, também foram atingi
dos, embora com menor in
tensidade, os seguintes locais:
Cuarujâ, Bairro Coral, Aero
porto e bairro Popular.

Várias entidades de Lages
es tão desencadeando uma

campanha junto à população
no sentido de angariar reC\lI
sos fin anceiros, agasalhos e

medicamentos para serem dis
tribuídos aos flagelados.

que estão sendo pescados nos

rios, "pois eles estão contamí
nados devido aO tombamento
de casas de latrin a pelas águas
e que estavam situadas às
margens dos rios". ,

Algumas residências situa
das próximas ao Kartódromo
de Lages também foram inun·
dadas. Ontem à tarde o sol

apareceu mas as águas dos
rios continuavam subindo.

Ponte Grande" é que sempre
constatamos que a água do
rio sobe. Já estamos utilizan
do esta medida desde as pri
meiras chuvas e o rio conti
nua sempre subindo".

A Legião Brasileira de AS
sis rencia, es tá, também, aler
tando a população para que

Com exceção de Joinville, que pretende dar início hoje à apreensão dos remédios

nocivos, os demais municípios desconhecem as medidas que o Departamento
Autônomo de Saúde Pública anunciou que colocará em prática visando a proibição à

venda de Microamin Sojal, CL-33, Noris Solução e Diazepan Composto em todas as

farmácias do Estado. Em BI umenau, o Centro de Saúde só tomou conhecimento dos

objetivos da Secretaria através da imprensa, enquanto que em Joaçaba o CL-33 e o

Noris Solução desapareceram das farmácias, apesar de não haver qualquer proibição
oficial na região. No Sul, proprietários de farmácias surpreenderam-se com a notícia

dada por repórteres e em Itaja í as drogas continuam 'nas prateleiras. Em Chapecó , os

médicos desconhecem o objetivo do Governo e chegam a duvidar da advertência feita

pela Associação Médica
\

do Rio de Janeiro. À medida em que for apreendendo os

remédios, o Departamento Autônomo de Saúde Pública deverá incinerá-los. Mas, apenas
os quatro tipos recomendados pelo Ministério da Saúde. Quanto aos 71 denunciados

pelos médicos cariocas, o DSP desconhece quaisquer proibições. (Das Sucursais, Serviço
Local e Agência de Notícia do JB).

Blumenau SÓ

vê proibição
pelo jornal

I

O Diretor do Centro.de Saú-
de de Blumenau, médico Nilton

Nasser, informou ontem que
até o momento não recebeu

nenhuma orientação do Depar
tamento Autônomo de Saúde
Pública no sentido de recolher

nas farmácias locais os medica

mentos Diazepam Composto,
CL-33, Noris Solução e Microa

min Sojal, como está ocorren

doem Florianópolos.
Nasser tomou conhecimento

da proibição desses remédios

pela imprensa e entro em con

tato com o diretor da Central
de Medicamentos para Santa

Catarina, José Carlos Kinchesk:i

para saber que medidas deve

riam ser adotadas, já que o

Centro de Saúde local, além de

outros remédios, distribuiu o

Diazepan, Kincheski, de sua

parte após contato com a' CE

ME, em Brasília, informou que
nada existe de oficial sobre o

assunto e explicou que a CEME

distribui apenas o Diazepan
sitnples e não o Diazepan com

posto, que está sendo apreendi
do por determinaçãc do Ser

viço Nacional de Fiscalização
de Medicina e Farmácia.

Oeste espera
.
a instrução
da Capital

dos, enquanto que o CL-33
e o Norôis Solução não se

encontram em nenhuma
farmácia da cidade. Os far
macêuticos, todavia, afirma
ram que não haviam recebi
do nenhuma comunicação
do Departamento Autôno
mo de Saúde Pública de
Florianópolis sobre a apre
ensão dos remédios proibi
dos.

O médico Mariano
Schanches, diretor do Posto
de Saúde local afirmou que
o Ministério da Saúde irá se

pronunciar sobre o assunto,
somente daqui a 30 dias,
"O Ministério da Saúde to
mou conhecimento da lista
divulgada pela Associação
Médica do Rio de Janeiro
através dos debates dos de- .

putados e senadores no

Congresso Nacional e está
fazendo uma ampla análise
sobre os remédios proi
bidos".

Ausência de

drogas não,

é por medida
.
I

Embora notícias de Bra
sília tenham anunciado a

apreensão de alguns medi
camentos, o Microamim So:
jal e o Diazepan continuam
sendo vendidos normalmen
te nas farmácias de Tuba
rão, sem qualquer restrição.
Os outros dois CL-33 e

Noris Solução - não exis
tem no comércio, mas mes

mo ssshn não existe qual
proibição quanto à sua ven

da.
- Os 6rgãos de saúde

pública da cidade, até à
tarde de ontem não haviam
recebido qualquer comuni
cação oficial ou visita de
fiscais visando a apreensão
dos medicamentos, infor
mou o médico Firmino
Cordeiro, diretor do Posto
de Saúde. I

A única farmácia que
não está vendendo o pro
duto é a Santa Teresinha
e os proprietários explicam
a decisão: '.'concordamos
com o Serviço de Fiscaliza
ção do Ministério da Saúde,
já que os remédios fabrica
dos por estes laboratórios
não são dos melhores. As
fórmulas não correspondem
com os medicamentos e

por isso, suspendemos as

vendas".

No Sul, venda

dos remédios

é normal

Os medicamentos Diaze
pan' composto,

.

CL-33. No- .

ris Solução e Mícroamim
Sojal, que estão sendo a

preendidos em Florianó
polis pelo Departamento
Autônomo de Saúde e que
também anunciou estar re

colhendo em todo o esta

do, continuam sendo co

mercializados normalmen
tes nas farmácias de
Criciuma e da região Sul'
do Estado.

Ontem à tarde, os médi
cos do Centro Administra
tivo Regional de Saúde, in-.
formaram que ronda não
haviam recebido nenhuma
comunicação sobre os re

médios não recomendáveis,
o mesmo acontecendo com

o Centro de Saúde de' Cri-
.

ciúma.
Os funcionários da Far

mácia Moderna afirmaram
que nenhum órgão de saú
de havia comunicado sobre
a apreensão e proibição dos
remédios. O sub-gerente da
farmácia Catarinense, no.2;
mostrou-s,e, por sua vez,

Farmácias
desconhecem
proibição

O Centro de Saúde de
Itajaí não recebeu qualquer
comunicação oficial deter
minando a apreensão dos
medicamentos, Diazepam
Composto, Ci-33, Noris So

lução e Microamim Sojal,
considerados "nocivos".

O médico responsável
pelo Centro de Saúde,
Humberto Lyra, informou
que o órgão está aguardan
do a visita do Chefe do

Serviço Profissional da Fis
calização de Farmácia e

Medicina, que poderá resul
tar em medidas de apreen
são dos medicamentos .

Algumas farmácias, co

mo a Drogaria e Farmácia
Catarinense, ao tomarem

conhecimento, através da

Imprensa, da ordem de a

preensão dos remédios, reti
raram os medicamentos de
seus estoques e aguardam
comunicação do Departa-

, mento de Saúde Pública pa
ra liberação das vendas.

Enquanto isso, outras
farmácias da cidade conti
nuam vendendo os produ
tos normalmente, sem qual
quer contenção.

Joinville
inicia hoje
fiscalização
Atendendo determinação

do Diretor do Departamen
t o Autônomo de Saúde Pú
blica, o Centro de Saúde

poderá iniciar hoje ou na

próxima segunda-feira, o re

colhimento entre as 30 far
mácias de Joinville dos qua
tro medicamentos que não
obtiveram resultado satisfa
tório nos boletins de análi
se do Serviço Nacional de
Fiscalização da Medicina e

Farmácia. Esta é a única
informação liberada, ontem
à tarde pelo Centro de Saú
de de Joinville cuja fonte
acrescentou que "as demais
informações pedidas pela
imprensa - entre as quais
quantidades existentes, pos
sibilidade de estocá-lo clan
destinamente para evitar
prejuízos das farmácias e os

métodos de apreensão e vá
rias outras - só poderão
ser fornecidas pelo Diretor
do Departamento de Saúde
do Estado".

Os medicamentos Dia
zepan Composto, CL-33,
Noris Solução, e Microa
mim Sojal estão à venda
em algumas farmácias e

seus preços variam entre
Cr$ 1O,00.e Cr$ 13,00. Os
farmacêuticos tomaram co

nhecimento da possível
apreensão ontem, pelos jor
nais.

LEIA E

.DIVULGUE

o ESTADO

Alguns moradores próxi
mos aos rios estão utilizando
pedaços de madeira fixados à
margem com a finalidade de
saberem ,se a água do rio sobe
ou desce. "O pior lamentou
um morador próximo ao rio

Em Chapecõ e todo o

Oeste Catarínense continua
a venda normal dos remé
dios.

Não existe nenhuma ins

trução oficial por parte da
Secretaria da Saúde para
retirar do mercado os medi
camentos considerados
proibidos", informou o Dr
Valmor Lunardi, chefe do
Centro de Saúde de Chape
cô,

- O Ministério da Saúde
está desenvolvendo estudos
para apurar se realmente os

remédios inseridos na lista
da Associação Médica do
Rio de Janeiro são danosos
à Saúde adiantou o médico.
"Se os remédios apontados
pela AMRJ forem realmen
te nocivos, então mais de 3
mil outros remédios tam
bém serão, porque contém
as mesmas substâncias dos
constantes na relação".

O médico exemplificou
sua posição, dizendo que
um tipo de aspirina foi
contra-indicada e outros ti

pos que contém as mesmas
substâncias não .foram
Com as vitaminas aconte
ceu o mesmo: a terragran
uma das mais consumidas
foi apontada como prejudi
cial e uma outra série de
produtos com composição
idêntica não foi denuncia-
da.

'

Para' o' presidente do
Sindicato' do Comércio Va
rejista, o farmacêutico
Eduardo Mattiewcz "foram
apenes comentários e os re

médios continuam sendo
vendidos ao público nor

malmente, já que não exis
te nenhuma determinação
oficial contrária".

Na sua opinião "os re

médios não terão sua venda
proibida antes que sejam
'efetivados estudos mais
profundos".

Leia Editorial "b mal descoberto"

Medicamento

nocivo falta

em Joaçaba
Em Joaçaba, apenas os

remédios Microami Soial e

Diazepan composto, ê'onti
nuam sendo comeICializa-

\
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1 - Uma Casa de alvenaria, sita à Rua Getúlio Vargas, 650-
São José
2 - Uma Casa, sita ti Rua Monsenhor Topp 51, Centro
3 - Duas Casas em Cachoeira de Bom Jesus, Canasvieiras - O Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial -
Mobiliada SENAC -, Administração Regional de Santa Catari-
4 - Uma Casa de alvenaria, sita à Rua Irmã Bonavita s/no. -

na, leva ao conhecimento dos interessados que estão
Estreito

"

5 - Um Galpão em Barreiros com .850m2 especial par.. o " i_" e. ?��r� '��� ? DIA: 15 de DEZEMBRO de 1�76, as

Transporte e Armazenagem.
'" ,.

_' " .: rtiscl'lÇoê� pára �gIS,tr� de empresas que queiram se

6 - Um Galpão de Alvenaria em Barreiros, f�n��s"d� i) ':'-" OJ'l\'abllffll'f'à concon:ê6b-ia pará REFORMA e AMPLlA-
COHAB com 400m2 çÃO do prédio onde está instalado o Centro de
7 - Salas sitas li Rua Heitor Blum com 370m2 - Estreito ';', 'Formação Profissional "Hardoldo Soares Glavam",
8 - Salas sitas na Rua Cei Pedro Demoro, em frente ao sito à rua Silva Jardim, 50 (Prainha).
Dep6sito da Telesc. As propostas deverão conter preços para Empreita-

da Global e'Administração Contratada.
Maiores esclarecimentos e documentação necessã

ria deverão ser solicitados junto ao Serviço de
Material e Patrimônio, rua Felipe Schmidt, 117 - 30.
andar, de 2a. à 6a. feira no horãrio comercial.

RÃDIO ALVORADA

Preferência Musical

1580 KHZ - Blumenau

MUITO MAIS RÃDIO NA NOVA PROGRAMAÇÃO

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DA SAÚDE

FUNDAÇÃO HOSPlTALAR DE
SANTA CATARINA

TOMADA DE PREÇOS No. 099/76.
AVISO

\

A FUNDAÇÃO HOSPITALAR DE SANTA CATARINA,
torna públiCO para conhecimento dos interessados, que
receberá propostas de Firmas habilitadils preliminarmente,
nos termos da Lei 5,089 de 30.04.75, até as 12 horas do dia

15/12/76, para o fornecimento de Gt:NEROS ALlMENTI:
CIOS (VERDURAS).

O Edital encontra-se afixado no prédio da ADMINISTRA

çÃO CENTRAL 11 Rua Irn,ã Benwarda s/no. - Florianópolis,
SC, onde serão prestados os esclarecimentos necessârios e

fomecidas as cópias do mesmo. '

Florianópolis, 29 de novembro de 1976.
ALCI NO VI EI RA

Diretor do Opto. de Administração

IMOBILlÁ1UA ADB'EL LTDA.
lOCAÇÃO E ADMINISTRAÇÃO,

DE 'MÓVE'S
A GARANTIA DE S,EU,IMÓVeL E ALUGUEL,

Rua Liberato Bitencnurt, 221
Fones: 44-3742 e 44-4864 - CRECI 291

�STREJTO - FLORIA�Ol.lS._

ALUGAM":"'SE

VENDEM-SE
1 - Um Galpêo.islto 11 Area Industrial de Florianópolis
2 - Uma Casa de alvenaria em Cachoeira de Bom Jesus
Canasvieiras - recém-construlda com 3 dormitórios, cozinhas,
banheiro, sala de jogos e garagem - terreno medindo 360m2 -

12x30.
3 - Um Terreno ótima localização - zona nobre do Estreito,
sito na Rua Hurnaltá - Estreite.

f' ",.r""",..; ,- dJ

iJ�,--II
----
.._----_
.s�mtlI_ .. ....

j 'I :01 111111

CONSTRUTORA E
IMOBILIÁRIA
BERCATON LTDA.

Rua: CeI. Pedro Demoro, no. 1825
Estreito - Florianópolis - se
CREA 4918 - CRCi 41

Fones: 44-2966 - 44-0368

VENDEMOS

CA-58 - Vendemos fina resldência, em construção, Barrei

ros, com 133,70m2 de construção, com 3 (três) quartos,
sala de ostar, BWCs, sala de TV, copa-cozinha, dependência
completa de empregada, área de serviço e garagem. Terreno
com 300,00m2. Cr$ 435.000,0,0 com 10 por cento de'
entrada e saldo financiado.
CA-59 - Õtirna residência em Barreiros com 123,84m2 em ,

construção, com 3 quartos, sala de estar, sala de jantar,
cozinha, BWCs, dependência completa de empregada, área
de serviço e garagem. Terreno com 342,00m2. Cr$
380.000,00 pequena entrada e saldo a financiar.
CA-60 - Vendemos residência de 1 a. qualidade, Barreiros,
com 135,04m2 de construção, com 3 quartos, BWCs, sala
de estar, dependência completa de empregada; copa-cozi-

- nha, área de serviço e garagem. Terreno com 360,06m2.
Cr$ 440.000,00 com 10 por cento de entrada e saldo
financiado.
CA-61 - Bel Isslrna residência em Barreiros, com 137,46m2
de construção. Terreno de 360,06m2. Com 3 quartos, sala
de estar, copa-cozinha, dependência completa de emprega
da, área de serviço e garagem. Cr$ 445.000,00 com 10 por
cento de entrada' e saldo financiado.
CPl-63 - Vende-se' excelente residência em Barreiros, com

135,46m2 de construção, com 3 quartos, BWCs, sala de
estar, dependência completa de empregada, área de serviço
e garag.Jm. Cr$ 440.000,00 com 10 por cento de entrada e

saldo financiado. Terreno de 360,00m2.
CA-64 - Vendemos ótima residência em Barreiros com

133,48m2 de construção. 3: quartos, sala de estar, BWCs,
copa-cozinha, área de serviço, dependência completá de
empregada e garagem. Cr$ 435.000,00 sendo 10 por cento
de entrada e saldo financiado. Terreno com 360,OOm2.
CA-65 - Vendemos finã residência em construção, Barrei
ros com 136,28m2 de construção com terreno de 360,00 m2.
Possui 3 quartos, sala-de estar, BWCs, jardim de inverno, copa
-cozlnha, dependência completa de empregada, área de servi

ço e garagem. Cr$ 440.000,00, entrada de 10 por cento e sal
do financiado.

\

'LAGOA IATE CLUBE

PROGRAMAÇÃO
DEZEMBRO-03 - SExta-feira - Boite Redoma com
Cacau Menezes e Ricardinho, � 22,00 horas.
04 - Sâbado - Roda tle Samba- Conjunto "Marginais
do Samba" - às 22,00 horas

11 • Sábado - Roda de Samba - Conjunto "Marginais
do Samba" - às 22,00 horas

'

17 - Sexta-feira - Roda de Samba - Conjunto
"Marginais do Samba" - às 22,00 horas
19 - Dorringo - NATAL INFANTIL - Chegada do

Papai Noel, distribuição de bombon� - Teatro Infantil

"Chapeuzinho Vermelho - às 10,00 horas.
31 • Sexta-feira - REVEl LLON - com AaUARI US
BAND

JANTAR - Reserve seu jantar na Secretaria do
Clube, Av. Mauro Ramos, 194 - Inicio do jantar -

21,00 horas.
A DIRETORIA

MOÇA
Para o cargo de, recepcion ista. É necessana

uma ótima apresentação e prática em datilo
grafia.

, SIT - Sociedade de Instalações técnicas S/A.
Rua Liberato Bittencourt, no. 183 - Estreito -

Florianópolis - SC.

SOCIEDADE HfPICA CATARINENSE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente do Conselho Deliberativo da Sociedade
H íplce Catarinense, cumprindo as prerrogativas emanadas no

'Art, 28 Item b, convoca os senhores associados para a sessão
de Assembléia Geral a se realizar no dia 9 do corrente, às
20:00 horas, tendo como local o Centro de Instrução Policial
Militar, sendo necessária a presença de 50% + 1 dos associa
dos em primeira convocação e meia hora mais tarde com

qualquer número, para deliberarem sobre a seguinte Ordem
do Dia:

1 - Alteração dos Estatutos Sociais em seus artigos 22,
24, 27,31,47, parte do art. 66, e parte do artigo 67.

Assuntos Gerais.

SERViÇO NACIONAL DE
APRENDIZAGEM INDUSTRIAL

(S E N A I)
DEPARTAMENTO REGIONAL DE S.C.

FEDERAÇÃO DAS
INDOSTRIAS DO ESvADO

DE SANTA CATARINA - FIESC.

EDITAL

O Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial -

SENAI - Departamento Regional de Santa Catarina,
,

com sede na cidade de Florian6polis, à rua Tenente
Silveira no. 35, 100. andar, comunica às firmas
interessadas na Tomada de Preços no. 05/76, destina
da à construção do Centro de Formação Profissional
de Joinville (2a. etapa), com uma área de 3.347 m2.
que o prazo para apresentação das propostas foi
prorrogado até o dia 13 de dezembro do ano em

curso, às 10 horas, sendo as mesmas abertas às 10
horas do dia 15 do mesmo mês, no endereço acima
meneion ado.

,

Florianópol is, dezembro de 1976.
A DIREÇÃO

Flori an ópol is, 02 de dezembro de 1976.
Walter Bello Wanderley

Presidente

INDÚSTRIAS TEXTEIS
CARLOS RENAUX SIA
CGC 32.982.075/0001·80

Rua João Bauer, 54· Fone 55-1033
BRUSQUE - SANTA CATARINA

AVISO AOS ACIONISTAS
Cumpre-nos levar ao conhecimento dos nossos

prezados acionistas, que por deliberação da A.G.E. de
23./11/76, o capital social da Empresa foi aumentado
de Cr$ 18.000.000,00 para Cr$ 27.000.000,00, com
utilização das Reservas Livres Existentes e a conse

quente distribuição gratuita de ações bonificadas,
contra a apresentação do cupom no. nove (9).

A emissão e entrega das novas ações serã provlden
ciac;la tão logo tivermo� em mãOs os referidos cupons.

A DIRETORIA

c=:::J
senac

00
SERViÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM COMERCIAL

OMETRAM - Transportes é Serviços S/A.
CGC 84. 706.357/0001·80

<, -,

E[jITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

São convocados os Srs. Acionistas desta Sociedade, para
Assembléia Geral Extraordin {Iria, a ser realizada no dia 15 de
dezembro do corrente, às 10,00 horas, na Sede SOCial II Rua
Cei. Francisco Gomes, 1053, Joinville, a fim de deliberarem
sobre a seguinte

EDITAL TOMADA OE PREÇOS

ORDEM DO DIA

.a) Apreciação e homologação do pedido de renúncia da

Diretoria; ,

b} Re-ratificaçíio da Diretoria eleita provisoriamente;
c} Assuntos-diversos de ínteresse da Sociedade.

JOI NVI LLE, 01/12/76
IVO BIRCKHOLZ

SONIA ROSA ANDRADF:

Florianópolis,SC, 10. de dezembro de 1976.
COMISSÃO DE CONSTRUÇÃO E OBRAS

COMUNIC-ADO À PRAÇA
,

OMETRAM - Tranportes e Serviços S/A, comu
nica à praça e a todos os demais interessados, que os

Srs. ADEMAR KUSTER, TEOBALDO BOHN e

DORIVAL FISCHER, Diretores da Empresa, se demi
tiram de seus cargos, não havendo mais qualquer
vínculo entre os mesmos e a OMETRAM - Transpor
tes e Serviços S/A. Assim sendo, não têm nem terão

qualquer validade os atos praticados pelos referidos

'em nome da OMETRAM, nem assume' esta qualquer
responsabilidade por perdas ou danos advindos de

acertos, contratos de transporte, agenciamentos ou

compromissos assumidos por quem quer que seja,
com os mesmos, em nome ou a favor da OMETRAM.

Joinville, 25/11/76.
OMETRAM - Transportes e ServiçoS S/A

IVO BIRCKHOLZ

Diretor

A JOWI VENDE

Luxuosa residência, em ltaguaçú, Coqueiros, possuin
do uma suite de casal com sacada para o mar, 2

dormitórios, living; cozinha, dependência de empre
gada completa, churrasqueira, 3 BWC, hall de,
entrada e garagem para dois carros. A casa é toda,
carpetada, os 3 BWC e a cozinha são decorados até
o teto e o terreno possui mais de 850m2. Preço:
Cr$ 1.200.000,00 à combinar. Av. Ivo Silveira.
4501, Fones - 44-1902 e 44-0302 - CRE�I 017.

":wQJEIRQU
. IMOVEIS

Compra' Venda, Aluguel

,

ROG�RIO OUARTE DE QUEI ROZ

OAB-SC No,l!,21 8 - CREel No. 761
, R, Felipe Schmidt,58 con], 3CP

T.,� 22-4870 e 22·5871 - Fpolis

CABISTAS E TÉCNICOS
DE REDES TELEFÔNICAS

Empresa de Curitiba necessita de cabistas pará
admissão imediata.
A Empresa oferece:

- Otimo salário
- Prêmio por produção além do salário
- Boas condições de trabalho
- Cursos de especialização.

A Empresa exige:
- Experiência mínima de 1 (um) ano
- Disposição para viagens.
Os interessados deverão procurar o Sr.

Andrade no Hotel Royal, sexta-feira .ã tarde
ou sábado o dia todo.

VENDE-se -' Centro: Ed. Velazquez, apto. 3 quartos, living,
2 BWCs, carpet, etc. Cr$ 545.000,00.

'

TRI NDADE: casa mobiliada, arm embutidos, telefone,
cortinas, lustres, com 3 quartos, 2 BWCs, living, ga�agem,
dep, empregada, lav. , central gás e água quenta, carpet.
Pechincha: Cr$ 580.000,00
RIBEIRÃO DA ILHA: s Itio com 18.000m2 (20x900),
legalizadq,' frente para praia. Cr$ 80.000,00 a combinar.
ITACOROBI: lote 540m2 (18x30) na avo principal do
Parque Residencial' São Jorge (placa no local), na estrada
da Lagoa; lugar alto e plano. Cr$ 160.000,00•. ,

COQUE I ROS: casa 3 quartos, living, sala jantar, dep.
empregada, 2 BWCs, garagem 2 carros, carpet. Cr$
580.000,00.
CENTRO: Ed. A. Coelho, apto. 3 quartos, living, etc. Cr$

"

, 153:-1.000,00
°i'l/JA DE SAMBAQUI: casa alvenaria na beirinha da praia,
��ra!lem para lancha, 3 qu-artos, sala, BWC, churrasqueira,
c -. I'eeço- barbada Cr$ 350.000,00, a combinar.
CEN'eRO: casa corn.B quartos, living, copa-cozinha, banho
soei I, arm. embutidos, jardim Cr$ 700.000,00
A:"'JGA-SE: apto. sito no Ed. Brig. Fagundes com 2
quartos, living, etc. Aluguel: Cr$ 2.500,00.

� , �

APTO. CONTINENTE I
IIA RUA GASPAR DUTRA, ESQUI NA C/PRAÇA NOSSA

SENHORA DE FATIMA, CONTENDO 3 QUARTOS, SALA
(CARPETADA), CIRCULAÇÃO (CARPETADA), BANHEI
RO SOCIAL C/BOX 'DE ACRfLICO E PISO DE MARMORI
TE, COZINHA AMERICANA, GARAGEM, GAS CENTRAL
E i'ELEFONE. PREÇO - Cr$ 390.000,00.
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 - EDF. DIAS
V-ELHO SOBRELOJA SALAS 16/17 - OU FONE 22-3537
- REGIS IMOVEIS - CRECI 58.

CASA STA. MONICA' , I

I

Contêndo 2 quartos, sala, banheiro, cozinha, em
terreno de 12x30, toda acarpetada, com pepel de'
parede na sala e telefone. "li

'

Entrada Cr$ 110.000,00, saldo Cr$ 1.980,00 por
m�. ,

'

T'Itar na rua Felipe Schmidt, 27 Edf. Dias Velho
Sooreloja - Salas 16/17 ou Fone: 22-3537 - Flegis
Imóveis- Creci 58.

'

,
I'

A JOWI VEN,DE
Otimo terrenó na Rua Antônio Edú Vieira,
no Pantanal, frente para a sede da ELETRO
SUL, com 3.200m2. Preço: Cr$ 430.000,00
- Av. Ivo Silveira, 4.501 - Fones 44.1902 e

44.0302 - CRECI 017;

A JOWI VENDE

Ótima residência na Praia do Pontal, próxi
ma ao boi iche, com 72m2, com terreno
medindo 300m2. Preço - Cr$ 140.000,00.
Av. Ivo Silveira, 4501 - Fones 44-1902 e

44-0302 - CRECI 017.

PROGRAMAÇÃO' SOCIALl
LIC

'DEZEMBRO/76
Dia 4 • Sábado - 22 horas . RODA DE
SAMBA
Dia 11 - Sábado - 22 horas RODA DE
SAMBA
Dia 18 • Sábadp _,-o �2 hQr,a, ". RODA PI;
'SAMBA, Dra,,·19H':;'w.Oomi.ngo:..:,· 10, horas, -c,,_'
NATAL INFANTrL'

,�

Chegada do PAPAI NOEL

Distribuição de Brindes
Dia 31 - Domingo - REVEl LLON

Jantar: reserve sua mesa na Secretaria do
Clube entre os dias 10 e 20 de dezembro.

AQUARI US BAND
-

VENDE-SE
Residência em estilo colonial rClstico, tijolos à vista
interna e externamente, lugar sossegado. Vista para
a Bafa Sul, sistema de som estereofônico em toda a

casa, 21 caixas de som, 'controles individuais, com 1
suite, 2 quartos, banheiro social, salão de festas com

lavabo, sala de estar rntima e jantar, copa-cozlnhe, 2
varandas, garagem para 2 carroa, dependências com

pletas de empregada, churrasqueira, jardim, armários
nos banheiros, nos quartos de solteiro e cozinha,
box de acrnico, aquecimento central, carpet nos

quartos e lajota colonial rüstíca nas demais depeno
dências. No Saco dos Limões. Recém-construfda.
Examina-se propostas: Tratar fone 33-0331.

ATENÇAO
O CEDREHU COMUNICA: REVISÃO E

SERViÇOS DATI LOGRAFICOS de textos,
apostilas, monografias, livros, trabalhos que
exijam correção no emprego da L rngua
Portuguesa e publicações em geral.

O CEDREHU conta com uma equipe
especializada, orientada por, professores licen
ciados em Letras, com grande experiência e

conheCimentos. ,

Rua Saldanha Marinho 01 - Ediffcio Olga
Boabaid - 20. andar . salas 08; 09 e 10 '

'

Fone 22·486� - FIQrianópolis·SC.

VENDE-SE

Apto. 'Av. Othon Gama D'Eç._,.... 3, quartos � demais dapen
dências, área '9,e 15e,00'm2l{-OO valor de Cr$' 600.000,00 com

pequena entrada.
,-

,,_'"

Kltinetes Centrais - Sen�_ fltllIIlciáveis, de Cr$
160,000,00 e Cr$ 220.000,00" ,

Casa nas Imediações da Universidade e Eletrosul com 3 quar
tos. Aceita-se pequeno apartam!"'tQ em Florianópolis, carn
boriü ou Rio.
Escritório com 5O,00m2 11 rua, Felipe Schmidt, em fase final

de construção. Õtlmo preço.
ACN - Conjunto 410.do Centro Comercial ARS. Fones

22-9768 e 22-8710.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Quartel daPM hospeda os
brasileiros que voltaram
Os 13 brasileiros detidos

em Barra Bonita, na Argen
tina, chegaram ontem, por
volta das 12h30min, em São

Miguel do Oeste onde deve- "

rão permanecer hospedados
na Companhia de Polícia Mi
litar dessa cidade. Eles sai
rarn às 1 Oh30min de Dionísio
Cerqueira conduzidos em

camionetes pela polícia bra

sileira, e de acordo com in

formações colhidas em fonte

oficiais, terão que aguardar
no quartel a decisão das au

toridades brasileiras sobre

seus destinos. Em princípio
será feita uma triagem, atra
vés da qual se pretende des
cobrir qual o município a que
cada um residia originaria
mente para que seja feita a

recondução. Desta forma se

tentará "conduzi-los ao tra

balho em território brasi
leiro", segundo as mesmas

fontes.
Por outro lado, seus fami

liares - cerca de 40 - que
ainda permanecem em Barra

Bonita, não serão recolhidos
nos próximos dias, como ini
Cialmente se previa. A dele

gacia da Polícia Federal de
Dionlsio Cerqueira garantiu
ontem que "eles retornaráo
ao Brasil através dos trâmites
burocráticos legais", ou seja,
de forma "lentae certa".
CONTRADIÇOES
Até o final da tarde da úl

tima quarta-feira as autori
dades brasileiras e argenti
nas informavam.à imprensa

Os brasileiros liberados passaram por uma triagem na Polícia Federal, em se,

que acompanhava em Dioní
sio Cerqueira (município dis

tante cerca de 900 quilôme
tros de Florianópolis, divisa
com a Argentina) o caso da

prisão dos 28 brasileiros na

localidade de Barra Bonita,
no extremo oriente do vi

zinho país, que a liberação
dos detidos somente seria
feita na quinta-feira (ontem).
Todavia, na mesma quarta
feira, por volta das 21 horas,
os 13 brasileiros que ainda

. permaneciam prisioneiros
em São Pedro desde o último
dia 16 - dos demais 15, ape
nas 4 foram encaminhados

Ivaní é indenizada mas

acredita que. marido vive

Itajaí (Sucursal) - Embora à respeito do assunte. Ela con

tenha recebido a importância fessou ontem que nem aos pa
de 800 mil cruzeiros, a Sra. rentes havia comunicado 0

Ivani Lazzarts, viúva do mari- valor exato que recebeu de in

nheiro Adalberto Lazzaris, um denização.
dos nove tripulantes brasilei- A companhia de navegação
ros do navio cargueiro "SS. liberou cerca de 3 milhões de

Sylvia Ossa", que desapareceu cruzeiros às famílias dos de

no mês de setembro no miste- saparecidos do "SS. Sylvia
rioso "Triângulo das Bermu- Ossa". Os pagamentos foram

das", ainda tem esperanças de realizados em Itajaí, Santos,
que seu' marido esteja vivo. São Paulo, Rio de Janeiro e

Segundo Ivani Lazzaris, Adal- Recife. A maior cota ficou com

,berto deve estar vivo numa a viúva Sebastiana Gomes de ,

ilha, com amnésia ou sem Brito, residente na cidade pau

condições de manter comuni- lista de São Vicente, que rece

cação com alguma estação de beu Cr$ 1.'150.000,00 -de inde-
I rádio ou aavio que ,nav.�gu81,' .1'1 i1zaçãoépela"piJ',Q:rtetle,;sê,u.ma-
pelas redondezas. Revelou rido, o oficial João Balduino de
ainda, na tarde de ontem, que Brito.

A

financeiramente esta confor- "O TRIANGULO"
mada, pois a indenização da O vigésimo navio a desapa-
companhia de navegação foi recer no misterioso "Triângulo
razoável e satisfaz às suas ne- das Bermudas" foi o cargueiro
cessidades de manutenção. "SS. Sylvia Ossa", desapare-
Preocupa-se mais é com a cido no dia 14 de setembro úl

formação de seus 4 filhos me". timo, quando zarpou de San
nores. Ivani Lazzaris também

,
tos, carreqado de minério e

manifestou medo de sofrer com uma tripulação de 35 pes-
pressões porque recebeu soas. Dentre esses, 9 eram

"uma alta quantia", inclusive brasileiros. O primeiro navio a

,
cuida mais dos filhos, para que desaparecer no "Triângulo"
., não sejam raptados". foi o veleiro "Rosalie", de ban-
Parte do pagamento pela in- deira francesa, em 1840. Dias

denização da "morte" de depois, foi encontrado, mas

Adalberto Lazzaris foi deposi- sem tripulação ou passagei-
tada em caderneta de pou- ros. Em 1880, um navio inglês
pança, depois de liberada pela desapareceu mister io sa-
Omnium Leader Corporation mente. Em 1918, foi a vez do
of Canadá, há quatro dias, em "Cyclops", da marinha norte-

Itajaí. americana. E assim outros
O acordo foi feito entre o ad- mais até a data de hoje não

vogado da Companhia (que foram encontrados, incluíndo
está sediada em Nova Iorque), aviões de transportes e cargas.
Valdir Pierri e seu advogado, Oúltimofoio"SSSylviaOssa',
Ca-rlos Cesário Pereira, de Cu- onde se encontrava como tri-

ritiba, que disse à viúva para pulante Adalberto Lazzaris, de
não dar nenhuma informação Itajaí.

Motorista que atropelou

e fugiu foi descoberto
A Delegacia de Segurança

Pessoal não registrou ocor
rência de maior gravidade no

dia de ontem., Recebeu a co-
. municação de um atropela
mento. que envolveu uma me

nor,duas agressões e uma

queda de um ônibus. Deu en

trada no Hospital Infantil, nas
primeiras horas da noite de an
teontem, a menor Maria Re
gina Rocha, de 10 anos de
idade, filha de Adir e Neuza
Rocha (residentes a rua Cid
Gonzaga, 83, fundos), vítima
de um atropelamento ocorrido
minutos antes na avenida
Mauro Ramos. O atropelante,
que se evadiu do loc.al, foi pos
teriormente localizado pela
polícia e identificado como

sendo um Maverick de placas
AB-7795, de propriedade de
José Hibamar Lobato (resi
dente na avenida Mauro Ra
mos, Solar do Faial, aparta
mento 502).

AGRESSÕES
As 16 horas de ontem, com

pareceu na DSP, Edith Fer
nandes Borges (22 anos de
idade) e Sandra Mara Ribeiro
(de 23 anos), comunicando
que foram agredidas pelo pro
prietário do Hotel Cruzeiro,

onde estã? hospydadas. Os
motivos nao foram esclareci
dos e a polícia está apurando a

veraeidade das afirmações das
queixosas.
No Pantanal, na manhã de

ontem, por questões de pas
sagem por servidão, Norrriélia
Mello Lessa (32 anos, viúva,
residente na Servidão Corín
tias, no Pantanal) foi agredida
por Valter "de tal", vizinho da
queixosa. Revelou ainda Nor
mélia .que a sua filha Marga
reth Lessa (de 13 anos de
idade), também foi vítima de
agressão. A DSP extraiu guia
de lesões corporais para a

queixosa e também para a sua
filha. .

QUEDA
Às 11h20m'· de ontem, na

Costeira do Pirajubaé, Nanizea
Maria Matos (residente a ave
nida Jorge Lacerda), quando
saltava do coletivo de placas
AV-0029, da Empresa de
Transportes Associadas, caiu
e sofreu ferimentos levíssimos.
O ônibus estava sendo condu
zido pelo motorista da em

presa, Miguel Agenil da Ros
a(residente na estrada geral de
Santo Amaro da Imperatriz) e
as causas do acidente ainda
não foram esclarecidas.

para Foz do Iguaçu, e os ou

tros liberados devido ao

porte de documentos -,
chegaram

.,

i nesperad a
mente" na sede da gendar
meria de Bernardo de lri

goyen, trazidos numa velha
camionete Dodge cedida

pelo governo municipal de
São Pedro. Na verdade, as in
formações' contraditórias
prestadas pelas autoridades
aos jornalistas visavam evitar

que, os lavradores detidos
mantivessem contato com os

repórteres.
'Depois de identificados e

submetidos a exames médi-

cos na sede da gendarmeria,
todos foram encaminhados à
Polícia Federal de Dionísio
Cerqueira - cada um por
tando um atestado de boa
saúde. Novamente identifi
cados pela Polícia Federal,
por volta das 23 horas de an

teontem participaram de um

jantar oferecido pelo go
verno brasileiro no modesto
hotel Iguaçu. As três mulhe
res que integravam o grupo
pernoitaram no hotel, e 0S

homens na Delegacia local.
Na manhã de ontem todos

seguiram para São Miguel do
Oeste.

Execução de Gilmore foi
marcada para 20. feira
Os adversários a pena de morte dizem que farão um último

esforço para impedir a execução de Gary Gilmore, o condenado
que quer morrer e que ontem recebeu a notícia de que enfrentaria
o pelotão de fuzilamento, ao amanhecer de segunda-feira.
Quando receberam a apelação, os magistrados "vão olhá-Ia e

exclamar Meu Deus, isto é um circo", prognosticou Jinks Dab

ney, advogado da União norte-americana de liberdade civis.

Dabney antecipou que se reuniria hoje com outros advogados
par coordenar os planos para impedir a execução, que o juiz J.

Roberg Bullock ordenou para segunda-feira, dois dias depois do
aniversário de Gilmore.

Se tudo ocorrer como está previsto, a execução de Gilmore
será a primeira nos Estados Unidos desde 2 de junho de 1967,
quando l.uls José Monge morreu na câmara de gás do Colorado.

No Texas, o assassino Robert White, de 30 anos, deve morrer

na cadeira elétrica quatro dias mais tarde, 10 de dezembro. O

advogado de White apelou perante um juiz da corte Suprema,
mas até agora não há indícios da resposta do tribunal máximo de

justiça.
Gilmpr�.Re.�.i� ,sEliq,__J1i't1ts(.'i!�. cerv,�Ja,s?�o .últim(), desejo. Mas

, está em.,,9J;r,y,e.l1�,fuw�Ae.sd�;;19 de�n.Ql!�IJlJ.:l!,Q, .d..�.\(idQ.as,fl.l!t.Qri-
"

,'dades' lhe riegare'm 'permiss'ão para con'vérsár com sua amiga'
Nicole Barrett, de 20 anos" A moça encontra-se confinada a um

Hospital psiquiátrico por ordem, de sua mãe, depois ,que ela e

,Gilmore tomaram pílulas para dormir num frustrado pacto sui
cida.
OpçÃO DE GILMORE
A tradição do estado de Utah concede aos condenados a morte

à escolha entre a forca e o fuzilamento. Os 39 homens que foram
executados no estado morreram enforcados. Gilmore, porém,
disse que não queria um capuz em sua cabeça. "Eu gostaria de
morrer de pé e sem capuz".
Gilmore, que passou metade de sua vida preso, tem reiterado

frequentemente que prefere a morte a ter que ficar na prisão. "É
realmente frustrante estar.na prisão", disse Gilmore, de acordo
com um artigo publicado ontem pelo Salt Lake Tribune .

Gilmore queixou-se ao tribunal de que não recebe roupas lim

pas, que tem pouco acesso aos meios de comunicação e que
recebe poucas informações sobre o que acontece fora da prisão.
"Os outros prlsloneiros estão autorizados a fazer chamadas tele
fônicas. Eu sou o único que não posso fazer isso", disse ao jornal.

Se a execução for realizada, Gilmore será retirado de sua cela

pouco antes da madrugada e será escoltado até um local secreto
nas dependências da prisão.
Será colocado um alvo em forma de coração sobre o coração

do réu e cinco atiradores voluntários disparando contra ele.
Quatro dos rifles estarão carregados com balas revestidas de aço
eo quinto com um cartucho vazio, de modo que os atiradores
cada um dos quais ganhará 175 dólares - nunca saberão se

fizeram ou não um disparo fatal.

8oti;ão de gás explode
e incendeia apartamento
Itajaí (Sucursal) - Um princípio de incêndio destruiu

parcialmente uma dependência no apartamento do co

merciante Heing Mantau (rua Blumenau, 157), causado
por um curto circuito e posteriormente pela explosão de
um botijão de gás. O Corpo de Bombeiros esteve no local
às 16 horas, com 3 viaturas e às 17h 10m de ontem o fogo já
estava totalmente dominado. Heing Mantau reside no

andar superior de um prédio de dois pavimentos. No tér
reo, possui uma loja de peças e acessórios para automó
veis.

A esposado comericante abriu a porta da cozinha e viu
uma labareda de fogo. Saiu correndo para chamar dei
Corpo de Bombeiros no momento em que explodia o

botijão de gás. O susto foi enorme � ela ficou em estado de

choque. Não havia mais ninguém no interior da casa e os

danos somente foram materiais, sem grandes propor
ções, pois os bombeiros chegaram em seguida. Segundo
o proprietário, Heing Mantau, o seu prédio não pqssui
nenhum seguro contra fogo.

Irmão de Fordmorre em

acidente automobilístico
Leslie Henry King, irmão do presidente Ford,morreu

ontem quando seu automóvel se chocou com um cami
nhão reboque. Ele tinha 53 anos e o acidente ocorreu em

Lebanon, no Tennessee.
Ford foi informado do ocorrido pouco depois do aci

dente, quando a esposa de King telefonou para a Casa
Branca.
Ron Nessen, secretário de imprensa da Casa Branca,

disse que o relacionamento dos dois se limitava a troca de

cartões de Natal. A última vez que se encontraram foi em

agosto passado durante a convenção republicana. King
tinha feito campanha para Ford em alguns estados.

ALI ESTÁ O MAR.

AS PRAIAS BRANCAS SÃO RECANTOS DE PAZ.
I

'VIAJE TRANQUILO NOS ÔNIBUS DA EMPRESA FLORIANÓPOLIS.

MINIsrt:R[() DA t:Dl'CAÇ.·\O e CL"LJl"RA

UNIVERSIDADE FW'EfiÁL 'DE SANTA CATARfN,\
"DEPARTAMENTb DO' PESSOAL

EDITAL No. 04/76
! ABRÉ INSCRIÇÓES AOS EXAMES DE

HABILITAÇÃO PARA PROFESSORES
ASSISTENTES DA UNIVERSIDADE
FEDERAL DE SANTA CATARINA.

Faço público, para conhecimento dos interessados, .que estão abertas as inscrições para adrTlissão de Professores
Assistentes da Universidade Federal de Santa Catarina, na Unidade, Departamento e Campos de Conhecimentos abaixe

especificados:
I - CENTRO SÓCIO ECONÓMICO
Departamento de Direito Público e Ciências Pol(ticas
Campos de Conhecimentos

PRINCIPAL
- Direito Administrativo
- Direito Penal

SECUNDÁRIO
-Direito Constitucional

-Direito Constitucional

Medicina Legal
-Direito Administrativo
'-Direito Constitucional

, "
- Direito Constitucional
- Direito Internacio'nal Público

OBS: Estimativa de Vagas - 04 (quatro)
II - DA INSCRiÇÃO

a) Início:Ol - dezembro -,1976

b) Término: 06 - janeiro - '1977 I
c) Local: Divisão de Seleção e Aperfeiçoamento -, Departamento do Pessoal - Reitoria - Campus Universitário -

Trindade.

d) Horário: Das 9:00 às 11:00 e dàs 14:00 às 16:30 horas:
'

III - REQUISITOS PARA A INSCRiÇÃO
a) Nos termos do artigo 135 do Regimento o arÚg'9 ,1 Q. das Disposições Transitórias, só poderão inscrever-se
candidatos portadores de título de Mestre ou Certidão .cornprovando que na data da vigência da Lei no. 6.182, de 11

de dezembro de 1974, contava, pelo menos 03 (três) a'10s 'letivos .de estágio probatório, como Auxiliar de Ensino
nesta Universidade.

.' "

b) No ato da inscrição os candidatos deverão apresentar:'6s '�eg�intes documentos:
- Título de Eleitor (fotocópia autenticada)

. ,
' '

- Carteira de Identidade (fotocópia autenticada) ,

- 02 (duas) fotografias 3x4 de frente _e recentes,
- Certificado de Reservista (fotocópia autentlcada) ..

- Comprovante a que se refere a letra "a" do item III, deste Ed(tal,.(fotocópia autenticada) ,

- Certidão Negativa de Antecedentes Pai íticos, expedida pela Delegacià de Ordem Pai (tica e .Social (DOPS)
- Comprovante do pagamento da taxa de inscrição hei. valor de Cr$ 130,00 (cento e trinta cruzeiros) que deverá ser

feito no Posto da Caixa Econômica Estadual no "<'Campus': Universitário, da Trindade.
Obs.: As inscrições poderão ser feitas através de procurador nomeado por instrumento públ ico, com especificações do Centro,
Departamento e Campo de Conhecimento para o qual o candidato 'deseja inscrever-se.

IV - HOMOLOGAÇÃO DAS INSCRIÇÓES
>

•

'.'
, ,

As inscrições estarão sujeitas a homologa�ão' de Senh�r' Diretor do Departamento de Pessoal e a mesma se dará 24
horas após o seu encerramento.

V - DAS PROVAS
Os concursos serão de títulos e provas. As provas constarão .do ,segu'inte:
a) prova didática;

"

,

b) trabalho escrito: e
o"� ,', ... -: >,

c) prova prática, quando necessária.
'

� r-Ó.-Ó,

VI - LOCAL E DATA DAS PROV,a,S ·1

O Chefe do Departamento designará local, dia e hora �'�'rà, a instalação dos trabalhos do concurso, cientificando o

Departamento do Pessoal que publicará Edital' na' Imprensa Local: e no Órgão Oficial da Universidade com

antecedência mínima de 30 dias.
/

VII - INSTRUCÃO E PROGRAMA
O programa e demai� instruções sobre o Exame serãd fornécidos aos candidates no ate da inscrição,

VIII - PRAZO DE VALIDADE DO EXAME
'

'

:,
'

O prazo de validade do Exame será de 02 (dois) -anos, a' contar da data de sua homologação, tendo o candidato

habilitado o prazo de 30 (trinta) dias para assumi/ o exercrcío, a contar da publicação do ato que autorize sua

contratação. ,
'; ,:' i .

'

IX - DA ADMISSÃO, SALÁRIOS E REGIME DE;""TEMPO
a) A admissão será feita pelo regime da Consolidaçâo das"Leis Trabalhistas ..
b) O salário base será de Cr$ 4.600,00.

'

:, ... - ...

c) O regime de tempo será de 20 horas semanais, em..
um "tl,;�n,e' ,diá�io completo ...

Obs: Além do salário o contratado fará jus aos sequintes incentivos;
Diploma de Doutor ou Livre-Docente - Cr$ 782,00' (Cr$ '1.610,00 quando o regime de 40 horas semanais)

Diploma de Mestre - Cr$ 552,00 (Cr$ 1,150,,00 qllil'rl'do na. regime de 40 horas semanais)

, Produçâo Cie�tífica - Cr$ 920,00 L��s..g�� q!J� ésreiaem regime de 40 horas semanais)

.0',',";',' ;., 40, ho�as semanais - Cr$ 4.6.00,00 huandpautonzado pela COPERT) ,

D!ldicação' Exclusl,va - ér$ 920,00' ';"
.' .

Florianópolis; 01 .'de 'dezembro de .1976.
Bel. Helcio Rodrigues

Diretor
"

'. "'� .

"

:MINlsrtRlo
J
DA lÉeucÁ'ÇÁQ E CULTURA

UNIVERSIDADE FE�ERAL DE SANTA CATARfNA"

DEPARTAMENTO DO PESSOAL
EDITAL No: :,05/76

·i
,.,

".\\ 'ABRE AS INSCRIÇÓES AOS t;:XAMES DE

HABILITAÇÃO PARA 'PROFESSORES

:"DJUNTOS DA UNIVERSIDADE
FEDERAL DE SANTA CATARINA.

Faço público, para conhecimento dos interessados'; que estão. abertas às inscrições para admissão de Professores

Adjuntos da Universidade' Federal de Santa Catarina, ,"na" Unidade, Departamento e Campos de Conhecimentos abaixo

especificados:
I -, CENTRO SÓCIO ECONÓMICO
- Departamento de Direito Púlicó e' Ciências Pol·ítii:as
- Campos de Conhecimentos.

/ ..

SECUNDÁRIOPRINCIPAL

Direito Constitucional

Introdução ao Estudo de Direito

'Obs: Estimativa de vagas: 02'

II ., DA INSCRiÇÃO
a) Início: 01 . dezembro· 1976

b) Término: 06 - janeiro . 1977

c) Local: Divisão de Seleção e Aperfeiçoamento "Oepartamen'to dó Pessoal Reitoria· Campus Universitário -

Trindade' .. ,,-;'

d) Horário: Das 09;00 às 11:00 e das 14:00 às 16:30 heras

III - REQUISITOS PARA A INSCRiÇÃO
a) Nos termos do artigo 135 do Regimento poderão. inscrever-se no concurso aos cargos ou empregos de Professor

Adjunto os portadores do título de Doutor ou Livre-Dece'nte.
b) No ato da inscrição os candidatos deverão' apresentar .os·, sequintes documentos:
- Título de Eleitor (fotocópia autenticada)

.

.

- Carteira de Identidade (fotocópia autenticada)
- 02 (duas) fotografias 3x4 de frente e recente
- Certificado de Reservista (fotocópia autenticada)
- Comprovante a que se refere a letra "a" d�' item iII: dJste Epital [fotocópia autenticada)
- Certidão Negativa de Antecedentes Políticos, expedida.pela Delegacia de Ordem Política e Social (DOPS)
- Comprovante do pagamento da taxa de, inscrição. no valor de c-s '130,00 {cento e trinta cruzeiros) que deverá ser

feito no, Posto da Caixa Econômica Estadual do CampuitUiiive'rsitárió da Trindade.
08S: As inscrições poderão ser feitas através de procurador.. ,rióm�ado-.por' instrumento público, cem especificação do Centro,
Departamento e Campo de Conhecimento para a qual o candidato peseja inscrever-se.

IV - HOMOLOGAÇÃO DAS INSCRIÇÓES
"

",
'

As inscrições estarão sujeitas a homologação' do Senhor
Diretor do Departamento do Pessoal e a mesma se .dará 24

I' Direito Administrativo
.

Direito. Constitucional

horas após o seu encerramento.

V - DAS' PROVAS
Os concursos serão de títulos e provas. As provas constarão do seguinte:
a) prova didátiva �

"
," . '

b) trabalho escrito e
.,

c). prova prática, quando necessário.

VI - LOCAL E DATA DAS PROVAS

O Chefe do departamento designará local,' dia e -hora, pa'';a.,� instalação' dos trabalhos do concurso cientificando o

Departamento do Pessoal que pubucarã Edital na Imprensa Lo�al e no Órgão Oficial da Universidade Federal com

antecedência mínima de (trinta) dias.

VII - INSTRUÇÃO E PROGRAMAS
O programa e demais instruções sobre o Exanie se·rio'. t6rní!cidos aos candidatos no ate da inscrição.

VIII - PRAZO DE VALIDADE DO EXAME'
'..,

O prazo de validade do 'Exame será de' 02 (dois) a�os, a' contar 'da' d�ta de sua homologação, tendo o candidato
habilitado o prazo de 30 (trinta) dias para, assumir 'o"exércício, a contar da publicação de ato que autorize sua

contratação.
1..

IX - DA ADMISSÃO, SALÁRIOS E REGIME DE'TEMPO '

a) a admissão será feita pelo regime da ConsolidéiÇã� :das' Lei� Trabalhistas.
b) o salário base será de Çr$ 5.300,00 . :
c) o regime de tempo será de 20 horas semanais 'em um tumo diário completo,

OBS: Além do salário base o contrato fará jus aos seguintes incentivos:
Título de Doutor ou Livre Docente - Cr$ 901,00 -: Cr$ 1.85500 . Quando no regime de 40 horas semanais

Produçâo Científica - Cr$ 1.060,00 . desde .&'u'e '��t�ja éril regime �e 40 aulas semanais
40 hor�emanais - Cr$ 5.300,00 . quando auto�i'zad'o pela COPERT
DedicaÇ'5' Exclusiva - Cr$ 1.060,00

'

... _. .

Florianópolis, 01 de' d�zembro de 1976

Bel. Hélcie ilodr,igúes
Diretor

'
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Bet,o

O mercado de arte em Florianópolis vai

mesmo de, mal a pior - o que não é
novidade prá quem já foi proprietário de
uma galeria de arte como é o caso deste

colunista, como sabem aliás.

*

Pois imaginem que, quando do recente

leilão de arte acontecido na otimamente
localizada Sala de Arte do Belvedere,
plena Beira Mar Norte, lá pelas tantas do

segundo e último dia de arremates,
depois de infrutíferas tentativas de valo
rizar obras realmente importantes, Sãl
vio de Oliveira oferece um excelente
desenho de Rubem Gerchman com lan
ce inicial de Cr$ 1.500,00. I,..

*

O quadro, da coleção particular de

Harry Laus, sócio de Sâlvio no' Centro
de Arte do Bom Abrigo, organizadora
do leilão, não conseguiu passar dos tais

Cr$ 1.500,00. Foi dado o lance, um,

determinado freguês confirmou-o e não
-

apareceu quem desse mais. Ficou por ali

mesmo, para a tristeza do Harry, já
àquela altura dos acon tecimentos um

*

• A propósito:
Mais uma vez o Rio de
Janeiro curva-se diante
de Florianópolis: Zury
Machado, o nosso reno

mado colunista, foi visto
saracoteando no Regi
ne's. A tiracolo, Carlos

Campbell, .nem tão bem
talhado quan to o Zury e

nem tão famoso quanto
- tan to é que para iden
tificá-lo, temos que dizer
que é aquele rapaz de
olhos verdes que aparece
logo depois da Marcia
Mendes no decorrer do
telejornal Amanhã. Iden
tificaram?

•

/

Cacau Menezes, mais o seu
inseparável partn er Ricar

dinho Machado, estarão

apresentando, hoje a partir
das IOda noite, as menini
nhas que mais se destaca-'

ram, pela graça e pelo ouri

ço que causam quando
passam, neste ano que, fe

lizmente, já está no fím,
Será no Lagoa Iate Clube e

a festa promete realmente
ser das melhores entre as

tantas anunciadas para este

final de semana Todos lá

pois.

De como trocar o sentido
sem mexer na grafia

Como consequência da proibição imposta pelo Detran que
não permite sejam despejados hóspedes na portaria do
Plaza Center, ex Lux, na primeira quadra da Felipa, rua
dedicada exclusivamente aos pedestres, o movimento do
hotel caiu de 80 prâ 35 por cento. Um grande prejuizo
principalmente prá quem acabou de gastar horrores na

total recuperação de suas instalações.
*

A proposito: o bom gosto e a categoria recentemente

impostas pelo novo proprietário, Nagib Massad Filho,' vale
uma olhadinha por parte dos mais curiosos. O hotel está
chinfroso.

-Waldemar da Silva Filho, o Caruso, será (re) emposado
hoje (descompatibilizado que estava para efeitos de

reeleição) no cardo de Relações Públicas da Dicesc,
*

A Dicesc espera que o Caruso cumpra com o seu dever••.

Estão comentando que o restaurante que o Migulas está
pensando em montar na casa da dona Virginia Borba, na
rua Bocaiuva; vai se chamar Virginia's, em homenagem a

."p,?pria, é claro.
..

-

Se bem que esta coluna prefere Pimenta Malagueta;
conforme o sugerido.

Os altos do Saco da Lama, também conhecido como

Palhocinha, quem diria, está tão mudado que já tem casa,
imaginem, até em estilo mé1itel1'ané ...Hum, que chique! .

Será que é chique mesmo ou o Saco da Lama continua
fazendo jus ao nome?

Segundo o Aurélio (que é o

livro de cabeceira desta colu
na), chifrim quer dizer reles,
insignificante. Quem não se

lembra, na sua infância, que
"chinfrinha" servia para de
signar uma coisa cafona?
Pois bem, hoje em dia, e

conforme o linguajar da in
ventiva gurizada ilhõa, chin

frin, ou chin fra, ou chinfroso
ou, ainda, o chinfrinha do
passado (nunca chifrado e

muito menos chifrudo), nada
mais é do que exatamente o

contrário: serve para designar
alguém OU algo mui to legal.
Em ou tras 'palav ras, es tá
substituindo aquilo que já
foi supimpa, divino, maravi
lhoso, d iv in o-maravilhos,
jóia, barato (outro dispara
te), maneiro, legal e pçr aL.
Não é um contrasenso?

Elevaram um vocábulo 'até
então reles a altas (outra
variação) categorias -' isto é,

"mudaram o significado da

palavra, Só prá contradizer o
Apiélio.
Eta rapaziada implicante... '".

CINEMA;

St,()dieck Darci Costei,

Omela Mutti, Alessio Orano: O Sol Na Pele

As informações relativas a

horários e programas são

fornecidas pela empresa exi

bidora; são também de sua

responsabilidade, as altera

ções e trocas de última hora,
referentes a filmes anncia

dos e não exibidos.
A REENCARNAÇÃO DO
DEMÓNIO (Behind the

Door) Horror em torno de

possessão do demônio, feito
na Europa, por equipe mis

ta. Sob a direção de O Hel- ,

lman e R. Barrett, compare
cem Juliet Millis, Richard
Johnson e Gabriele Lavia.
Censura 18 anos. Coral
3-8-10 horas.
O GOLPE DE PAPILLON
Filme dirigido pelo francês
Jean Herman. Como curiosi

dade, a presença, no elenco,
de Henri Cherriere, o pró
prio Papillon, além de Clau
dia Cardinale e Stanley Ba

ker. Censura 14 anos. Ritz

5-7,45-9,45..
A EXTORSÃO - Filme na

cional; espetáculo de nível

superior, dirigido com inteli

gência e sensibilidade por

Flavio Tambelíní. Uma his
tória policial, como veículo

para mostrar o comporta
mento das pessoas, em situa

ções de extrema tensão.'
Bons desempenhos de Paulo
Cesar Pereio, Suana Faini,
Carlos Kroeber e Kate Lyra.
18 anos. São José

3-7,45-9,45.
O SOL NA PELE - Filme
de linha jovem romântica,
italiano, explorado a dupla
Ornela Muti e Alessio Ora

no, já vista em outros fil
mes. Censura 18 anos. Ce
comtur 2-4-7,45-9,45.
VINGANÇA MORTAL
,HERÓICO COVARDE

Roxy e2 e 8 horas.
CONTINENTE PERDIDO
(Loste Continent), de Eddie
Romero, com John Ashley,
Patrick Wayne. Jalisco 8 ho
ras.

ESTRADÃO DA MORTE,
de Carlos Imperial
ALEGRES VIGARISTAS -

Jalisco 8 Jalisco 8 horas.
SEDUZIDAS PELO DEMÓ
NIO - 18 anos. Rajá 8 ho
ras.

Joinville
Cine Palácio - 20,1,5 horas - Vou ... mato .. , e volto - com

George Hilton - censura 18 anos

Cine Colon - Não haverá sessão cinematográfica

Blumenau

Cine Blumenau - 20 horas - Implacável perseguição - com'
Franco Nero e Telly Savallas - censura 18 anos

'

Cine Busch - 20 horas - Os lutadores de Shao-Lin -, com
Cheau Kuan e Kuan Chun - censura 18 anos

Lages
(

Cine Marrocos - 1),30 horas - Os sobreviventes dos Andes
- com Hugo Stiglitz e Fernando Larranaga - censura 14
anos

Cine Marajoara - 1),30 horas .... Corrida com o diabo -

com Peter Fonda e Warren Oates . censura 18 anos

Cine Tamoio - 20,30 horas - O inferno de Drácula - com

Toshio Kurosawa - censura 18 anos

Cine Avenida - 1),15 horas - Trafcantes do sexo - com

Jean Servais e Georgs Jeret - censura 18 anos

Um escândalo com arte
tanto quanto alto, com a cuca banhada
de scotch, o' que, convenhamos, é coisa

natural.

Harry, furioso com a súbita desvalori

zação do seu quadro, aos berros e

causando tumulto, ameaçou não entre

gá-lo:
- Esse quadro na parede do meu quarto
faz muito mais efeito aos meus olhos do

que Cr$ 1.500,00 ao meu bolso.
*

O leilão parou e Sálvio que até então a

tudo assistia passivamente, não se con te

ve e, com a voz embargada, pediu ao

seu sócio que se retirasse do recinto, no
que foi atendido imediatamente: Laus

pegou o quadro, colocou-o debaixo do

braço e se mandou.
*

E o leilão voltou a normalidade, isto é,
com quadros sendo arrematados a preço
de banana já que quase ninguém dispu
tava maiores lances - o que, con venha

mos, foi um ótimo negócio para os

"colecion adores".

, A atitude do Harry Laus foi das mais justas pois um

desenho de Rubem Gerchman na mão de qualquer
pessoa razoavelmente entendida em arte não vale menos

do que Cr$ 8.000,00 e no mercado internacional

garante, fácil fácil, US$ 1 mil. Se não sabem é bom
dizer: Gerchman, juntamente com Lygia Clark e Hélio
Oiticica formam o trio maravilhoso da vanguarda brasi
leira.

*

Parabéns a pessoa que confirmou o pagamento de quase'
US$ 120 pelo trabalho - afinal, no dia seguinte, passada
a ressaca, Harry Laus acabou en tregando o quadro ao

homem que arrematou-o pela insignificante quantia.
Afinal, normas de leilão são normas de leilão...

'*

Agora, é triste saber que entre os demais presentes não

tinha ninguém que arriscasse um pouco mais. Mal sabem
o que perderam

As sucessoras das fofas?

URGENTE -VENDE-SE
Uma sala no Edifício ALPHA CENTAURV,
em frente ao Clube 12. Área de 50,50m2.
Preço de Barbada. Tratar na rua Conselheiro
Mafra, no. 67.

WAZYRS OS MELHORES

ART. STAS PERSAS

Animais amestrados

150 ART. STAS

HOJE
HORARIOS: 2a. a 6a. Feira às 20h45m

'Sábados "

Domingos;' 16h - 18h30m - e 20h45m

Feriados I '

Local: Praça da Bandeira

Paulo Cotrim é realmente um entendido

em comes & bebes. Na Status' que se

encontra nas bancas o Cotrim recomen

da: 'Vá a Blumenau. Mesmo se for só

para comer no Frohsinn". Imaginem coo,
mo devem estar os blumenauenses, es

tourando de orgulho.
o

Opinião da crítica do JB sobre aquela
coisa medonha que recentemente foi
exibida num cinema cá da Ilha, chamada
"Pura como Anjo ... Será Virgem? "P�
daços de mulher nua atirados de qual
quer modo sobre camas, piscinas, jadins,
chuveiros e até sobre m tapete voa

dor".

funcionando todos osinais de semana

(aos domingos, a partir das 20 horas),
reunindo gente de todo o Estado. Em

tempo: na noite da inauguração, mais de

50 florianópolitano estavam presentes.
o

Quando janeiro chegar, a TV. Cultura

vai inserir na sua programação vesperti
na movimentado programa que badalará
somente coisas nossas, que são muitas e

varidas.
O programa vai falar sobre mulher, so
ciedade, poesia, cinema, culinária, mo
da, humor, violência, medicina? verão,
carnaval, decoração, urbanismo, artes

plásticas, ecologia e mais uma quantida
de de assuntos importantes.

o

A gorducha Etty Frazer está piradíssima
em ''Tchan-A Grande Sacada", noveli
nha cheia de movimento e muito bem

elaborada,' que acontece todos os dias -

menos aos domingos - na TV Cultura.

Dia desses, papeando com a gorda, ela

me disse que "se eu soubesse que dançar
o "hustle" era tão bom, teria aprendido
há mais tempo".
Duducha já está acontecendo.

o

o

Cacau Menezes e Ricardinho estão vol
tando às cocotices (anota aí, Aurélio,
que esta também vai pegar).
Os meninos estão informando que ama

nhã, as 23 horas, no Lagoa Iate Clube
eles apresentam a "Festa dos Brotinhos"
de 1976. Os convites estão a disposição
das ferinhas na secretariao Clube, na

Avenida Mauro Ramos.
o

Ronaldo Bittencourt com um mundo de
idéias para concretizar nos próximos
meses, entre Florianópolis, Tubarão e

Laguna.
Tarde dessas ele veio me informar que
neste dia 11 vai acontecer em Laguna o

10. Festival do Surf, reunindo surfista
de toda Santa Catarina.
Sobre a boate Aeroporto, que ele inau

gurou em Tubarão, tudo bem. Ela está

Considerado um excelente pianista, em
bora raramente execute a sua arte, Ger
son Neves noite dessas foi aplaudido nu

ma desta em Blumenau, tocando piano.
Amigos seus cá da Ilha estão torcendo

para que ele volte a se interessar com

mais frequência pela música.

Ei-Ia,
maravilhosa,
a nossa

Etty Fraezer,
sendo

devidamente

penteada
para entrar

em cena.

�,
SESC Financeira S.A.Crédito,Financiamento e Investimentos

ATADA ASSEMBL�IA GERAL EXTRAORDINÁRIA, REALIZADA EM 30 DE DEZEMBRO
DE 1976.

Aos trinta dias do mês de novembro de hum mil novecentos e setenta e seis, às 10,00 horas, na
sede social da BESC FI NANCEI RA S/A, Crédito, Financiamento e Investimentos, à Rua
Deodoro, 17, nesta Capital, reuniram-se acionistes representando dois terços do capital social,
com direito II voto, como se verifica de suas essinaturas, no livro de presença de acionistas, li
folha 46, com ai declarações exigidas em lei. Assumindo a direção dos trabalhos, o Presidente
Eduardo Santos Lins, convidou a mim, Magllli Margarida Ramos Krieger, para secretária,
declarando instalada a Assembléia.' O Presidente determinou a leitura dos anúncios de

convocação publicados no Diário Oficial do Estado, dias 22, 23, 24/11 e no Jornal O E'stado,
dias 19, 20 e 21/11 o que foi feito em voz alta e que são do, seguinte teor: "BESC
FI NANCEI RA S/A, Crédito, Financiamento e Investimentos - CGC no. 83.880.427/0001-59 -

Assembléia Geral .Extraordinãria - Edital de Convocaç'ão - São convocados os senhores
acionlstes para se reunirem em Assembléia Geral Extraordinãria, na sede desta Financeira, à Rua,
Deodoro, 17 no dia 30 de novembro, às 10,00 horas, para deliberarem II seguinte Ordem do Dia:
1) Eleição de Membro da Diretoria; 2)'Outros assuntos de interesse da Sociedade. Florianópolis,
17 de novembro de 1976 - Eduardo Santos Lins - Presidente". Passando à Ordem do Dia disse
o Sr. Presidente que se acha vago o cargo de Vice-Presidente, sugerindo o nome doSr, Evaldo
Amaral para preenchê-Io, na forma do Parágrafo 10. do artigo 18 dos Estatutos Sociais.
Su bmetida II proposta à votação, foi a mesma aprovada por' unanimidade. O senhor Evaldo
Amaral é brasileiro, casado, industrial" residente à Av. Prof. Othon Gama D'Eça no. 147 .

Florianópolis - SC, portador da Carteira de Identidade no. 78.788 do Instituto Médico Legal de
se, CPF 001,794.939. Passando ao último item da Ordem do Dia e não havendo quem quisesse
usar da palavra, foi, após eprovaçâo unânime dos presentes, encerrada a folha de presenças e

suspensa 11 sessêo pelo tempo necessário à lavratura desta Ata, em livro próprio, por mim Magali
Margarida Ramos Krieger. Reaberta a sessão, foi a mesma lida, achada conforme e eprovada, vai
assinada pelos acionistas presentes. Florianópolis, 30 de novembro de 1976. Assinado: Jorge
Konder Bomhausen pelo Banco do Estado de Santa Catarina SIA, Pedro Harto Hermes,
Eduardo Santos Lins.
A presente é cópia fiel do original do Livro de Atas no. 002, pgs. 8 e 9,

Eduardo Santos Lins
Presidente

Magali Margarida R. Krieger
Secretária
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No Golden Roam - foi
bastante movimentada e

muito elegante a noite de

gala no Golden Roam do

Copacabana Palace, mais
uma promoção de Barão
Siqueira Júnior, em favor
da Casa de Saúde São To
máz de Aquino. O ponto
alto da noite foi a apresen
tação de lindas debutantes
que representavam seus Es
tados com invulgar classe e

beleza. O cerimonial feito
por Barão Siqueira e o ator

Ney Laiorraca, mereceu a

plausos do mundo elegan
te, reunindo no Goldem
Roam do Copa. Um fabu
loso órgão eletrônico. e o

espetacular repertório do

organista, fizeram daquela
noite de elegância e carida
de um verdadeiro aconteci
mento dos Estados brasi
leiros.

Mas uma vez, os agrade
cimentos e cumprimentos
da sociedade catarinense
que compareceu a festa,
pelo grande êxito. Repre
sentantes dos Estados: Pa
trícia da Silva Grillo, Isa
bela Hülse Salum, Tania
Rose de Carvalho e Valéria
Brandaliese Bonato, de
Santa Catarina, Andrea
Salgado da Silva [Brasilia],

Debutantes do

Copa com o ator

Ney Latorraca

A Imprensa dos Estados
brasileiros sendo homenageada .

por Barão de Siqueira

Grande do Sul), NiÚl Tere
za Machado Martins (Cea
rá), Laura Maria Wilhelm
de Camargo, Luciana Ozva
zotti Lupion (Paraná), Pé
rola Bergerson (Paraná),
Rosângela Cipriano de
Souza (Maranhão), Rejane
Cláudia Freitas Austregési
lo (Ceará), Sandra Cristina
de Faria Barreira (Rio de

Janeiro), Sandra de Lour
des Ferreira Costa (Minas
Gerais), Simone Mattos

Bley (Paraná), Vera Lúcia

Lemos Maia (Minas Ge

rais). Na mesa de Santa
Catarina notava-se a ele
gância dos casais, Ivan 0-
reste Bonato, Francisco
Grillo, Joaquim Ramos,
Ony de Carvalho, Alexan
dre Salum e Zany Stael,
Thelma Elita a estrela do
Fantástico, Saul Brandalisi
Junior, Rui Borba, David
Curry, Fernanda Pain Ne
ves e este colunista.

Na mesa dê Santa Catarina,
a presença de
Thelma Elita, a

estrela de Fantâstico

•

Patrícia da Silva Grillo
sendo apresentada a

sociedade do Rio

pelo Barão Siqueira

Alda Maria Barreto Vianna
de Andréa (Rio de Janei
ro), Carla Virmond Mello
(Paraná), Cláudia Bernardi
Vieira (Paraná), Cláudia
Caputti Pereira (Brastlia],
Ciâudia Maria Lemos (Mi
nas Gerais), Cristina Maria
de Macedo Leal (São P.au
lo), Giselle Secco Amaral
(Rio de Janeiro), Maria
Andréa Martins Furtado
(Rio de Janeiro), Maria
Thereza Sulzbach Cé (Rio

Feira Italiana - Um grupo de senhoras da sociedade
carioca, realizou no salão de festa do Rio Othon
Palace, Feira Italiana. Muitos que compareceram à
festa não gostaram, outros e a própria imprensa,
fizeram grandes elogios à promoção que foi benefi
cente.

x-x-x

Livro - Antônio Callado, acaba de lançar seu livro em

nossa cidade, "Reflexos do Baile".
x-x-x

Convite - Auxiliadora e Mauro, estão nos convidando
para a cerimônia de seu casamento hoje às 19,30
horas, na Capela do Colégio Catarinense.

x-x-x

Turesc - A direção da Turesc, está nos informando
que o Governo do Estado de Santa Catarina acaba de

aprovar o calendário de eventos que serão realizados
no Citur-Rodofeira, no Balneário Camboriú.

x-x-x

Ribas - O Secretário Salomão Ribas Júnior, da
Educação, voltou a despachar. com os deputados
estaduais, na Assembléia Legislativa, O encontro, o

primeiro depois da realização do pleito de 15 de
novembro, reuniu no gabinete do líder (Nelson
Pedrini), deputados da Arena.

x-x-x
Arte - Vera Fernandes na sala 'de arte da APLUB,
continua recebendo convidados para ver sua arte. A

exposição de Vera, estará aberta à visitação pública
até dia 11 próximo.

x-x-x

Caixa-alta - Paulo Zowfler Troncoso, Júlio Cesar
Brandalise, Celso Martins, Hercilio Ivo Varela e Arno

Burger Junior, estão sendo apontados como os

mélhores partidos do Estado de Santa Catarina.
x-x-x

Convite - A sociedade Harmonia Lyra de Joinville,
está nos convidando para a festa noite dos casais,
amanhã na boate da Lyra.

x-x-x

Convite - Carlos Muller, TV Coligadas e Jornal de
Santa Catarina, estão nos convidando para a noite de
gala amanhã na boate do Laguna Tourist Hotel. A
festa terá como atração, o cantor e compositor Jorge
Ben e apresentação de debutantes.

x-x-x

O governador Konder Reis participou da missa alusiva
ao Dia Nacional de Ação de Graças e a Santa Catarina
de Alexandria, padroeira do Estado, e presidiu, em
seguida, a solenidade de lançamento do selo postal
comemorativo à data.

x-x-x

Aniversário - Hely Walter Couto, comodoro do Iate
Clube do Brasil, na sede do Iate recebeu a Associação
Coral de Florianópolis com um requintado almoço.
Hoje o Sr. Hey W. Couto está festejando aniversário
e logo mais em sua bela residência recebe convidados.

x-x-x

No Copa - O Dr. Joaquim Ramos, que compareceu
I ao baile do Copacabana Palace, foi padrinho da

bonita Patrícia da Silva Grillo.
x-x-x

Newton Orenbuch, o cavalheiro que trabalha com os

mais raros diamantes do mundo, num bate-papo no

Golden Room do Copaéabana Palace, disse a este
colunista que será muito breve sua visita a Santa
Catarina.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 03 de dezembro de 1976 _:__ Página 14

GA-YÃO AUTOM6vEIS
VOLKS 1300 BRANCO POLAR .........•......... 76
BRASrLlA AZUL ORIENTE " 76
C0RCEL GT AMARELO 75
VARIANT AMARELA COLONIAL ..•............. 72
KOMBI AZUL FI RENZE ...•....•............•... 76

COMPRA VENDA E TROCÀ DE AUTOMOVEIS - CR�DI·
TO lMEÓIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINo', 13 -

TEL: 22-2980

COELHÃO AUTOMÓVEIS
Rua Francisco Tolentino,

11 Fr;n� ?2-7180. '

VOLKS 1300 L - AZUL FI RENZE '........ 1976
VOLKS 1300 N - BRANCO POLAR. • • • • • •• 1976
VOLKS 1300 N - VERMELHO MONTANA • • •• 1976
VOLKS 1300 L - AMARELO IMPERIAL •• • •• 1975
VOLKS 1500 - AMARELO LARANJA •••••• 1973
CORCEL CUP� LUXO - VERMELHO VINHO •• 1975
OPALA CUPI: LUXO - VERDE METALlCO ••• 1974
CHEVETTE LUXO - AZUL SUPER EQUIPADO •• I. 1975

CHEVROLET OPALA VÂRIAS CORES ... : ...•... 1977

CHEVROLET CHEVETTE VARIAS GORES ....•.. 1977
CHEVETTE VARIAS CORES 1976'
OPALA CUP� ...........•...•............... 1975
CORCEL LUXO " 1977
CORCEL LUXO ...........•........•......... 1976
VOLKS 1300 .....•..•.......••.••..••....... 1977

AVENIDA HERCfLIO LUZ I:SQ. RUA: ANITA GARf"
BAl.DI, 119 FONE: 22�0192 22-1392

�-----------------------------------------,

':8 E:[ H.A ,3VtA n. J
Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

"

fONE - 22 -5757
1 � Volkswaqen 1300 Bege Alabastro . . • • • • • •• 1976
2 - Volkswagen 1500 Branco e Verde 1972 e 1974
2 - Pas'sat Laranja e Azul • • • • • • • •• 1975.
,1 - Brasflla Marrom . . • • • • • • . • • . . • .• 1975
2 - Variant Bran CII e Bege . • • . 1970 e 1972
1 - Chevette Vermelho . . • • . • 197E:l
2 - Chevette Vermelho. . . . . . . . . . .. 1975
2 - Corcel GT Vermelho e Branco ...•.•.... 1975

.

2 ". Belina Vermelha e Branca. • . . . . . . . . . 1975:
. 1 - Corcel Verde Tropical Cupê Luxo 1971
1 - Ford Maverick Branco ..•.•....•.... 1974
1 - Dodge 1800 Amarelo • • • . . . • . • . . . .. 1973
COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMOVEIS
PAGAMOS MELHOR SEU CARRO USADO.

AQILSON AUTOMÓVEIS
RUA, ANTONO u.;z;··FoNE 22"':7979

(X)MP.RÀ'';: VEND�E --=-TROCA \

CHEVETTESL AZUL •••.•.. ", . • . • 1976-)
FUSCA 1300 VERMELHO ••..•••.• 1975

'

CHARGER R/T BRONZE BRILHANTE •. 1974
MAVERICK SUPER LUXO AZUL •..•••• 1975
CHARGER R/TVERDE • • . • . • • . • . • . • 1973
FUSCA 1500 VE RDE •• . . • • . • • • . • • • 1972
FUSCA 1500 AMARELO ••...•.••...•. 1971
CRI:DITO IMEDIATO - FINANCIAMENTO ATI: 24 ME
SES
PAGAMOS MELHORPELO SEU CARRO USADO.

DIPRONAL'
OPTO. DE VENDA DE VEJ'CULOS USADOS

GALAXIE - 500 BRANCO ..

VOLKS - 1500 BRANCO .

MAVERICK BORDEAUX .

DODGE - 1800 BRANCO \" .•

PICK-UP 4x4 ..••.....••
PICK-UP 4x2 ... �
RURAL 4x4

. ;-

1974
'

1975
1975
1974
1976
1976
1976

EM ATÉ 60 MESES NOSSO
PLANO DE FINANCIAMENTO

DIPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo.

. Rua Felipe Schmidt,-60 '

,

"
.

Fones: 22-3321 e 22-2191

.� - -

-

---'EST'OQUE'õE''\'ÚCULOS
VARIANT - BRANCO POLAR
BRAS(LlA - BRANCO POLAR ..

BRAS(LlA - AZUL DANÚBIO .•.
1<OMBI STD - BEGE ALABASTRO
KOMBI STD - BRANCO LOTUS
KOMBI STD - BRANCO LOTUS
1300 L - AZUL FIRENZE ..•.
1300 L - AMARELO IMPERIAL
,1300 - BRANCO LOTUS .

1300 - VERDE MAR(TIMO .

1600 - VERDE HIPPIE .

1500 - MARROM CARAVELLA .

l500 - AMARELO MANGA .

1500 - BRANCO LOTUS .

1974
1971
1976 I

1975 4
1975 "f
19'74
1975
1974
1973

1972,

1976
1976 ,

1975- !
'J

1976

VENHA CONHECER A NOVA LINHA 1'977: O QUE ERA
BOM, FICOU MELHàR. COM OS MELHORES PLANOS
FINANCIAMOS O MODELO DE SUA ESCOLHA.
AMAURI PEÇAS E VE(CULOS LTDA. REVENDEDOR
AUTORIZADO VW. RUA GAL. GASPAR DU:rRA, 90 -

,",-E�TREITO
- FONE 44-0522.

.

VENDE�SE
MURILO AUTOMOVEIS

Rua Coronel Pedro Demoro,
1966 - Fone 44-1945

CORCEL cUP� VARIAS CORES - 77 •.•• OK
CHEVETTE VARIAS CORES - 77 •••••••••• OK
MAVERICK CUP� AMARELO •• o ••••••••• 1976
BRASILlA VERMELHO MALAGA •••••••••• 1976
BRASILlA BEGE ALABASTRO •.•••••••.• 1976
BRASILlA AZUL ••••••••••••••••••• 1975
CORCEL G.T. AMARELO ••.••••••••••• 1975
MAVERICK CUPI: VERMELHO •••••••••.• 1974
DODGE DART CUP� ••••••• :

•••••••••• 1973
MOTO HONDA 750 C.C VERMELHA •••••••• 1975
MOTO HONDA 500 C.C VERDE ••• , ••••.•• 1975
COM PRAMOS O SEU AUTOMOVEL OU SUA MOTO
CICLETA E PAGAMOS O M�LHOR PREÇO DA PRAÇA

RUA FRANCISCO TOLENTINO,48-CENJRO
CONFECCIONA.:...SE QUALQUER TIPO DE CHAVE

CASA de Alvenaria 'Recém Construída. Contendo 3 quartos,
2 salas ,2 bunheiros.cozmhae área de serviço.
Est reito , Rua Tereza Cristina No.240.

Ótima Casa com 3 Quartos, Sela, Cozinha,
Banheiro, Estreito,Rua José de Abreu No,23,

CASA DO FOGO LTDA
ALlATAR FARIAS DE MEDEIROS,

- ADVOGADO -

OAB/SC 1.956 - etc 070.287.769
Ed. Dias Velho, 20. andar - Conj. 214 - Tel.

�2-6087. �ua Felipe Schmidt, 27 - Florianópolis·
SC

ALUGA-SE
Casa de alvenaria à Rua Des. Gil Costa, Estreito, com
5 quartos, 3 banheiros, copa, cozinha,living, garagem
e réflcho com churrasqueira.

Tratar pelo fone 22-4755.

Florianópolis; SC em 10. de dezembro de 1976.

Materiais de prevenção contra incêndio.

Extintores, recargas, mangueiras, conexões,
,

tubos, hidrantes etc.

Fone: 44-0116, 44-�802, 44-0280
Rua Fulvio Aduccí, 961 - Estreito.

AUTO VIAÇAO IMPERATRIZ LIDA.

Comunica que vai realizar Viagens de Turismo para exposição
e Festà da Uva, em Caxíes do Sul, nos dias 04, 07 e 11 de
dezembro de 76, sobre contrato Emcatur. Reserva pelo fone
22-5860 ou 22-3063. i

r

URGENTE-VENDE-SE

"AGUIA BRANCA"
PATO BRANCO - PORTO ALEGRE

Armários Embutidos, Cozinhas Americanas-e
com TOMAZ. Rua São João-Batista no. 60'

,..... Fone 33-176,3 •

Uma sala nó Edifício ALPHA CENTAURY,
em frente ao Clube 12. Área de 50,50m2.
Preço de Barbada. Tratar na- rua Conselheiro

Mafra, no. 67.

Venha viajar conosco e sirva-se do gentil atendimento que
esta Empresa lhe oferece, ligando Rio Grande do Sul - Santa
Catarina e Paraná, PELO MENOR PERCURSO E MENOS
TEMPO DE VIAGEM, pelos modernos "TURBO ÁGUIAS".

Saída de Porto Alegre às 20:00 horas
,

Sarda de Pato Branco às 14:00 horas.
Diariamente inclusive aos domingos.
Itinerário servido.

Pato Branco - Mari6polis - Clevelândia - Abelardo Luz -

Chapecozinho - Xanxerê - Xaxim - Chapecó - Goio-En -

Nonoaí - Trindade - Ronda Alta - Rondinha - Sarandi -

Carazinho - Soledade - Lajeado - Estrela - Montenegro -

São Leopoldo s- Porto Alegre.

LIMPA CAIXAS D'ÁGUA-POÇOS
PISCINAS�CISTERNAS

DESINFECÇOES'
SOS - Serviços Domiciliares Ltda - Telefone 33-1528.

Faça em cada seis meses uma limpeza em sua Caixa

D'AQiJa, eliminando os resfduos nocivos <li saúde, Equipa
mentos modernos. Atendemos nas Praias. Rua Custódio
Vieira - Saco dos Limões - Florianópolis.

"

BARBADA
Vende-se um apartamento no Edifrcio Kokei
ros, com 2 quartos, enorme I iving, área de
serviço, cozinha, dependências completas para
empregada e garagem Ediffcio de gabarito,
situado em zona nobre da Praia da Saudade,
no aristocrático bairro de Coqueiros."Desocu
pado. Area 120m2. Valor: Cr$ 3J0.000,00.
Tratar na rua Conselheiro Mafra, no. 67.

AOS JURI STAS
Mantenh'a-se atualizado com a [urisprudêncla da mais ALTA
CORTE DE JUSTI ÇA DO PA(S, assinando 'as Revistas
JURISC(VEL e JURISPENAL DO SUPREMO TRIBUNAL
FEDERAL.
Consultas diretas com -Francisco dos Santos à Rua Hercüío

Luz, 53 - Edf. Rio do Ouro - 10. Andar - sala 208 - fone

44-2135�ar - SC.

TERRENO\ - VENDE-SE

Vende-se um Consultbrio Odontol6gico completo.
Rua Tenente Silveira, Centro Comercial, de Floriél1�
polis - Fone 33-1153,

Vende-se terreno na Praia dos I ngleses. Medin
do 21 por 93 metros. Preço a combinar.
Tratar à rua Geral do Saco Grande, ao lado da

Subestação da luz, com o Sr. lauro Manoel da
Silva;

EMPRÉ�NTO ANJO DA GlJARDA LTDA
.

HORÁRIOS
EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA à�A.

Agência Centro: Fone 22·2172 - 22-3682

Agência Estreito: Fone 44-2935
De FLORIANOPOLlS para

Paulo Lopes - Laguna - Tubarão - Criciúma - Araranguá -

Sombrio - Santa Rosa - Mampituba - Osório e Porto Pilegre
6,00 - 12,00 - 18,00 - 20,00 e 24,00 horas.

De FLORIANOPOLlS a P. Alegré: DIRETO 22�00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a P. Alegre: CARRO LEITO 22,15

horas.
De FLORIANÓPOLIS a Criciúma: 6,00 - 7,00 - 8,30 -

10,30, - 12,00 - 13,00 - 14,15 - 15,00 - 18,00 - 20,00 -

21,30 e 24,00 horas.
,

De FLORIANÓPOLIS a Tubarão: 6,00 - 7,00 - 8,00 -

10,15 - 10,30 - 12,00 -13,00 -e- 14,15 -14,30 - 15,00-
15,30 - 16,15 - 17,30 -18,00 - 20,00 - 21,30 -- 22,15-
e 24,00 horas,

De FLORIANÓPOLIS a Laguna: 6,00 - 6,30 - 10,00 -

12,00 -14,00-17,15- 18,00- 18,00 -tO,OOe 24,00 horas.
,

De FLORIANOPOLlS a Imbituba: 6,30 - 9,40 - 10,00 -

,14,00 - 17,00 e 18,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a 11T._c_ í: 16,45, horas:

De FLORIANQPOLlS a Lauro Müller: 10,30 e 14.30 horas.

DENTISTA

i
i

Apostila de Economia (pelo programa). Venda na rua

Anita Garibaldi - Centro Executivo Miguel Daux, 110.
andar (Assoe, Fiscais Fazenda).

CONCURSO FISCAL FAZENDA

ESTUDANTE
, Com' idade acima de 18 anos, que disponha de meio

expediente. Salário compensador, com possibilidades amplas
para progredir.
Tratar à Rua São José, 573 - Estreito.

VENDE-SE
BAR E LANCHONETE

Tratar no local à rua Vereador Batista Pereira no. 419
e , defronte a Dipronal.

•
, Catarinense

LIMPEZA DE FOSSA'E
DESINTUPIMENTO EM GERAL

Rua MaX Schramm - Antigo Posto 5 - Fone
44-1181 - Estreito - Florianbpolis.

LIMPEZA DE FOSSA E
DESINTUP1MENTO EM GERAL

Trafài 'rua Capitão Augusto Vidal, 3257 ou pelo fone 42-34'�
;Palho�.

.'

!

o trO/lsporte COII/l/10SOTELEFONE 44

De - FLORIANÓPOLIS para BLUMENAU
07:30 - 10:30 - 12:00 ---J15:00 - 18:00 Hs. DIRETOS
De - BLUMENAU para FLORIANÓPOLIS
08:00 - 10:30 - 13:00 - 15:00 - 18:00 Hs. DIRETOS
De - FLORIANÓPOLIS para CURITIBA
0,5:00 - 07:00 - 09:15 - 11 :00 - 13:00 - 15:00 - 17:00-

,

19:15 - 23:00 Hs,
De - CURITIBA para FLORIANÓPOLIS
05:15 - 07:15 - 09:00 - 1'1:00 - 13:00 - 15:00 - 17:00-
19:00 - 23:15 Hs.
De - FLORIANÓPOLIS para JOINVILLE
07:00 - 07:40 - 09:40 - 11 :25 - 12:30 - 13:30 - 15:25-
17:25 - 19:30 - 19:45 - 21 :30 - 01 :40 Hs.
De - JOINVILLE para FLORIANÓPOLIS
05:00 - 07:00 - 09:15 - 10:00 - 11:00 - 13:00 - 14:00-
15:00 - 17:00 - 19:15 - 19:30 - 23:00 Hs'-
De - CRICIÚMA para SÃO Paulo.
Diariamente às 16:00 Horas
De - SÃO PAULO para CRICIÚMA
Diariamente às 19:45 Horas

A ,R E I A
AREIA,'LAyADA ,MÉD!A E FINA

EspeCial para reboco
lstrada Tres Riachos .. - B\flUACU se

Vende-se por Cr$ 15.000,00. Trans.ferência imedia
ta. Tratar diretamente pelo fone 44-3023.

\

I,
,

encaminhamos carteira de motorista, identidade,
passaporte, reqs. no DNE R, imposto sindical, atestados,
certidões, fotocópias, fotografias, seguros total, incêndio e

obrigatório, plastificações, instruções teóricas,
EMPLACAMENTOS, etc,

RAPIDEZ E EFICIÊNCIA Fone:44- 2870

PINTORES
Precisa-se de pintores. Tratar à
rua Padre Roma, 47.

\

HAVfRROTH 'IRANSPORTfS counvos LIDA.
CGCMF 84394675/0001-52 Reg. DER N2.47

RUA PRESo NEREU RAMOS, 720 - FONE, 16
88.400 - ITUPORANGA '- Santa Catarina

HORÁRIOS

ltuaeranga a Rio do Sul
6,30 - 7,15 - 8,00 - 8,30 ..; 10;30
12,00 - 13,00 - 14,00 - 15,00 - 17,20

Rio do Sul a Ituporanga
7,40'· 8,30 - 9,30 - 10,30 - 12,00
13,45 - 14,40 - 1'5,30 - 16,30 - 18,30

AO LADO DO DE1jRAN

DECLARAÇÃO
EMPRESA NACIONAL DE ENGENHARI A declara que extraviou o

Certificado de Propriedade de s/càmioneta marca Chevrolet, anol73,
cor larenja, chassis C144CBR369417.

Araranguâ, SC -,01/12/76.

CERTI FICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado do Volkswagen Sedan - 1.200 -

Certificado no. 778819-42 ', Ano 1966 - cor vermeiha - placa
! BB-157'5 - chassis - 'B6285125 - pertencente 00 Sr.( Antônio

Aguiar.
Balneário Camboriú, 30 novembro de 1976.

CARPINTEIROS DE ACABAMENTO
Precisa-se de carpinteiro. Tratar rua Padre
Roma,47.

VAGA PARA RAPAZ

EM APTO�CENTRO
Tratar co", Sr. Antonio pelo fune 22�8602 no horário
das 19:00 às 21:00 horas.

TABA S/A
Precisa

Serventes e Carpinteiros
Ótimo ambiente de Trabalho

Paga-se bem.

Tratar - final Rua Humberto de Campos - TRINDA
DE.

PEDREIRO
Precisamos de pedreiros com urgência, para empreita
da ou por mês. Ótimo salário. Tratar no Camping do

Parque Florestal do Rio Vermelho (ônibus do Rio

Vermelho) em Florianópolis.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Empresas querem ônibusContinuam conferências
.

, A U T O V I A C nos n O C R 1ST Ó V n O s/a
INSCR. NO C.G.C:M.F. NO. 83.649.228/0001.34

FONES: 33·20·31 e 33·23·27 - CAIXA POSTAL, 67

Rua Marechal Floriano Peixoto 121
.

'

8880U "" CRICIUMA - SANTA CATARINA

HORÁRIOS
PARTIDAS DE CRICIÚMA PARA:

Tubarão - 1,45 - 4,00 - 6,00 - 8,00 - 9,30 - 12,00 - 14,00 - 16,00 - 20,00 - 22,15 horas

Laguna - 1,45 - 4,00 - 8,00 - 14 00 e 22 15 horas
.

Florian6polis - 1,45 - 6,00 - 8,00 - 9,3Ó . 12,00 - 14,00 - 1600 - 20,00 - e 22,15 horas
Ararançuá - 1,15 - 7,15 - 9,1510,30·13,00 - 13,15 ·14,30 - 15,15 - 17,00 - 17,15-

19,30 - 19,45 - 23,15. e 24,00 horas

Sombrio - Santa Rosa - Os6rio - e PORTO ALEGRE - 1,15·7,15 - 9,15 - 10,30 - 13,00-
13,15 -15,15 - 17,15- 19,45 - e 23,15 horas

sobre Affonso de Taunay • • •

especIaIs para as pr,alas

Neste último fim-de

semana, os veículos que

partiram para as princi
pais praias viajaram
sempre lotados. Na

segunda-feira, euencio os

horários são mais acessí

veis, César Rodrigues
que chegara.de Tubarão

e pretendia ir direto para
Canasvieiras passar al-.

guns dias, estava desde o

meio-dia esperando por

qualquer ônibus que
fosse para lá e já eram 15

horas. "Vim de tão longe,

Enquanto os ônibus

especiais não são libera

dos, continua nos fins de
semana que já estão

permitindo uma esca

pada às praias, o descon
tentamento da maioria
dos florianopolitanos que
não tendo carro, depen
dem dos coletivos, em

horários e numero: defi
cientes.

Quem quiser ir no do

mingo à Armação e Cam

peche, .seré obrigado a

madrugar pere pegar o

carro das 7 horas, porque
o próximo seté somente
as 13 horas. A volta de

verá ser no máximo até às
18h30min e 17h30min,
porque estes são os dois
"üttimos ônibus para o

cen.tro. Para Canasvieiras
e Jurerê, a ida é mais fácil

devido aos carros que
fazem linha para as di

versas praias do norte,
passarem todos por lá.
Mas a volta para o centro

é no máximo até
17h30min.
Para ir à Barra da

Lagoa e Lagoa também
há a necessidade de ma

drugar, porque os horá
rios pela manhã são

7h30min ou só às
11h15min. A volta da
Barra da Lagoa é até às
17h 15 minutos e da

Lagoa até às 19 horas.
Nos sábados os horários'
ainda são piores.
DEPOIMENTOS

As cinco empresas que
fazem a linha para as

praias de Florianópolis -
Ribeiroense, Canasviei
ras, Limoense, Trindade
e Florianópolis - envia
ram requerimento à Pre
feitura solicitando per
misséopere realizar via

gens especiais, com tari
fas também especiais du
rante a temporada de ve-

As 20 horas de hoje, no auditório do Tribunal de rão.

Contas do Estado, o professor Vinício Stein de Inicialmente deverão

Campos, da USP e diretor da Divisão de Museus do ser colocados mais ôni

Estado de São Paulo, falará sobre a obra do nisto- bus nos terminais aos sé

riador catarinense Affonso D'Escragnolle de Tau- bados, domingos e feria

nay, cujo centenário do nascimento está sendd dos, saindo sempre que

agora comemorado.
. estiverem lotados. Se-

Essa série de conferências, programada pela gundo Décio de Mello da

Coordenação de Assuntos Culturais da Secretaria diviséo de Transportes

do Governo e pela Academia Brasileira de História" da Prefeitura é necessá

de São Paulo, iniciou anteontem, com conferências ria a tarifa especial, par

dos professores Dante de Laytanto e Oswaldo Ca- que não existe retorno

bral, respectivamente presidente e novo sócio da com passageiros para

Academia promotora.
estes carros. Ele explica

Dante LaytanO falou sobre as pesquisas e o acervo ainda, que não poderá
deixados "por esse grande catarinense que foi Tau-

haver horários determi

nay; autor de 90 livros, professor, engenheiro, histo-
nados devido ao fator

riador e diretor de museus". Oswaldo Cabral falou tempo, que se estiver nu

da vida e da obra de Taunay, numa oração que o blado ou com chuva afu

Coordenador de Assuntos Culturais, Marcondes gentará os benbistes.

Marchetti, considerou brilhante e rica. Como existe uma Lei

A abertura dos trabalhos contaram com a pré- que não permite aos pas

sença do secretário Albino Zeni, do Governo, que sageiros embarcarem

representou o governador do Estado. Na noite de nos veículos de linha

ontem a conferência esteve a cargo do professor normal, com trajes de

Antônio Rocha Penteado, da Universidade Estadual· banho, a empresa Floria

de São Paulo e diretor do Museu Paulista. nópolis também está so-

Amanhã as comemorações alusivas ao centenário
licitando à Prefeitura li

do nascimento de Affonso de Taunay serão encer- cença para colocar um

radas com conferências, no mesmo local e horário, carro especial, onde. os

do professor Newton Isac da Silva Carneiro da Uni- usuários pagarão uma

versidade Federal do Paraná e membro também da taxa especial e poderão
viajar até com pranchas.

para ir à Canasvieiras e

numa tarde linda destas,
estou perdendo tempo
desde o meio dia aqui pa
rado. Me informaram que
o próximo é só às 16 ho
ras".

vende
PRAIA· DOS· INGLESES \Eliete Senhorinha Pe

reira prefere as praias cio
Continente como Bom

Abrigo, porque os horá
rios são mais frequentes.

Diz ela, que durante à
semana são de 15 em 15
minutos e que nos fins de

semana são menos espa
çados ainda. Salete Pe
rito costuma ir à praia de

Tapera somente durante

g semana, mas conta que
uma amiga vai sempre
nos fins-de-semana e não

tem encontrado proble
mas. Ela acha que para a

praia de Jurerê é que não

há horários swicientes.

Diversos lotes à beira-mar e

a 50 metros da praia,
a partir de Cr$ 60.000,00

com possib.ilidades
de financiamento.

Praça Pereira Oliveira Ed. Vise. de Ouro Preto

Sobrelojas 16,17 e 18 Sede própria - Fone 22-3958

)
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Os recursos que a
cidade terá em '977para solucionar:

"

os seuspro&lemas
,

' .

Obras: o ideal seria
Cr$ 160 milhões. Ficou O Estreito terá
em' Cr$ 90 milhões. mais de dez por cento

Seis vezes maiorque o orçamento de Balneário Camboriú

(Cr$15 milhões para 1977),a proposta orçamentária da Secreta- do bolo orçamentário
ria de Obras da Prefeitura aprovada quarta-feira, para o próximo
ano, não é a esperada. "O orçamento ideal seria de Cr$ 160 Do total.do orçamento da Prefeitura para o exer-

milhões", dizia ontem à tarde o secretário Marcos Brusa, Mas cício de 77 - Cr$ 223.579.400,00 - a Secretaria do
com os Cr$ 99 milhões e 927 mil, o mais alto orçamento da Estreito recebeu a dotação de·Cr$25.203.000,00. NC?
municipalidade, ele pretende concretizar muitos planos. A co-

meçarpelapavimentaçãode180milmetrosquadradosaeruas,a
setor de urbanismo serão aplicados recursos da

ampliação e construção de sete escolas e o início das obras do, ordem de Cr$ 14.002.309,00, para a construção de' ,

calçadão da Felipe Schmidt. praças, provavelmente a ampliação da Praça Nossa
Na verdade, o item mais importante e o que recebeu mais Senhora de Fátima; retificação do Cemitério de Co-

verbas foi o da pavimentação. Os Cr$ 36 milhões destinados à queiras e embelezamento'paisagístico.
pavimentação de 180 mil metros quadrados de ruas, com lajotas,
é somente um pouco inferior à proposta orçamentáriá da Secre-

O setor de transportes ficou com verbas no valor

taria de Obras para o ano de 1975 (Cr$ 38 milhões). Além disso, de Cr$ 6.140.184,00. Destina-se a construção de

mais Cr$12 milhões foram destinados ao recapeamento asfáltico obras de artes especiais - pontes e ponti Ihóes -
de 20. quilômetros de avenidas como a Mauro Ramos e a Fúlvio abrigos de ônibus; programa agricultura para aten-
Aducci. dimento do Horto Florestal do Ribeirão da Ilha, que

Em segundo lugar na lista de prioridades da SOP vem o

ensino. Com os Cr$'12 milhões e 500 mil obtidos, Brusa pretende pertenge à Divisão dos Serviços Públicos, vinculada
construir três escolas (na Costeira, em Saco Grande e em Co- a Secretaria.

.
,

queiros) e ampliar as já existentes em Armação, Campeche, In- \ ' Ainda na área de transportes estão incluíd.os as
gleses e Rio Tavares. A precária escola da Costeira terá a priori- melhorias no tráfego urbano e suburbano do Es-
dade. treito, com verbas específicas para compra de sina-

Recebendo quase o mesmo reforço destinado ao ensino, a

futura rodoviária de Florianópolis foi beneficiada no orçamento leiras, placas de sinalização de 'trânsito e equipa-
com Cr$12 milhões, suficientes para que a sua construção, diz o mentos num trabalho integrado com o Detran.

secretário, inicie em agosto. Já a nova Prefeitura, na cabeceira da A Secretaria do Estreito pretende também fazer

Ponte Hercílio Luz recebeu Cr$ 2 milhões, masas obras iniciarão, pavimentação e alargamento de vias urbanas, mas
prevê Brusa, só perto de dezembro de 1977. ainda não possui projetos específicos e não dete.r-

o ítem drenagem recebeu apenas Cr$ 6 milhões. Deveria

receber bem mais", lembra, o secretário Marcos Brusa, "mas minou onde vão ser feitas as obras, Fonte da muni-

corno estamos querendo lançar o Plano Global de Drenagem de cipalidade disse que "as obras de pavimentação no

Florianópolis (0$ editais para a contratação de técnicos para Estreito deverão se.r definidas pelo Prefeito e execu-

elaborar o projeto serão lançados até ,o final deste mês), não tadas pela Comcap - Companhia Melhoramentos
queremos fazer muitas obras para não chegar à conclusão mais da Capital - dentro do Plano Comunitário de Pavi-
tarde, que várias coisas devem serlfeitas de novo".

PRAIAS E ANIMAÇÃO ,
mentaçáo.

Os quase Cr$ 100 milhões aprovados como orçamento da BOIJ)OA) Irra Um total de Cr$ 2.590.000,00 do orçamento é des-

Secretaria de Obras para o próximo ano, permitem a construçãoL�-----------�_'
tinado a construção de galerias pluviais, drenagem

denbmáximotrêspo�osmédicos,umavezqueaverbapMae�e� � -- � �__� devias urbanas e construção de fossas sépticas. No
setor é de Cr$ 1 milhão. Mas para o lançamento dos chamados setor de administração e planejamento, o Estreito
Centros de Animação (a concentração num só local) devida-

mente urbanizado, de todos os serviços públicos), foi aprovada a
tem para o próximo ano Cr$ 2.170.507,00, destina-

qu�ntiadeCr$1 milhãoe500mil.Osdi�r�osbeneficiadosserão�������������������������������������������������dos exclusiv�mente ao serv�ço burocrático.

inicialmente Lagoinha, Coloninha e Rio Vermelho.

Para' contratar equipes de salva-vidas, construir praças fi'

urbanizãr praias foi aprovada uma verba de Cr$ 4 milhões e serão

beneficiadas Itaguaçu, Canasvíelras e Armação, estando previsto
para a primeira, a continuação do asfalto e arborização.

Mas além disso, há uma previsào de, Cr$ 7 milhões 'para
serem gastos em diversas obras, como o calçadão da Felipe'
Schmidt, melhorias da estrada.do Morro da Cruz e "se necessá-

rio", diz o secretário, "um auxílio para os moradores que não

tiverem dinheiro para pintar as casas da Francisco Tolentino".

As obras de arte especiais, que tanto podem ser uma ponte
no interior da Ilha quanto uma outra obfa de maior porte, recebe
ram adotação de Cr$ 2 milhões. Além disso, para a construção de Com um acréscimo de ape

uma praça de esporte ainda sem um local definido, há Cr$ 1 nas Cr$ 193.200,00 no seu or-

. -

800 '1 " I d I' it
-" çamento para 1977 (era de Cr$

rnilháo e mi e pe o menos para a sua e rrm a�ao ,como 3.140.000,00 e passa a ser de
lembra Marcos Brusa, o Parque da Lagoa do Peri recebeu Cr$ 300 Cr$ 3.333.200,00), o gabinete
mil. \. do Prefeito receberá uma das

Enquanto o item Praças-Parques-Jard ins recebeu Cr$ 3 menores parcelas no orça-
. _ . . .,.

d 'P N
mento da Prefeitura Municipal

rnilhóes e 800 mil e a obra prioritária este setor e a raça assa de Florianópolis, para o pró-
Senhora de Fátima, o de Estudos e Projetos cujo objetivo é a ximo ano, aprovado na última

contratação de pessoal para a realização de projetos, mereceu quarta-feira, Mas essa dotação,
Cr$ 5 milhões. Segundo o secretário, entre as obras que mere- segundo o respectivo chefe,

Antônio Félix Amorim Neto,
cem urgência estão o Plano de Ação Imediata de Transporte, o preenche as necessidades bá-
Plano de Transporte Coletivo, o Plano Geral de Transportes e o' sicas do gabinete, já que, em

Plano Geral de Drenagem. "Vamos levar uns dois anos fazendo relação a outros serviços, são

estes planos" poucas as suas atribuições em

EXplic.ando po� que o Estreito não foi tão beneficiado na :a:�s ::��::li�:�t�'Fj�aer;:;!�
proposta orçamentária da Secretaria de Obras como deveria ser, diente do Prefeito Municipal e
Brusa diz que "a grande bbra é o Projeto Cura. Os quatro quilô- dos trabalhos de Relações P�
metros quadrados noEstreito já estarão recebendo, na metade blicas da Prefeitura", acres-

do próximo ano, uma verba de Cr$ 85 milhões, do �NH, só para
centa.

,

obras de infraestrutura. Os estudos serão r.emetidos em janeiro O gabinete do Prefeito tra-

parao BNH". balha com menos de 20·funcio-

.

Para festas,

turismo e lazer,
, ,

um leve acréscimo
nários em seus diversos, servi
ços e emprega somente uma

reduzida verba assistencial,
com auxílios a entidades de uti
lidade pública. A maior parte
de sua dotação é gasta com as

promoções do interesse da ci

dade, proinovendo as festas de
Natal, carnaval ou-de interesse
do incremento turístico. Para
isto o gabinete do Prefeito tem

vinculados a sua área de ação,
os trabalhos da Diretoria de
Turismo (Diretur).
Informa, ainda, o secretário

Lauro Luiz de Andrade, da Fa
zenda do Município; que não
-está computada nessa dotação
verba destinada à realização,'
em Florianópolis, dos próxi
mos Jogos Abertos de Santa Ca
tarina. '.'Para isto se terá que
tratar de verba especial,
quando chegar a oportuni
dade", finalizou Lauro An
drade.

Parei veíeules, máquinas Na área da educação,
saúde e assistência

social, raci�nalização
e abastecimento, a

dotação será dobrada A Secretaria de Educação, Saúde e Assistência So
cial ..;_ Sesas - tem previsto para 1977, um orça
mento de Cr$ 13.669.000,00. Para a área de Educação
e Cultura, Cr$ 6.869.957,00 são destinados ao ensino

de 10 grau - 28 escolas distribuídas pelo interior do

município: Para educação !iSica e desportos a Sesas
tem Cr$ 400.000,00 e mais Çr$ 466.180;00, destina
dos a área de cultura.
Para a Diyisão de Saúde e Saneamento são desti

nados Cr� 2.8.63.730,00. O programa de assistência
médica e odontológica e previdenciária receberá Cr$
1.313.400,00. Na área da assistência social-c- entre os

Wilson Besen, que dirige õ programas existentes o de Prevenção da Marginali
DMER, informa que tem seis

.

zação .do Menor - Probein, clube de mães e desen
funcionários administrativos e

mais de 100 para os serviços de .volvimento comunitário - o orçamento é de Cr$
manutenção. Seu Departa- 813.400,00�

,

mento, que hoje opera num ter- '

reno sob a ponte Hercílio Luz, No programa de assistência comunitária, Cr$
.no lado da Ilha, deverá, breve- 500.000,00 se destinam a conclusão do Centro Co-
mente, passar para o aterro sa-

d bnitário nas proximidades do munitário O Ri eirão da Ilha, cujas obras foram ini-
Cemitério do Itacorobi, ciadas este ano.

'

Q Departamento Municipal
de Estradas de Rodagem
(DMER), praticamente do
brará a sua dotação orçamentá
ria em relação a de 1976. Pas
sará de Cr$ 7.422.150,00 para
Cr$ 15.293.400,00, a fim de
poder atender todos os seus

serviços de manutenção de
frota de 'veículos e máquinas,
abastecimento dessa frota, con
servação' e reparos de estradas
municipais.

'

Incumbindo-se apenas de
algumas pequenas obras - tem

programada para 1977, através
de contratos, a pavimentação
da estrada Caieira-Barra do
Sul e do acesso a Santo Antônio
de Lisboa - o DNER trata

quase que só da conservação e

da restauração de· estradas'.
Tem para cuidar 145 quilôme
tros de estradas, todos na Ilha
de Santa Catarina,' além de
manter os seus 30 veículos de s-

Só os comerciantes reclamam da nova Felipe,
porque 'os pedestres já elegeram definitivamente o calça dão.
Os estabelec.imentos co

merciais localizados na Felipe
Sc.hmidt, entre a Praça XV de
Novembro e a rua Jerônimo
'Coelho, estão se sentindo pre
[udicados pela proibição da
entrada de qualquer veículo
depois das 9 horas. O mais

atingido, foi o hotel Center
Plaza que antes de terem sido
colocadas as tloreiras na rua,
aavia uma placa colocada pelo
Detran, que autorizava a en

trada de carros e táxis trans

portando turistas e que foi reti
rada.
Desde então, ele vem so

frendo, segundo o proprietário
Nagib Massad uma dirninuiçào
no número de hóspedes que
anteriormente era dê 80 por
cento e agora é de 35 por
cento, "Isto signific.a que o

hotel está tendo um prejuízo
diário de Cr$ 3 mil a Cr$ 4 mil.
Ele só lota quando todos os

outros hotéis já estão com sua

ocupação suficiente".
Massad conta que mesmo

com a, existência da placa
havia problemas com relação
aos guardas que ignoravam a

sua presença. O hotel estava
realizando obras de amplia
ção, reequipamento e reforma
das instalações que foram

suspensas, juntamente com a

compra de mais um elevador
no valor de Cr$ 300 mil. Afirma

o proprtetário, que "qualquer
obstáculo por menor que se

apresente, será sempre fator
de evasão". .Ele xplica ainda
que esta proibição obriga aos

turistasdescerem nas equinas
carregando, as malas e -que se

torna uma situação mais difíc.il
quando está chovendo. I

No dia 29, mais urna vez

Nagib Massad enviou um pe
dido ao diretor do Detran soli
citando autorização para reco

locar na Praça XV de No
vembro e antes do início da
Rua Felipe Schmidt a placa au
torizando a entrada de velou
los que Se dirijam ao hotel.

mas corno só pode haver €arga
e desc.arga somente até às 9
horas "eles acabam indo com

prar em outro lugar". Ainda há
o problema da c.hegada de

mercadoria, que se vier depois
do horário, tem que aguardar
até o outro dia para descarte

gar.
A barbearia que fica ao lado

do hotel, continua -corn a sua

habitual clientela, mas não
conta mais com os turistas. O

gerente, Dtto Valério diz que
"todo o comerciante de bom
senso foi prejudicado". No seu

caso, quando havia trânsito
livre na Felipe Sc.hmidt seus

clientes não eram obrigados a

rodar pelo centro para encon

trar estacionamento. Ele re

clama ainda, que já há 10
meses está com um telefone

que não pode ser ligado por
não haver cabos sufic.ientes e a

Telesc está esperando pelas
obras do calçadão.
CALÇADÃO
No dia 5 de janeiro deverão

ter início as obras do calçadão
da Felipe Schmidt, que se

gundo o Prefeito Espertdiâo
Amin, está sendo apoiado pela
Associação Comercial, que já
aprovou os detalhes. O custo
da obra, segundo o Prefeito
será de Cr$1 milhão e 100 mil,
pelos trabalhos de escavação,
drenagem e pavimentação.
Arnin afirma' que será, limi

tado o número de veículos pe
sados que transitarão pelo
centro e que a carga e des

carga talvez passe a ser à
noite. Quanto ao hotel, o Pre
feito afirma ser "um erro de
sestimular o turismo, ainda
mais que este hotel está so

frendo ampliação e reforma
para melhor atender aos seus

hóspedes" e por isto, ele é fa
vorável que haja permissão
para entrada dos veículos que
se destinam ao' hotel. Junta
mente com o Detran, ele está
estudando uma solução para
este pr-oblema.

tinados a' esse serviço - 20 ca

minhões e 10 máquinas.
Aplicará esse,Departamento,

em 1977, cerca de Cr$ 4 milh
ões em implantações de alar
gamento e retificação de rodo
vias e mais de Cr$ 10 milhões
na conservação das estradas.
Mantém oficinas que atendem
não só a sua frotà, mas a frota de
todos os serviços da Prefeitura
Municipal, aos quais abastece,
também, com os combustíveis
necessários.

Rodoviária: comissão

escolherá melhor projeto
A comissão formada para a escolha do anteprojeto do terminal rodo

viário de Florianópolis se reuniu ontem a partir das 15 horas, na Secretaria
dos Transportes e Obras para .dar início ao julgamento dos 78 trabalhos

entregues. O concurso, foi aberto no dia 15 de setembro e tem projetos
inscritos provenientes do Rio de Janeiro, São Paulo, Brasília, Paraná, Rio
Grande do Sul.e Goiás.

Até terça-feira deverão ser escolh idos os três melhores, pela comissão
que é torrnadapor um representante do Departamento Nacional de Estra
das de Rodagem, um da Prefeitura Municipal, dois do Instituto dos Arquie
tos do Brasil (Secçâo.de Santa Catarina) e um da Secretaria dos Transpor
tes e Obras. O primeiro colocado, além doprêmio de Cr$ 100 mil, terá

assegurado o contrato com a Secretaria dos Transportes e Obras paa a

elaboração definitiva do projeto arquitetônio no valor de Cr$ 1 milhão e

100 mil. Ao segundo e terceiros lugares caberão, respectivamente, como
prêmio, as importâncias de Cr$ 60 mil e Cr$ 40 mil.

F10DOVIÁRIA
Atualmente está sendo preparado o solo no cais Rita Maria, junto à

Ponte ColC1mbo Salles, onde será localizado o terminal numa área de 55

mil metros quadrados. A rodoviária que dará atendimento intermunicipal e
interestadual está dimensionada, segundo a Secretaria dos Transportes e

Obras, para atender a demanda de 9 milhões e 500 mil passageiros por
.

ano,
t

•

O presidente da comissão organizadora, engeir!1eiro Marcos João

Rovaris informa que o novo terminal será construído dentro da mais

moderna técnica e será dotado de todo o conforto para os usuários. A

plataforma de embarque terá 24 boxes e a de desembarque 10, dando
condições de entrada e saída 'de 34 ônibus num espaço de 15 em 15

minutos.
A rodoviária possuirá um sistema de circuito fechado de televisão,

rádio-comunicação; cabine de telex; música ambiente; agência de tu

rismo postal e bancária; lojas; sistema de sequrança.pronto-socorro: ser
viços de intérprete, de achados e perdidos; enfermaria; postos de Rádio

Patrulha; polícia civil, militar e federal; lanchonetes; restaurantes; bancas
de revistas; guarda-volumes e outros serviços de atendimento.

Além de um estacionamento para 15 táxis haverá umaárea reservada

para 100 veículos e outra para ônibus de turismo. Para que não haja
congestionamento será cobrada uma taxa de permanência progressiva.

Promotores
têm-encontro
na Capital

Numa promoção' da
Procuradoria Geral do
Estado e da Associação
Catarinense do Ministé
rio Público, teve inicio às
8h30m de hoje, no audi
tório do Tribunal dê.
Contas, o EncOntro de
Promotores Públicos do
Estado.

. Constam da progra
mação, que deverá se

estender até às 12 horas
de amanhã, exposições
sobre Direito Penal, Di
reito Civil e Processual
Civil.

Na solenidade de
abertura do Encontro o

procurador geral do Es
tado, Napoleão Xavier
do Amarante, fez um re

lato das atividades da

Associação Catarinense
do Ministério Público,
enquanto seu presi-
dente, Walberto
Schmidt, discorreu
sobre o posicionamento
do Ministério, Público,
com relação à reforma
do .Judlciárlo.

"Caso não formos atendidos,
seremos obrigados a fechar o
hotel".

.

Urna loja de', eletro-
domésticos lo caf izad a na
mesma, quadra também está
sentindo uma queda nas suas

vendas, pois em agosto e se

'témi;Jro, que não são meses'

auspiciosos, a casa vendeu
mais do que aqora época em

que todos se' preocupam em
'fazer ascompras de Natal, de-
clarou o gerente.

'

Isto vem acontecendo se

gundo ele, porque muitos
clientes exigem a entrega da
mercadoria no mesmo dia,
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